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Sekda Sukaji saat buka sosialisasi dalam rangka koordinasi 
dan evaluasi Pelaporan Peningkatan Penggunaan Dalam Negeri 

(P3DN) di Gedung Resto Liur Cafe

Tulungagung, SMN - Sek-
retaris Daerah Tulungagung Drs. 
Sukaji, M.Si., buka sosialisasi 
dalam rangka koordinasi dan 
evaluasi Pelaporan Peningka-
tan Penggunaan Dalam Negeri 
(P3DN) di Gedung Resto Liur 
Cafe, pada selasa (08/11/2022). 
Dihadiri juga oleh Kepala dinas 
Perindag Drs. Tri Hariadi, M.Si., 
Narasumber, 25 peserta rapat.

Dengan diadakannya sosial-
isasi ini adalah memberikan wa-
wasan bagi Organisasi Perang-
kat Daerah tentang Peningkatan 
Penggunaan Produk Dalam Neg-
eri (P3DN), untuk mengeval-
uasi dan tindak lanjut progress 
Pemerintah Daerah Kabupaten 
Tulungagung dalam melaku-
kan percepatan P3DN. Untuk 
melakukan integrasi Sistem Pel-
aporan P3DN melalui Sistem 
SIPD. Pemerintah Daerah Kabu-
paten Tulungagung telah mema-
sukkan produk pada E-Katalog 
dengan jumlah produk 380 dari 
40 penyedia demikian dalam 
sambutan ketua panitia.

Drs. Sukaji, M.Si., dalam 
sambutanya mengatakan dalam 
rangka Peningkatan Penggunaan 

Tulungagung, SMN - Ber-
tempat di pendapa Kanjengan 
Kepatihan Bupati Tulunga-
gung Drs Maryoto Birowo MM 
melaksanakan boyongan pusaka 
tombak kajeng kyai upas Selasa 
malam, 08/11/2022.

Suasana sakral mewarnai 
prosesi boyongan pusaka tom-
bak kajeng kyai upas dari kantor 
Dinas Arsip dan Perpustakaan 
Daerah menuju Pendapa Kan-
jengan.

Prosesi Boyongan diawa-
li dengan acara wisuda yaitu 
pengalungan roncean melati 
oleh Bupati Tulungagung Drs. 
Maryoto Birowo, MM kepada 
Sekretariat Daerah Kabupaten 
Tulungagung Drs. Sukaji, M.Si 
didampingi 6 duta pengapit dan 
2 duta pengapit dari dalam (pem-
bawa Songsong dan Sesaji) se-
lanjutnya berangkat menuju ge-
dung pusaka.

Setelah persiapan selesai di 

Sekretaris DaerahTulungagung Buka 
Rakor dan Evaluasi P3DN

Bupati Tulungagung Laksanakan 
Boyongan Tombak Kajeng Kyai Upas

aporan P3DN Pemerintah Daer-
ah ini merupakan bagian yang 
tidak terpisahkan dari layanan 
Sistem Informasi Pemerintah 
Daerah (SIPD) dalam rangka 
pembinaan kepada Pemerintah 
Daerah dalam melakukan pel-
aporan perencanaan dan realisasi 
atas penggunaan produk dalam 
negeri yang terintegrasi dengan 
dashboard pelaporan P3DN Na-
sional.

Untuk itu sekda menghimbau 

OPD agar memberikan dukun-
gan terkait penggunaan produk 
dalam negeri utamanya di Kabu-
paten Tulungagung. Serta bagi 
Aparatur Pengawas dihimbau 
juga agar dilakukan dalam ben-
tuk audit, reviu, pemantauan, 
evaluasi atau westleblouwing 
system mulai dari perencanaan, 
persiapan, pemilihan penyedia, 
pelaksanaan kontrak dan serah 
terima pekerjaan. (ADV/hms/
kan)

kantor arsip, pusaka tombak ka-
jeng kyai upas dibawa Sekda 
Sukaji (Ngampil) dan Pinisepuh 
Wakid (Mbuntar) diiringi alunan 
gamelan Jawa dan gending mo-
gang bersama-bersama menuju 
ke Pendapa Kanjengan.

Di pendapa Kanjengan pusa-
ka tombak kajeng kyai upas di 
terima Bupati Tulungagung un-
tuk selanjutnya dibawa masuk ke 
gedung pusaka, Bupati di depan 
(Ngampil) dan Kepala Dinas 
Pariwisata pemuda dan olahraga 
(Mbuntar).

Turut hadir dalam prosesi boy-
ongan ini kepala dinas Forkop-
imda Kepala Dinas Pariwisata 
Pemuda dan Olahraga Bambang 
Ermawan. M.Pd., Kepala OPD 
Lingkup Pemkab Tulungagung, 
Camat se-Kabupaten Tulunga-
gung, warga Kasepuhan Majelis 
Luhur Kepercayaan Indonesia 
(MLKI), tokoh agama, seluruh 
keluarga Pringgo Koesoeman, 
serta seluruh Wadya Wimbara.

Bupati Tulungagung Drs 
Maryoto Birowo MM menutur-

kan, “Sekarang kita sudah memi-
liki tempat penyimpanan pusaka 
tombak kajeng kyai upas di gri-
ya dalem Kanjengan yang sudah 
dibeli pada bulan Agustus 2022 
yang lalu. Mari bersama-sama 
kita rawat dan kita jaga tempat 
penyimpanan pusaka tombak ka-
jeng kyai upas ini yang nantinya 
bisa menjadi ikon di Kabupaten 
Tulungagung dan sebagai sarana 
wisata religi yang berada di ten-
gah kota di Kabupaten Tulunga-
gung tercinta ini.”

“Saya berharap semoga kede-
pannya Kabupaten Tulungagung 
tercinta ini bisa lebih baik lagi, 
aman serta dapat mewujudkan 
kabupaten Tulungagung Re-
sponsif, Aman, Makmur, Ayem 
dan Hebat sesuai slogan hari jadi 
Kabupaten Tulungagung ke 817 
tahun 2022 ini,” lanjut Bupati.

Ini merupakan kado hari jadi 
Kabupaten Tulungagung ke 817 
tahun 2022 ini bahwa kita sudah 
memiliki kembali aset sejarah 
yang berbeda di tengah kota ini. 
(ADV/hms/kan)

Kab. Mojokerto, SMN - Pe-
merintah Kabupaten (Pemkab) 
Mojokerto sosialisasikan Ban-
tuan Keuangan Desa Kabupaten 
Mojokerto periode 2022, di Pen-
dopo Graha Maja Tama, Jumat 
(25/2) pagi.

Sosialisasi tersebut diikuti 
sebanyak 99 kepala desa dari 
18 kecamatan yang ada di Ka-
bupaten Mojokerto dan dihadiri 
langsung oleh Bupati Mojokerto 
Ikfina Fahmawati dan Wakil Bu-
pati Muhammad Al Barra.

Dalam sambutannya, Ikfi-
na berharap sosialisasi bantuan 
keuangan desa tahun 2022 den-
gan anggaran dana 60 milyar 540 
juta menjadi upaya pemerintah 
dalam pembangunan Kabupaten 
Mojokerto sesuai misi Kabupat-
en Mojokerto yang maju, adil, 

dan makmur, sehingga dalam hal 
ini, dapat memberikan sumbang-
sih peningkatan ekonomi mas-
yarakat dalam memenuhi sarana 
dan prasarana masyarakat.

"Saya berharap dengan so-
sialisasi ini, seluruh desa Ka-
bupaten Mojokerto dapat men-
gaplikasikan misi Kabupaten 
Mojokerto yang maju, adil, dan 
makmur," tuturnya.

Lebih lanjut, Ikfina memas-
tikan bahwa dalam sosialisasi 
bantuan keuangan desa tahun 
2022 ini, pihaknya berharap 
bantuan keuangan desa dikelola 
dengan baik, sehingga memini-
malisir adanya temuan oleh In-
spektorat. 

"Tolong dicermati semua 
kepala desa, agar pada tahun 
2022 Pak Inspektur tidak mene-

mukan apa-apa," jelasnya.
Sementara itu, Asisten Pem-

bangunan dan Ekonomi Sek-
retariat Daerah, Hariyono dalam 
laporannya menjelaskan, seban-
yak 14 jenis pembangunan yang 
akan diagendakan pada tahun 
2022 ini meliputi, pembangunan 
kantor desa sebanyak 12 kantor, 
pembangunan tembok penahan 
tanah ada 8, pembangunan jalan 
lingkungan terdiri 56 pemban-
gunan, pendirian gedung per-
temuan atau gedung serbaguna 
ada 5 gedung, jalan usaha tani 
sebanyak15 jalan, pembangunan 
pendopo desa 7 bangunan, pem-
bangunan jembatan sebanyak 
3, pembuatan drainase ada 3, 
pendirian posyandu 1 bangunan, 
pembuatan olahan sampah se-
banyak 1, pembangunan tempat 

wisata sebanyak 10, pembuatan 
saluran irigasi ada 1, pendirian 
gedung diklat ada 1, dan pemba-
ngunan balai dusun ada 1. 

"Saya melaporkan dengan an-
ggaran 60 milyar 540 juta, agen-
da pembangunan terdiri dari 14 
jenis pembangunan," jelasnya. 

Diakhir acara, Bupati Mo-
jokerto Ikfina menandatangani 
pakta integritas dan memberikan 
bantuan keuangan desa secara 
simbolis kepada perwakilan 
kepala desa.

Turut hadir dalam kegiatan 
tersebut, Forkopimda Kabu-
paten Mojokerto, Sekretaris 
Daerah Kabupaten Mojokerto, 
Perwakilan DPRD, Kepala Di-
nas PUPR, KPK RI, DPMD dan 
Camat se-kabupaten Mojokerto. 
(ADV/kmf/kan)

Gelar Sosialisasi Bantuan Keuangan Desa Tahun 2022, 
Bupati Ikfina Berharap Bantuan Dikelola dengan Baik

Bupati Ikfina saat menyerahkan Bantuan Keuangan Desa Kabupaten Mojokerto periode 2022 
secara simbolis

Produk Dalam Negeri (P3DN), 
pemerintah telah menerbitkan 
Peraturan Presiden No 29 Ta-
hun 2018 tentang Pemberdayaan 
Industri yang didalamnya men-
gatur mengenai kebijakan Ting-
kat Komponen Dalam Negeri 
(TKDN). Diharapkan sektor 
industri menjadi penggerak per-
ekonomian untuk mendukung 
Indonesia sebagai negara produ-
sen yang berdampak pada pen-
ingkatan kesempatan berusaha 
dan bekerja, serta percepatan 
pemerataan pembangunan dan 
kesejahteraan masyarakat.

Melalui ketentuan TKDN, 
pengadaan barang dan jasa, pe-
merintah wajib menggunakan 
produk dalam negeri yang 
memiliki nilai penjumlahan 
TKDN dan nilai Bobot Man-
faat Perusahaan (BMP) min-
imal 40%. Dan Perusahaan 
yang diberi rekomendasi untuk 
memverifikasi atau mengeluar-
kan sertifikat TKDN yaitu PT. 
Surveyor Indonesia dan PT. Su-
cofindo (Persero). Aplikasi pel-

 Bupati Maryoto saat memboyong pusaka tombak kajeng 
kyai upas

Pandemic fund akan dipergunakan bersama untuk membenahi sistem hingga menanggulangi 
kesenjangan anggaran lima tahun ke depan

Bersambung di Hal. 11

Jakarta, SMN – Menteri 
kesehatan (Menkes) dan Menteri 
Keuangan (Menkeu) yang ter-
gabung dalam anggota negara G20 

menyepakati adanya pembentukan 
dana pandemi (pandemic fund).

Sekretaris Jenderal Kementeri-
an Kesehatan Kunta Wibawa 

Menkes dan Menkeu 
Negara G20 Sepakat 
Luncurkan Pandemic 
Fund
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Pemkab Blitar Gelar Upacara Peringatan 
Hari Pahlawan ke-77 Tahun 2022

Blitar, SMN - Pemerintah 
Kabupaten Blitar menggelar 
upacara Peringatan Hari Pahla-
wan ke-77 Tahun 2022, Bupati 
Blitar Rini Syarifah memimp-
in upacara yang bertempat di 
Aloon-Aloon Kanigoro, Kamis 
(10/11/2022).

Upacara yang berlangsung 
khidmat itu dihadiri jajaran 
Forkopimda, Sekda Kabupat-
en Blitar, staf ahli, asisten dan 
kepala OPD, serta diikuti peser-
ta dari jajaran TNI-Polri, para 
pelajar, pramuka, dan seluruh 
ASN dilingkup Pemkab Blitar.

Bupati Blitar Rini Syarifah 
membacakan amanat sambutan 
pidato Menteri Sosial RI pada 
peringatan Hari Pahlawan tahun 
2022 diantaranya, Hari Pahla-

wan setiap tahun kita peringati 
dengan renungan yang sungguh- 
sungguh untuk menemukan 
kembali jejak para pahlawan da-
lam hidup kita sebagai Bangsa 
dan Negara Merdeka. 

"Kita juga harus resapi se-
mangat dan keiklhasan per-
juangan para pahlawan, mereka 
secara gagah berani melawan 
musuh yang bersenjata lengkap. 
Para pejuang telah berkorban 
sampai tetes darah penghabisan 
untuk kemerdekaan yang ses-
ungguhnya dan bukan pembe-
rian dari siapapun melainkan 
berkat Tuhan Yang Maha Kua-
sa," kata Bupati membacakan 
amanat Mensos.

Hari inipun kita berada da-
lam perjuangan besar menak-

lukan ancaman dan tantangan 
yang nyata-nyata berada dihada-
pan kita, pemanasan global yang 
memicu beragam bencana alam 
serta kelangkaan pangan, energi 
dan air bersih, kiranya perlu kita 
persiapkan dengan sungguh- 
sungguh.

"Kesiapsiagaan kita meng-
hadapi bencana alam termasuk 
pandemi Covid-19 serta ke-
langkaan sumber daya harus 
senantiasa diperjuangkan secara 
bersama dengan kesungguhan," 
terangnya.

Teladan dari para pahlawan 
bangsa yang telah merasuk suk-
ma, kiranya menjadi semangat 
kita di peringatan Hari Pahl-
awan tahun ini dengan tema 
Pahlawanku Teladanku, dengan 

semangat Pulih Lebih Cepat, 
Bangkit Lebih Kuat, peringa-
tan Hari Pahlawan tahun 2022 
diharapkan dapat terus mem-
berikan energi tambahan untuk 
menggugah kesadaran segenap 
elemen bangsa untuk terus ber-
satu dan membantu sesama tan-
pa memandang sekat. 

"Marilah kita jadikan mo-
mentum peringatan Hari Pahl-
awan 2022 untuk memperkuat 
persatuan dan kesatuan bangsa, 
saling menghargai satu sama 
lain, mengisi kemerdekaan den-
gan menjadi pahlawan yang 
dimulai dari diri sendiri, kelu-
arga, lingkungan sekitar dan se-
terusnya," pungkasnya. (Mam/
Adv/Kmf)

Rapat Paripurna DPRD Kota 
Blitar Penetapan Propemperda 

Kota Blitar Tahun 2023
Blitar, SMN - Dewan Per-

wakilan Rakyat Daerah (DPRD) 
Kota Blitar menggelar rapat 
paripurna penetapan Program 
Pembentukan Peraturan Daerah 
(Propemperda) Kota Blitar Ta-
hun 2023, bertempat di Graha 
Paripurna DPRD Kota Blitar, 
Jum'at (11/11/2022).

Rapat paripurna dihadiri 
oleh Walikota Blitar, Wakil Wa-
likota Blitar, Sekda Kota Blitar 
serta Kepala OPD yang ada di 
lingkungan Pemerintah Kota 
Blitar, rapat paripurna dipimp-
in secara langsung oleh Ket-
ua DPRD Kota Blitar Syahrul 
Alim.

Syahrul Alim menyam-

paikan, untuk pembentukan 
Propemperda Kota Blitar Tahun 
2023 ini harus ditetapkan tahun 
sebelumnya, sehingga untuk an-
ggaranya juga sudah di sediakan.

“Setelah dilakukan peneta-
pan, untuk tahap selanjutnya 
akan dikonsultasikan ke provin-
si terlebih dahulu, seharusnya 
penetapan ini bersamaan dengan 
penetapan APBD. Setelah tahun 
anggaran baru akan dilakukan 
pembahasan antara eksekutif 
dan legislatif," ujar Syahrul.

Sementara itu, Walikota Bli-
tar Santoso menyampaikan, 
“untuk penetapan Propemperda 
Kota Blitar Tahun 2023 ada 12 
peraturan daerah yang diajukan 

yang menyangkut berbagai ma-
cam peraturan daerah sebagai 
payung hukum dalam pelaksa-
naan kegiatan, kalau sudah ada 
payung hukumnya, kegiatan 
yang akan dilaksanakan oleh pe-
merintah daerah harus dibahas 
oleh Bapemperda Kota Blitar," 
jelasnya.

Lebih lanjut dijelaskan, dari 
masing-masing Ranperda yang 
diajukan bisa tepat waktu, kare-
na setelah dibahas masih per-
lu dikonsultasikan ke Provinsi 
Jawa Timur untuk mendapatkan 
evaluasi, kalau sudah jelas bisa 
dipakai dasar hukum untuk ke-
giatan," pungkasnya. (mam/adv)

Suasana rapat paripurna DPRD Kota Blitar

Bupati Blitar Rini Syarifah memimpin upacara peringatan Hari Pahlawan ke-77 Tahun 2022

"Kita juga harus resapi semangat dan keiklhasan perjuangan para 
pahlawan, mereka secara gagah berani melawan musuh yang 

bersenjata lengkap," kata Bupati membacakan amanat Mensos.

Kapolres Nganjuk Beri Bantuan Warga yang 
Rumahnya Terbakar Akibat Korsleting Listrik

Kapolres Nganjuk AKBP Boy Jeckson Situmorang bersama 
Prengky dan keluarga

Nganjuk, SMN – Kamis 
(10/11/2022) Kapolres Nganjuk 
AKBP Boy Jeckson Situmorang 
mengunjungi dan memberikan 
santunan kepada Prengky(22) war-
ga Desa Jintel Kecamatan Rejoso 
Kabupaten Nganjuk yang rumahn-
ya usai terbakar akibat korsleting 
listrik beberapa waktu lalu.

"Kedatangan kami untuk mem-

bantu dan mengunjungi Prengky 
dan keluarga yang hari ini sela-
matan untuk memasuki rumah 
baru dan sekaligus menyerahkan 
sedikit sumbangan untuk keper-
luan sehari-hari mereka," ucap 
AKBP Boy Jeckson.

"Sebelumnya anggota kami 
dari Polsek Rejoso Polres Nganjuk 
menggalang dana bantuan per-

baikan rumah milik Prengky yang 
saat ini sudah jadi dan sudah siap 
ditempati," lanjutnya.

"Kami berharap semoga apa 
yang sudah kami lakukan dan ber-
ikan bisa bermanfaat bagi Prengky 
dan keluarga," ujarnya.

Sementara Kapolsek Rejo-
so Polres Nganjuk AKP Gendut 
Wisoko mengatakan bahwa peng-

galangan dana memang sengaja 
dilakukan untuk membangun 
kembali rumah permanen yang 
lebih layak.

"Kami tergerak untuk mem-
bantu setelah mendengar latar be-
lakang mas Prengky yang selama 
ini menjadi tulang punggung bagi 
adik-adiknya yang masih seko-
lah dan menjadi buruh tani serta 

pekerja serabutan," kata AKP 
Gendut.

"Anggota Polsek Rejoso juga 
terlibat secara langsung dalam 
pembangunan rumah ini.Semo-
ga bermanfaat bagi mas Prengky 
dan keluarga serta menjadi amal 
kebaikan bagi seluruh anggota 
yang terlibat dalam pembangunan 
rumah ini," pungkasya.(gung/yan)



Edisi 528/ XIV / 14 - 27 November 2022 3Potret
Sambang Desa Bupati Blitar 
Ajak Pelaku UMKM 
Tingkatkan Produksinya

Blitar, SMN - Bupati Blitar 
Hj. Rini Syarifah didampingi 
Asisten, dan Tim OVOP Ka-
bupaten Blitar berkunjung di 
Desa Banggle dan Kelurahan 
Kanigoro dalam rangka Sam-
bang Desa yang lebih dike-
nal dengan One Village One 
Product (OVOP) pada Selasa, 
(08/11/2022).

Hadir dalam sambang desa 
pimpinan cabang perbankan 
Blitar dan BPJS Kesehatan Ka-
bupaten Blitar, Asisten, OPD, 
Camat Kanigoro, Kapolsek 
Kanigoro, Koramil Kanigoro, 
Lurah beserta Kades se-Kani-
goro, BPD dan Prangkat Desa 
Bangle dan tokoh mayarakat 
Desa Banggle.

Bupati Blitar Rini Syarifah 
bersama tim berkunjung ke 
Desa Bangle Kecamatan Kani-
goro membahas potensi produk 
UMKM yang dimiliki yaitu sale 
pisang, keripik jamur, keripik 
tempe, keripik mbothe, opak 
gambir, roti berkah bakery, stik 
jagung, sari kacang ljo, stik 
bawang, roti, ting ting kacang, 
madu TS. 

Untuk selanjutnya Bupati 
Rini mengunjungi Kelurahan 
Kanigoro dengan potensi pro-
duk unggulan yaitu tas any-
aman plastik, bakso, olahan 
jamur, sari kedelai, tas kain, ba-
tik, bampia, cangei, tahu goreng 

Tindaklanjuti Permohonan Hearing, Komisi I DPRD 
Kabupaten Blitar Gelar Raker Bersama Eksekutif

Suasana raker komisi I DPRD Kabupaten Blitar

Blitar, SMN - Dewan Per-
wakilan Rakyat Daerah (DPRD) 
Kabupaten Blitar melalui Komisi 
I menerima permohonan hearing 
dari Organisasi Kemasyarakatan 
(Ormas) Gerakan Anak Nasiona-
lis (Gannas), kegiatan itu digelar 
ruang rapat Komisi I DPRD, Rabu 
(09/11/2022).

Dalam kesempatan itu, Komisi 
I DPRD Kabupaten Blitar men-
gundang pihak eksekutif yang di-
hadiri Bagian Hukum dan Organ-
isasi Pemerintah Kabupaten Blitar. 
Adapun materi yang dibahas yakni 

terkait perencanaan, pelaksanaan, 
pelaporan dan capaian kinerja Tim 
Percepatan Pembangunan Inovasi 
Daerah (TP2ID).

Rapat kerja bersama itu dip-
impin Ketua Komisi I DPRD Ka-
bupaten Blitar, Muharam Sulistio-
no didampingi Sekretaris Komisi 
Panoto, dihadiri sejumlah anggota 
komisi I.

Sekretaris Komisi I DPRD 
Kabupaten Blitar Panoto ditemui 
awak media usai raker menga-
takan bahwa teman-teman dari Or-
mas Gannas dalam pertemuan kali 

Bupati Blitar Rini Syarifah saat kegiatan sambang desa di Desa Bangle dan Kelurahan Kanigoro

nas Perdagangan serta pemberi-
an sembako kepada warga yang 
kurang mampu dan pelayanan 

cek kesehatan gratis.
“Bupati Blitar Rini Syari-

fah juga memberikan bantuan 

bansos sembako kepada warga 
miskin di Desa Bangle, semon-
ga dengan bantuan tersebut bisa 

meringankan beban warga,” 
pungkasnya. (Mam/Adv/Kmf)

dan pizza.
Bupati Blitar menyam-

paikan, dengan banyaknya 
produk unggulan yang dimiliki 
oleh “Desa Bangle dan Kelu-
rahan Kanigoro, barang dagan-
gan atau produk yang dibuat 
lebih menarik lagi agar banyak 
diminati masyarakat. Kedepan-
nya potensi yang dimiliki bisa 
dikembangkan dengan cara 
study tiru atau pelatihan terkait 
branding, packaging dan pro-
mosi ditempat wisata,” ungkap-
nya. 

“Dengan kehadiran tim 
OVOP Kabupaten Blitar ini bisa 
memberikan solusi untuk para 
pelaku UMKM agar terus maju 
berkembang dan mandiri untuk 
mencapai kesejahteraan. Untuk 
UMKM yang belum memili-
ki izin produksi akan dibantu 
proses perizinannya secara gra-
tis melalui Dinas PMPTSP Ka-
bupaten Blitar," jelasnya.

Pada OVOP ini juga terdapat 
layanan pembayaran PBB, pen-
gurusan BPJS Kesehatan, dan 
pelayanan uji tera gratis dari Di-

ini belum mendapatkan jawaban 
sebagaimana menjadi harapan dari 
Gannas.

"Keberadaan TP2ID menurut 
teman-teman Ormas Gannas, 
diperlukan evaluasi, bahkan kalau 
sekiranya tidak efektif dalam fung-
si, tugas, dan kinerjanya, maka 
Gannas berharap dan meminta un-
tuk dibubarkan saja," katanya.

Menurutnya, pihaknya dalam 
hal ini hanya sampai dalam batas 
sebagaimana seperti yang disam-
paikan dalam pandangan umum 
fraksi-fraksi, karena ini menjadi 
sesuatu mekanisme yang resmi 
dan bisa dilakukan.

Lebih lanjut Ia mengung-
kapkan, dalam raker tadi pihak 
eksekutif menjelaskan tentang 
keberadaan baik dari sisi dasar 
hukum atas keberadaan TP2ID. 
Kemudian terkait hal-hal apa yang 
menjadi kewenangan dan lain se-
bagainya.

"Namun terkait tuntutan dari 
teman-teman Ormas Gannas ter-
kait laporan kinerja dan pertang-
gungjawaban, maka teman-teman 

eksekutif tidak bisa memberikan 
jawaban," jelasnya.

Ditambahkannya, dalam kes-
empatan itu pihaknya juga mem-
beri saran kepada teman-teman 
Ormas untuk menindaklanjuti 
permasalahan tersebut dengan 
melakukan pertemuan dengan me-
kanisme melalui rapat gabungan.

"Rapat gabungan itu, supaya 
lebih representative, tidak hanya 
dari dimensi hukum atau dari sisi 
administrasi, tetapi terkait dengan 
hal lain termasuk dari segi pen-
ganggaranya, kinerjanya, laporan-
nya dan sebagainya," imbuhnya.

Sementara Kepala Bagian 
Hukum Pemkab Blitar, Indah K. 
mengatakan, pihaknya akan men-
yampaikan laporan hasil rapat ini 
kepada Sekretaris Daerah Kabu-
paten Blitar.

"Kehadiran kami dalam rapat 
ini hanya menjawab seputar pem-
bentukan dan penetapan saja, ma-
salah apa dan bagaimana kinerja 
itu diluar tugas dan kewenangan 
kami," pungkasnya. (mam)

Wakil Ketua DPRD Surabaya Reni Astuti 
Meluncurkan Buku Berjudul "Sampai Pagi" 
Tepat di Hari Pahlawan

Wakil Ketua DPRD Kota Surabaya Reni Astuti S.Si., 
M.PSDM meluncurkan sebuah buku berjudul "Sampai Pagi"

Surabaya, SMN - Tepat di 
Hari Pahlawan 10 November, 
wakil ketua DPRD Kota Suraba-
ya Reni Astuti S.Si., M.PSDM 
meluncurkan sebuah Buku Ber-
judul "Sampai Pagi".

Buku yang menceritakan per-
jalanan selama pandemi covid 19 
dua tahun yang lalu sejak pandemi 
pertama kali di Surabaya, tentang 
banyaknya nakes maupun relawan 
yang bekerja sampai Pagi.

Peluncuran buku yang telah 
disusun selama 3 bulan ini telah 
berhasil diluncurkan dan diper-
siapkan pada akhirnya dapat sele-
sai bertepatan pada momen Hari 
Pahlawan 10 November 2022.

Buku yang dihimpun melalui 
kumpulan dan ulasan media dari 
rekan-rekan jurnalis yang diolah 
menjadi runtutan peristiwa demi 
peristiwa yang menceritakan per-
jalanan selama pandemic.

Reni Astuti selaku penulis buku 
mengatakan, "Saya mengucapkan 

banyak terima kasih kepada berb-
agai pihak yang telah memberi 
dukungan dan semangat sehingga 
buku ini dapat terbit. Apresiasi 
saya haturkan pada Walikota Sura-
baya Eri Cahyadi, Ketua DPRD 
Surabaya Adi Sutarwijono, Wakil 
Ketua DPRD Kota Surabaya Lai-
la Mufidah dan AH Thony, para 
ketua fraksi, ketua badan, ketua 
komisi serta rekan-rekan parlemen 
lainnya," ucap Reni.

"Saya juga berterima kasih juga 
kepada Ketua DPD PKS Surabaya 
Johari Mustawan serta teman-
teman Fraksi PKS DPRD Kota 
Surabaya yang telah memberi se-
mangat dan motivasi hingga ter-
bitnya buku ini," lanjut Reni pada 
saat peluncuran.

Pada kesempatan yang sama 
Eri Cahyadi Walikota Surabaya 
mengatakan, "Saya berkolaborasi 
dan bersinergi dengan beliau sudah 
lama, sejak saya menjadi Kepala 
Dinas Perencanaan dan Pemban-

gunan (Bappeko) Surabaya 2018. 
Bu Reni adalah seseorang yang 
punya komitmen dalam menyele-
saikan semua masalah yang ada. 
Saya ucapkan selamat atas pelun-
curan buku "Sampai Pagi" semoga 
bisa mengapreasi kita semuanya,” 
ungkap Eri Cahyadi.

"Politisi tentu tidak lepas den-
gan komunikasi publik. Karena 
salah satu tugas politisi adalah ber-
temu dengan warga masyarakat. 

menggagas agenda-agenda publik, 
dan menyuarakan atau mengarti-
kulasikan dengan tepat. Dengan 
konten bahasa yang tepat, dan 
menyalurkan dengan piranti yang 
tepat dan tepat di momen hari pahl-
awan ini,Reni Astusi Meluncur 
sebuah buku yang sangat bagus 
semoga bisa mengaspriasi pada 
teman teman yang lain.ungkap 
Ketua DPRD Surabaya Domini-
kus Adi Sutarwijono S.IP. (Dn)

Tepat di Hari Pahlawan, APBD 
Kota Surabaya 2023 Disahkan 
Sebesar 11,2 Triliun

APBD Kota Surabaya tahun 2023 disahkan 11,2 triliun tepat 
di Hari Pahlawan

Surabaya, SMN - Pemerintah 
Kota (Pemkot) Surabaya bersa-
ma DPRD Kota Surabaya resmi 
mengesahkan Anggaran Pendapa-
tan Belanja Daerah (APBD) Kota 
Surabaya tahun 2023 sebesar Rp 
11,2 triliun, tepatnya sebesar Rp 
11.257.640.114.475. APBD 2023 
itu digedok dalam rapat paripur-
na yang digelar hari ini, Kamis 
(10/11/2022) atau tepat di Hari 
Pahlawan.

Dalam rapat paripurna itu, Wali 
Kota Surabaya Eri Cahyadi, Ketua 
DPRD Surabaya Adi Sutarwijo-
no beserta pimpinan dan anggo-
ta DPRD Surabaya serta jajaran 
pemkot menggunakan pakaian ala 
pahlawan. Bahkan, rapat tersebut 
juga ditutup dengan menyan-
yikan lagu “Gebyar-Gebyar” dari 
Gombloh sembari mengibarkan 
bendera merah putih, dan acara itu 
juga ditutup dengan menyanyikan 
lagu “Bagimu Negeri” oleh anggo-
ta DPRD dan jajaran pemkot.

Pada kesempatan itu, Wali 
Kota Eri bersyukur karena ra-
pat paripurna dengan semangat 
Hari Pahlawan bisa mengesahkan 
APBD Surabaya 2023 pada tang-
gal 10 November. Dengan seman-
gat pahlawan yang selalu menjadi 
tauladan itu, akhirnya APBD sebe-
sar Rp 11,2 triliun sudah disepakati 

bersama.
“Ini saatnya kita bangkit bersa-

ma, karena APBD Rp 11,2 triliun 
nanti insyallah 40 persennya akan 
dikerjakan oleh UMKM Kota 
Surabaya,” kata Wali Kota Eri se-
usai pengesahan APBD Surabaya 
2023.

Menurutnya, 40 persen itu 
dilakukan melalui program pa-
dat karya. Saat ini yang sudah 
berjalan dan sudah menuai hasil 
adalah program padat karya pav-
ing yang mana para MBR-nya 
sudah mendapatkan penghasilan 
sebesar Rp 6 juta. Kemudian pro-
gram padat karya yang jahit sudah 
mendapatkan penghasilan Rp 4 
juta dan itu semua selalu disupport 
oleh DPRD Surabaya.

“Jadi, kita sama-sama ingin 
mengentas kemiskinan dan selalu 
saya katakan bahwa pemerintah 
daerah itu bukan pemerintah kota 
sendiri, tapi pemerintah daerah itu 
adalah kekuatan besar antara pe-
merintah kota dengan DPRD-nya. 
Insyallah kalau kita bergerak ber-
sama, insyalah pengangguran dan 
kemiskinan bisa kita selesaikan 
bersama. Matur nuwun (terimak-
asih -red) untuk DPRD Surabaya,” 
katanya.

Sementara itu, Ketua DPRD 
Surabaya Adi Sutarwijono men-

gatakan sesuai dengan keputu-
san badan musyawarah, hari ini 
dilakukan rapat paripurna untuk 
mengesahkan APBD Surabaya 
tahun 2023, tepat di tanggal 10 
November yang juga bertepatan 
dengan peringatan Hari Pahlawan. 
Menurutnya, Hari Pahlawan itu 
selalu dikenang dengan khidmat, 
karena saat itu arek-arek Surabaya 
berjuang dan bertempur dengan 
gagah berani mempertahankan ke-
merdekaan Indonesia.

Kawan-kawan DPRD bangga, 
Pak Wali bangga karena paripur-
na hari ini adalah paripurna yang 
inspiratif dan ditandai dengan 
menyanyikan lagu “Gebyar-Geb-
yar” dari Gombloh sembari men-
gibarkan bendera merah putih dan 
diakhiri dengan lagu “Bagimu 
Negeri” dan kami semuanya 
menggunakan kostum pejuang 
yang dulu dikenakan oleh arek-
arek Suroboyo ketika berjuang,” 
katanya.

Awi juga menjelaskan bahwa 
sudah beberapa tahun ini APBD 
Surabaya ditetapkan pada Hari 
Pahlawan. Menurutnya, ini akan 
menjadi agenda rutin tahunan se-
jauh DPRD dan jajaran Pemkot 
Surabaya bisa berkomitmen bersa-
ma untuk menata pemerintahan ini 
menjadi lebih baik. “Saya kira itu 
tidak terlalu sulit untuk dilakukan 
dan kita semua mengikuti regu-
lasinya,” tegasnya.

Setelah pengesahan ini, maka 
tahun depan seluruh pimpinan dan 
anggota DPRD Surabaya akan 
menggunakan semua kewenan-
gannya untuk mengawasi APBD 
ini. Ia juga menegaskan bahwa 
pengawasan itu akan dilakukan 
dari waktu ke waktu, terutama 
apakah anggaran itu sudah tepat 
sasaran atau tidak.

“Teman-teman DPRD semuan-
ya sangat rajin dan teliti untuk 
melakukan pengawasan pelaksa-
naan pembangunan di Surabaya. 
Semoga di tahun 2023 Surabaya 
terus membaik dan lebih maju,” 
pungkasnya. (Dn/Tim)

Danrem 084/BJ Bersama Ketua Persit KCK 
Koorcab Rem 084 Sambangi Anak Stunting

Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna 
Purnama, S.I.Kom., M.M. bersama Ketua Persit KCK Koorcab Rem 

084 blusukan ke rumah-rumah anak stunting di wilayah Surabaya

Surabaya, SMN - Komandan 
Korem 084/Bhaskara Jaya Brig-
jen TNI Terry Tresna Purnama, 
S.I.Kom., M.M. bersama Ketua 
Persit KCK Koorcab Rem 084 
blusukan ke rumah-rumah anak 
stunting di Kelurahan Kebonsa-
ri, Kecamatan Jambangan, Kota 
Surabaya, Selasa (8/11/2022).

Kegiatan ini adalah sebagai 

tindak lanjut setelah Danrem 
084/BJ dikukuhkan sebagai ba-
pak asuh anak Stunting oleh 
KSAD Jenderal TNI Dr. Dudung 
Abdurrachman pada 1 Septem-
ber 2022 yang lalu. Anak stunt-
ing yang disambangi oleh Brig-
jen TNI Terry beserta rombongan 
pada hari ini sebanyak 5 orang, 
yaitu Abizar Syafiq Syahzani (4 

th), Syabila Octa Azahra (4 th), 
Zia Rasti Farlista (4 th), dan M. 
Akmal Zainuddin (3 th). Pada 
kesempatan itu Danrem 084/BJ 
memberikan tali asih berupa gizi 
dan vitamin kepada anak-anak 
stunting yang dikunjungi.

"Di wilayah kelurahan Ke-
bonsari ini ada lima anak stunt-
ing yang kita kunjungi pada hari 

ini, mudah-mudahan tali asih 
yang kami berikan ini berman-
faat bagi mereka. Kegiatan ini 
merupakan tindak lanjut dari 
Program bapak KSAD, beliau 
menyampaikan bahwa Angkatan 
Darat harus hadir di tengah-ten-
gah masyarakat guna membantu 
kesulitan yang tengah dihadapi 
oleh masyarakat. “Blusukan ini 

merupakan bentuk kepedulian 
di lingkungan sekitar, agar anak-
anak yang menderita stunting 
bisa terbantu,” ungkap Danrem.

Stunting terjadi akibat kuran-
gnya asupan nutrisi yang terja-
di dalam waktu lama. Kondisi 
stunting sulit dirubah, apabila 
lebih dari dua tahun dan akan 
berdampak pada perkembangan 
kognitif anak. Cegah stunting itu 
penting, karena bukan saja ber-
pengaruh kepada tinggi badan 
anak namun juga pada perkem-
bangan otak yang tidak dapat 
berkembang normal. (Pen84/Dn)
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Pemkab Madiun Gelar Festival MTQ Hafidz dan 
Hafidzah Tahun 2022 di Pendopo Muda Graha

Polres Ngawi Buka Layanan ‘SIAP
KEREN’, Dua Hari Terima 3.345 Chat

Aliansi Peduli Masyarakat Silangkitang Unjuk 
Rasa di Depan Kantor Desa Mandalasena

Dinas Pemberdayan Masyarakat dan Desa Kabupaten Madiun
Gelar Evaluasi dan Sinkronisasi Perdes APBdes TA 2023 Seluruh 
Desa di Kabupaten Madiun

Bupati Madiun H. Ahmad Dawami bersama forpinda, keme-
nag, dan para juara MTQ pada sesi foto bersama.

Kapolres Ngawi AKBP Dwiasi Wyatputera saat sedang berinter-
aksi langsung dengan masyarakat.

Masyarakat yamg tergabung dalam APMS berunjuk rasa di 
depan kantor kepala desa.

Petugas dinas Pemberdayaan msyarakat dan Desa (PMD) 
Kabupaten Madiun mengevaluasi Desk APBDes tahun 2023 mas-

ing-masing tiap Desa sekabupaten Madiun secara bergantian.

Madiun, SMN - Pemerintah 
Kabupaten Madiun menggelar 
festival Musabaqoh Tilawatil 
Quran (MTQ) untuk mengga-
li potensi putra-putri (Hafidz 
dan Hafidzah) terbaiknya se-
bagai ajang festival keagamaan 
dan mencari bibit terbaik untuk 
kedepan sebagai perwakilan ha-
fidz dan hafidzah di Kabupaten 
Madiun yang bertempat di pen-
dopo muda graha pada Kamis 
(3/11/2022).

Dalam kesempatan ini Bupa-
ti Madiun H. Ahmad Dawami 
mengatakan bahwa kegiatan ini 
adalah sebagai wadah kaderisasi 
dan non otak, bibit-bibit yang un-
ggul di setiap bidangny dan bisa 
ikut festival Musabaqoh Tilawa-
til Quran (MTQ) mulai tingkat 
provinsi, nasional hingga inter-
nasional.

“Dengan adanya MTQ ini 
diharapkan bisa mencetak bib-
it-bibit unggul dan terbaik para 
Qoriah dan hafidz-hafidzah juga 
cabang lainnya,” kata Bupati 
Madiun H. Ahmad Dawami.

Selanjutnya bagi para seni-
man kaligrafi, Bupati Madiun 
juga berharap agar setiap organ-
isasi perangkat daerah (OPD) di 
Kabupaten Madiun untuk men-

dukung putra-putri terbaiknya. 
Misalnya hasil seni kaligrafi 
tersebut mampu terpampang di 
setiap kantor beserta dengan in-
formasi pembuatnya.

“Potensi kita ini luar biasa, 
tidak kalah dengn daerah lain 
apalagi terkait dengan tilawatil 
quran kita sudah pernah juara 
tingkat provinsi,” tegas Bupati 
Madiun H. Ahmad Dawami.

Ada sebanyaak 235 orang 
yang ikut dalam lomba/festival 
MTQ ii dan ada 18 cabang per-
lombaan serta satu juara umum 
yang di perebutkan kafilah dan 
kecamatan Dolopo menjadi juara 
umum dalam MTQ tingkat Ka-
bupaten pada tahu 2022 ini.

Adapun daftar cabang yang 
dilombakan meliputi tartil anak 
putra, tartil anak putri, tilawah 
anak putra, tilawah anak putri, 
tilawah remaja putra, tilawah 
remaja putri, musabaqoh hfdzil 
qur’an (MHQ) dan tilawah putra, 
musabaqoh hifdzil qur’an dan 
tilawah putri, musabaqoh syarhil 
qur’an (MSQ) putra dan musab-
aqoh syarhil qur’an (MSQ) putri.

Musabaqoh Hafidzil Qur’an 
(MHQ) 10 juz putra, musab-
aqoh Hafidzil qur’an (MHQ) 10 
juz putri, musabaqoh khaththil 

Ngawi, SMN -  Polres Nga-
wi menerima ribuan chat dan 
ratusan pengaduan pasca mem-
buka layanan SIAP KEREN atau 
Sistem Al Whattsap Lapor Pak 
Kapolres. 

Layanan aduan ini disosial-
isasikan Rabu dan Jumat hari ini 
(11/11/2022), tercatat ada 3.345 
chat dan 688 pengaduan diterima 
ke nomor 0852-1122-5110 yang 
diminta kapolres untuk disebarkan 
sampai ke tingkat masyarakat desa 
binaan para Bhabinkamtibmas. 

Di layanan pengaduan ini, 
masyarakat bisa langsung men-
yampaikan permasalahan kea-
manan, ketertiban ataupun 
layanan kepolisian, selain itu juga 
bisa mendapatkan jawaban atas 
pertanyaan atau aduan mereka. 

“Hal ini juga menambah ke-
dekatan antara polisi dan mas-
yarakat. Seouab itu, membuat 
masyarakat lebih terbuka dalam 
menanyakan sesuatu atau mem-
berikan informasi,” ungkap Ka-
polres Ngawi, AKBP Dwiasi Wy-
atputera.

Sampai dua hari dibukanya 
layanan SIAP KEREN itu, 235 
orang telah menggunakan live 
chat dengan operator, juga 688 in-
formasi dan jika ditotal mencapai 
3.345 chat. 

Meski tak dipungkiri adanya 
indikasi terdapatnya aduan gelap 
atau info sumir, namun menurut 
Kapolres AKBP Dwiasi Wyat-
putera, sejauh ini informasi yang 
masuk sudah ditindak lanjuti. 

“Sebanyak 235 orang meng-

Madiun, SMN - Dinas pem-
berdayaan masyarakat dan Desa 
(PMD) Kabupaten Madiun meng-
gelar kegiatan Desa perencanaan 
pembangunan desa dalam rangka 
evaluasi dan sinkronisasi Perdes 
RKP Desa dengan Raper Desk 
APBDes tahun 2023 yang dimulai 
sejak tanggal 8 September sampai 
dengan 3 November 2022 secara 

bergantian dari masing-masing 
desa sekabupaten Madiun yang 
bertempat di Kantor Dinas Pem-
berdayaan Masyarakat dan Desa 
(PMD) Kabupaten Madiun.

Kepala dinas pemberdayaan 
masyarakat dan desa (PMD) Ka-
bupaten Madiun Joko Lelono 
melalui bidang bina pemerintahan 
desa yani Mayawati mengatakan 

qur’an (MKQ) mushaf putra, 
musabaqoh khaththil qur’an 
(MKQ) mushaf putri, musab-
aqoh khaththil qur’an (MKQ) 
naskah putra, musabaqoh kha-
ththil qur’an (MKQ) naskah pu-
tri, musabaqoh khaththil qur’an 
(MKQ) dekorasi putra dan mus-
abaqoh khaththil qur’an (MKQ) 
dekorasi putri.

Tangis haru para pemenang 
pecah dalam pengumuman para 
pemenang hasil perlombaan 
tersebut. Anak-anak pelajar dari 
seluruh wilayah Kabupaten Ma-
diun tersebut nempak berseri-seri 
menerima piala dan piagam 

penghargaan dari Bupati Madi-
undan Bupati Madiun turut serta 
memberikan ucapan selamat dan 
sukses juga semangat.

“Agar para pemenang ter-
motivasi untuk meningkakan 
kemampuannya masing-masing 
dan untuk kedepannya bisa lebih 
baik lagi dan lagi,” harapnya.

Pada acra ini dari kantor ke-
menag Kabupaten Madiun di 
wakili oleh Kasubag TU Irfan 
Alkhaidar pada waktu saat pe-
nutupan MTQ tersebut dan juga 
dihadiri forkopimda, tokoh agaa, 
ustadz dan ustadzah. (Sy/ADV)

gunakan live chat dengan opera-
tor. Jika ditotal semua baik dark 
aduan ataupun sekedar menanya-

kan informasi totalnya ada 3435 
chat yang masuk ke Lapor Pak 
Kapolres,” ungkap AKBP Dwiasi 

ungkap ketua BPD pada awak 
media.

Di lain tempat pihak Babinsa 
saat di Konfirmasi lewat telpon 
seluler membenarkan hal terse-
but yang di sampaikan ketua 
BPD kepada awak media. Jum’at 
(11/11/2022).

“Kalau terkait Surat Peringa-
tan tersebut sebelumnya kita su-
dah menegurnya dan ketika tidak 
di hiraukan maka saya kasih surat 
peringatan,dan saya pun tidak 
pernah memberi SP sebelum ada 
teguran dari saya, ini kan untuk 
menciptakan rasa tanggung jawab 
mereka kalau para perangkat desa 
itu ada beban tanggung jawabn-
ya”, ucap PJ.kades Mandalasena 

bahwa pelaksanaan kegitan desk 
penganggaran tingkat Kabupaten 
Madiun dimulai tanggal 31 Okto-
ber sampai dengan 9 November 
2022. Untuk seluruh desa seka-
bupaten Madiun 198 desa dan 15 
kecamatan secara bergantian di 
setap harinya.

Adapun tim evaluasi rancan-
gan Perdes APBDes tahun angga-
ran 2023 terdiri dari Dinas PMD 
Inspektorat Bappeda, BPKAD, 
bagian hukum dan PU Bina Mar-
ga Kabupaten Madiun.

APBDes merupakan dasar 
pengelolaan keuangan desa da-
lam masa satu tahun anggaran 
yang akan dimulai dari tanggal 2 
Junuari sampai dengan tanggal 31 
Desember 2023.

APBDes sebagai wujud dari 
pengelolaan keuangan desa diba-
has dan disepakati oleh pemer-
intah desa dan BPD yang digu-
nakan untuk sebesar-besarnya 
kemakmuran masyarakat desa 
yang ditetapkan tiap tahun den-
gan peraturan desa (perdes).

Selanjutnya Kabid Bina pe-

merintahan desa Yani Mayawati 
menjelaskan bahwa peserta yang 
ikut dalam desk anggaran ini ter-
diri dari 1. kasi pemerintahan ; 2. 
Kasi PMP ; 3. Kepala Desa ; 4. 
Sekdes ; 5. Kaur keuangan ; 6. 
Ketua BPD yang dimulai sejak 
tanggal 31 oktober sampai dengan 
tanggal 9 November 2022 dari 
jam 08.00 – 15.00. masing-mas-
ing desa desa dialokasikan waktu 
30 menit secara bergantian yang 
bertemoat di kantor Dinas PMD 
Kabuapaten Madiun.

“Maksud dan tujuannya 
pelaksanaan desk APBDes ada-
lah melakukan sinkronisasi ran-
cangan APBDes dengan Perdes 
RKPDes sinkronisasi terhadap 
visi-misi pemerintah Kabupaten 
Madiun dan sinkronisasi terhadap 
madatori prioritas penggunaan 
dana desa (DD) dan alokasi dana 
Desa (ADD),” jelas Yani.

“Adapun manfaanya kegiatan 
ini agar penetapan perdes APB-
Des tepat waktu, tepat sasaran, 
transparan dan dapat di petanggu-
ng jawabkan,” tambahnya. (Sy)

Disnaker Kabupaten Madiun Gandeng 
BP2MI dalam Kegiatan Pelindungan 

Pekerja Migran Indonesia / PMI

Perjuangkan Masa Jabatan 9 Tahun,
Ratusan Kades Titipkan Amanat ke PDIP

Disnaker Kabupaten Madiun bekerjasama dengan BP2MI 
Madiun dalam acara kegiatan Pelindungan Pekerja Migran 

Indonesia / PMI di Pendopo Balai Desa Klorogan Kecamatan 
Geger Kabupaten Madiun.

Pertemuan kades dengan pengurus pusat PDI Perjuangan 
Hasto Kristiyanto, di Ngawi.

Madiun, SMN - Dinas tena-
ga kerja (Disnaker) Kabupaten 
madiun bekerja sama dengan 
pos pelayanan Badan Pelindun-
gan Pekerja Migran Indonesia 
(BP2MI) Madiun selenggarakan 
kegiatan perlindungan Pekerja 
Migran Indonesia baik pra mau-
pun purna penempatan di daerah 
Kabupaten/ Kota Madiun yang 
bertempat di pendopo Desa Klo-
rogan kecamatan Geger Kabupat-
en Madiun, Kamis (10/11/2022).

Dalam kesempatan ini Land-
ung selaku panitia melaporkan 
kegiatan ini dengan maksud dan 
tujuannya adalah untuk member-
ikan pemahaman regulasi untuk 
mencegah penempatan PMI se-
cara ilegal, pemahaman pengelo-
laan keuangan berwirausaha atau 
berkoperasi guna meningkatkan 
kesejahteraan kepada keluarga 
PMI/ PMI purna.

Adapun jumlah peserta ada 
40 orang dari keluarga PMI/ PMI 
purna Desa Klorogan Kecamatan 
Geger Kabupaten Madiun se-
dangkan narasumber berasal dari 
Badan Perlindungan Pekerja Mi-

gran korwil Madiun, Disperdakop 
dan UM Kabupaten Madiun.

Materi yang akan disam-
paikan oleh narasumber tentang 
prosedur/ mekanisme penempa-
tan TKLN mencegah terjadinya 
penempatan PMI secara ilegal/ 
memberantas calo dan remitasi, 
pentingnya berwira usaha/ berko-
perasi dan mengenai perbankan 
bagi PMI tersebut” lapor Land-
ung.

Kades desa Klorogan Jupri-
yanto menyampaikan dalam 
sambutan bahwa, “Kegiatan 
ini sangatlah penting bagi war-
ganya khususnya PMI maupun 
purna PMI sebagai pemahaman 
dan mengetahui yang sebenarn-
ya yang harus dilakukan PMI/ 
PMI purna juga para keluarga 
PMI/ PMI purna secara baik dan 
menyeluruh,” kata Jupriyanto.

Kepala disnaker kabupaten 
Madiun Heru Kuncoro yang di-
wakili oleh Hengky Sukarno se-
laku kepala bidang penempatan 
tenaga kerja dan perluasan kes-
empatan kerja menyampaikan, 
“Dengan pelatihan ini diharapkan 

disasi masa jabatan kades itu. 
“Salah satu pertimbangannya 

ya perhelatan pilkades yang me-
nelan dana, masa jabatan kades 
enam tahun itu pendek dan ku-
rang optimal merealisasikan pro-
gram,” ungkap Munawar.  

Sekjend PDI Perjuangan, Has-
to Kristiyanto, menyatakan PDI 
Perjuangan sepakat bahwa desa 
menjadi tumpuan kemajuan un-
tuk mendukung kekuatan bangsa. 
Usulan ini menurutnya perlu di-
kaji lebih lanjut. 

“PDI Perjuangan sepakat, 
desa adalah pusat kemajuan yang 
memastikan stabilitas politik di 
tempat itu. Sehingga perubahan 
periodisasi masa jabatan kades ini 
menarik untuk ditanggapi,” ung-

kap Hasto Kristiyanto. 
Hasto mengaku belum berbic-

ara pada wakil partainya di DPR 
RI. Namun dia berjanji akan men-
gusulkan pada Ketua Umum PDI 
Perjuangan, Megawati Soekar-
noputri untuk menyikapi. 

Hasto akan mengusulkan agar 
DPP menugaskan Budiman Sujat-
miko dan Budi Sulistyono, kelil-
ing nusantara bertemu kades dan 
menjaring tanggapan tentang usu-
lan perubahan periodisasi masa 
jabatan kades itu. 

“Para kades harus solid 
mengerucutkan langkah ini. Pe-
rubahan undang-undang nantin-
ya bisa sebagai inisiatif DPR RI 
atau pengajuan oleh pemerintah,” 
pungkasnya.(ari)

dapat memberikan pengetahuan 
serta pemahaman kepada mas-
yarakat utamanya Pmi/ PMI pur-
na dan keluarganya agar memi-
liki perencanaan keuangan yang 
baik dan tidak konsumtif,” kata 
Hengky Sukarno.

Sementara itu dalam kesem-
patan ini kedua nara sumber baik 
dari BP2MI dan PDBPR Kabu-
paten Madiun Diandra Janistri 
Spsi dan Titis Maryanti Yurita 
Spsi menyatakan sangt menga-
presiasi atas kerjasamanya ini.

Lanjutnya, “Kami sangat men-
gapresiasi kegiatan ini sebagai 
wujud suatu kerjasama yang baik 
antara Disnaker Kabupaten Madi-
un dengan pos pelayanan BP2MI 
Madiun. Harapannya bisa mem-
perkenalkan BP2MI selaku pe-
merintah pusat yang selalu hadir 
dalam perlindungan PMI,” kata 
Diandra.

Sementara itu dari narasum-
ber PDBPR Kabupaten Madiun 
mengajak para peserta untuk 
mengidentifikasi pengelolaan 
keuangan yang baik dengan cara 
membentuk kelompok. “Kemudi-
an peserta diberikan kartu berita 
studi kasus tentang langkah pen-
gelolaan keuangan yaitu dengan 
cara merencanakan keuangan, 
menyusun anggaran, tabel peren-
canaan keuangan, membedakan 
kebutuhan dengan keinginan, 
menyusun anggaran keuangan 
dan cara menabung dengan baik,” 
jelas Titis.

Harapannya usai kegiatan ini 
para peserta dapat menerapkan 
dalam kehidupan sehari-hari dan 
bisa mengatur dengan baik mas-
alah keuangan agar bisa berman-
faat bagi keluarganya dan bisa 
bahagia dan sejahtera. (Sy)

Ngawi, SMN -  Asosiasi 
Kepala Desa (AKD) dan Perkum-
pulan Aparatur Pemerintah Desa 
Seluruh Indonesia (Papdesi), 
mengadakan silaturahim nasion-
al dengan PDI Perjuangan, Sabtu 
(6/11/2022). 

Hadir di forum itu, Sekjend 
PDI Perjuangan Hasto Kristiyan-
to dan Pembina Utama Persatuan 
Perangkat Desa (Parade) Nusan-
tara Budiman Sujatmiko. 

Selain itu juga tampak Ketua 
DPD PDIP Jatim Kusnadi dan 
wakil ketuanya Budi Sulistyono, 
Bupati Ngawi Ony Anwar, Bupati 
Nganjuk Marhaen, Wakil Bupati 
sekaligus Ketua DPC PDIP Nga-
wi, Dwi Rianto Jatmiko serta Ket-
ua DPRD Ngawi Heru Kusnindar. 

Para kades ini, mengusulkan 
perubahan UU No. 6/2014 ten-
tang Desa. Hal ini menyangkut 
periodisasi masa jabatan kepala 
desa dari enam tahun menjadi 
sembilan tahun dan tiap orang 
dibatasi menjabat maksimal dua 
kali periode. 

“Hal itu berbeda dengan yang 
berlaku sekarang dimana tiap 
periode enam taun dan maksimal 
seseorang bisa dipilih tiga kali 
menjadi kades,” ungkap Mun-
awar, Ketua AKD Provinsi Jatim. 

Menurut Munawar, beberapa 
pertimbangan jadi dasar unruk 
mengusulkan perubahan perio-

Wiyatputera 
Kapolres meminta warga Nga-

wi menggunakan layanan aduan 
itu dengan baik dan bertanggung 
jawab, tidak memberikan infor-
masi hoaks, masukan menyesat-
kan, laporan palsu atau sekadar 
iseng. 

“Sampaikan informasi dengan 
baik dan benar, jangan sampai 
sekadar iseng. Karena kita sudah 
membuka layanan nomor aduan, 
maka apabila ada info akan dire-
spon dan ditindaklanjuti,” pesan 
AKBP Dwiasi. 

Layanan aduan SIAP 
KEREN Lapor Pak Kapolres, 
dihadirkan Polres Ngawi demi 
tugas melindungi, melayani dan 
mengayomi masyarakat, agar 
terpelihara keamanan dan keter-
tiban di Ngawi. (ari)

Labusel, SMN - Masyarakat 
Kecamatan Silangkitang Yang 
Tergabung Dalam Aliansi Pedu-
li Masyarakat Silangkitang 
(APMS) mengadakan unjuk rasa 
di depan Kantor Desa Manda-
lasena Kecamatan Silangkitang 
Kabupaten Labuhanbatu Selatan 
Provinsi Sumatera Utara. Rabu 
(9/11/2022).

Adapun Masyarakat yang 
tergabung dalam Aliansi Peduli 
Masyarakat mengadakan unjuk 
rasa terkait PJ.Kades Mandalase-
na sewenang - wenang mem-
berikan surat peringatan (SP) 
dan surat pemberhentian kepada 
perangkat desa Mandalasena.

Hal tersebut di sampaikan oleh 
seorang anggota BPD Manda-
lasena yang tergabung di Aliansi 

Peduli Masyarakat.
Di saat aksi massa mendatan-

gi kantor Kepala Desa Manda-
lasena,PJ.Kades Mandalasena 
tidak berada di tempat sehingga 
pengunjuk rasa sangat kecewa 
atas ketidak hadiran PJ.Kades 
Mandalasena.

Dan massa yang tergabung da-
lam APMS melanjutkan orasinya 
ke kantor camat silangkitang.

Adapun tuntutan dalam un-
juk rasa tersebut ialah  Stop Ke-
bijakan  PJ.Kades Mandalasena 
atas pemberian  surat peringatan 
(SP) dan Pemberhentian kepada 
perangkat desa Mandalasena.

Ketua Badan Permusyawar-
ahan Desa (BPD) ketika di kon-
firmasi mengatakan kalau terkait 
masalah Surat Peringatan Dan 

saat di konfirmasi di ruang ker-
janya pada jum’at (28/10/2022) 
kemaren di saat adanya pengad-
uan masyarakat kepada BPD.

Salah satu dari perangkat desa 
yang menjabat sebagai bendahara 
sebelumnya mengatakan kalau 
PJ.Kades Mandalasena member-
ikan surat pemberhentian kepada 
dirinya sudah berlalu 1 bulan tan-
pa rekom dari camat.

Ia mengatakan kalau dirin-
ya sangat keberatan dan kecewa 
atas penindakan yang di lakukan 
atasannya itu, Karena tidak sesuai 
dengan permendes.

“Saya akan lanjutkan ini ke 
ranah hukum,karena negara kita 
ini adalah negara hukum dan 
saya akan melalui prosedur ses-
uai ketentuan hukum yang ber-
laku”ungkap salah satu perang-
kat desa. Kepada media melalui 
telpon seluler pada Jum’at 
(11/11/2022). (J.R)

surat pemberhentian perangkat 
Desa Mandalasena itu sudah kita 
mediasikan kemaren bersama 
PJ.kades Mandalasena.

“Dan saya rasa ini ga perlu lagi 

di lebarkan masalah ini karena 
kami pun pihak BPD sudah me-
mediasikannya dengan PJ.Kades 
dan ikut juga Babinsa di saat itu, 
boleh abg tanya Pak Babinsa”, 
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Pemkot Probolinggo Kembali Salurkan 

Bansos Dampak Inflasi untuk Warga

Kapolres Lumajang Sidak Kantor Pembuatan SIM

Tidak Ditemukan Pelanggaran

Deteksi Dini, Pol PP Sampang Temukan 33 Merek 
Rokok Ilegal

Probolinggo, SMN - Pe-
merintah Kota Probolinggo 
kembali menyalurkan bantuan 
sosial berupa uang dalam rang-
ka penanganan Dampak Inflasi 
melalui Belanja Tidak Terduga 
Bersumber dari Dana Insentif 
Daerah kepada masyarakat ku-
rang mampu di 4 Kecamatan.  
hari Kamis (10/11) lalu.

Keempat kecamatan tersebut 
diantaranya, Wonoasih dihadiri 
Plh Sekda Kota yang sekaligus 
Asisten Administrasi Umum 
Budiono Wirawan didampingi 

Camat Deus Nawandi, di Ke-
dopok dihadiri Staf Ahli Bidang 
Pembangunan Ekonomi dan 
Keuangan Wawan Soegyantono 
dan Camat Imam Cahyadi.

Kecamatan Kademangan ada 
Asisten Pemerintahan Gogol 
Sudjarwo dan Camat Ghofur 
Effendi, di Kanigaran bersama 
dengan Staf Ahli Bidang Pe-
merintahan, Hukum dan Politik 
Agus Hartadi didampingi Kepa-
la Dinas Sosial Pemberdayaan 
Perempuan dan Perlindungan 
Anak (Dinsos PPPA) Rey Su-

Lumajang, SMN - Kepoli-
sian Resor Lumajang Jawa Timur 
dibawah kepemimpinan AKBP 
Dewa Putu Eka D, terus melaku-
kan upaya perbaikan disetiap sendi 
pelayanan terhadap masyarakat.

Pekan lalu, didampingi 
Kasi Propam Polres Lumajang 
AKP Basuki Rahmat, Kapol-
res melakukan sidak di satuan 
penyelenggara administrasi SIM 
Satpas, jalan Panjaitan Luma-
jang. Sebagai pimpinan, Kapol-
res Lumajang memastikan, pe-
layanan sudah berjalan berjalan 
baik dan sesuai prosedural.

Pantauan sejumlah awak me-
dia, ada sejumlah sudut ruang lo-
kasi pelayanan ditinjau langsung. 
Diantaranya, ruang pendaftaran 
admistrasi pemohon, ruang pengi-

sian formulir, ruang uji teori dan 
lokasi atau ruang uji praktek.

Selain sisi administrasi, ke-
siapan petugas saat itu menjadi 
salah satu yang diperhatikan. 
Menurut Kapolres, pelayanan 
harus optimal. Sengaja kegiatan 
dilaksanakan secara tiba - tiba, 
guna mengetahui situasi yang se-
benarnya.

“Inspeksi mendadak ini kami 
lakukan dengan melibatkan sat-
uan fungsi propam, guna me-
mastikan pelayanan Polri pada 
masyarakat atau pemohon SIM, 
sudah berjalan baik sesuai aturan, 
prosedur dan perundangan yang 
ada,” terangnya saat dikonfirmasi 
beberapa waktu lalu.

Interaksi dengan masyarakat 
pemohon SIM juga dilakukan 

PLH Sekda kota Probolinggo saat penyerahan Bansos

Kapolres Lumajang saat melakukan sidak

wigtyo dan Camat Agus Riyan-
to.

Pada kesempatan tersebut, 
Plh Sekda Budiono menyam-
paikan agar bantuan tersebut 
dapat dimanfaatkan dengan baik 
oleh masyarakat yang membu-
tuhkan. Ia juga mewanti-wanti 
agar jangan sampai ada pem-
otongan bantuan. “Ini adalah 
bantuan langsung tunai BLT 
dampak inflasi yang diberikan 
hari ini. Kalau ada oknum atau 
seseorang yang mengatasna-
makan siapapun kalau mau 
minta hak (bantuan yang di-
peroleh) panjenengan, jangan 
diberikan. Mohon diterima ng-
gih Bapak Ibu,” ujarnya.

Sementara itu, Kepala Din-
sos PPPA Rey Suwigtyo men-
gungkapkan bahwa pemerintah 
pusat meminta daerah menga-
lokasikan belanja wajib dalam 
rangka penanganan dampak 
inflasi tahun anggaran 2022. 
“Pemkot melalui Dinsos PPPA 
menyusun beberapa program 
dalam rangka penanganan 
dampak inflasi, salah satun-
ya adalah pemberian bantuan 

langsung tunai akibat dampak 
inflasi,” ungkapnya.

Berdasarkan data rekapit-
ulasi calon penerima bantuan 
langsung tunai dampak inflasi 
ini, Pemkot Probolinggo melalui 
Dinsos, PPPA telah menyiapkan 
total 3.846 bantuan BLT yang 
diberikan kepada masyarakat di 
5 kecamatan.

Dengan rincian Kecamatan 
Wonoasih sebanyak 662 peneri-
ma; Kecamatan Kedopok seban-
yak 573; Kecamatan Kademan-
gan 664 penerima; Kecamatan 
Kanigaran 1.172 penerima dan 
sisanya untuk masyarakat di Ke-
camatan Mayangan.

Dari bantuan itu, setiap bulan 
warga mendapat 150 ribu, setiap 
kali pencairan dilakukan untuk 
selama tiga bulan, jadi sekali 
penyaluran warga menerima Rp 
450 ribu dan tidak ada pemo-
tongan administrasi. Bantuan 
kali ini khusus diberikan untuk 
meringankan beban masyarakat 
sekaligus pengendalian inflasi 
atas kenaikan/penyesuaian Bah-
an Bakar Minyak. (ed)

oleh Kapolres Lumajang. Hingga 
tarif yang dikenakan, dia pastikan 
sesuai dengan ( PNBP ) Peneri-
maan Negara Bukan Pajak, serta 
dilakukan di loket Bank BRI yang 
tersedia.

Kapolres juga menanyakan 
langsung kepada pemohon SIM 
terkait dengan tarif pembayaran 
yang dilaksanakan sesuai dengan 
(PNBP) Penerimaan Negara Bu-
kan Pajak di loket Bank BRI yang 
tersedia cabang pembantunya di 
Satpas SIM ini.

Dari hasil sidak dan pe-
nilaiannya, orang nomer satu di 
Kepolisian Resor Lumajang itu 
menyimpulkan, semua peralatan 
pendukung berfungsi dengan 
baik, petugas memberikan pe-
layanan sesuai prosedur dan tidak 
ada yang menyalahi aturan.

Sementara itu, Kasatlantas 
Lumajang AKP Radyati Pu-
tri Pradini menjelaskan, bahwa 
sidak pelayanan di SIM yang 
dilakukan Kapolres, Alhamdulil-
lah tidak ada temuan. Kapolres 
menekankan untuk memberikan 
informasi dan layanan maksimal 
kepada masyarakat. “Jangan sam-
pai masyarakat kebingungan saat 
membuat SIM. Beri kelonggaran 
kepada pemohon SIM baru, un-
tuk latihan 1x sebelum ujian prak-
tek,” pesannya. Menurut Putri, 
Kapolres mengapresiasi adanya 
kegiatan coaching clinic atau lati-
han ujian praktek sim setelah jam 
pelayanan.

Disisi lain, seorang pembuat 
SIM, Usman warga Sumbersuko 
Lumajang, mengapresiasi lang-
kah Kapolres Lumajang dalam 
meningkatkan pelayanan. “Saya 
apresiasi ada pimpinan sidak pe-
layanan seperti ini. Saya selaku 
warga kalau urus SIM yang saya 
rasakan sudah baik. Saya urus 
baru dan perpanjangan punya anak 
saya. Alamat lulus semua itu tes 
antri sebentar, dipanggil langsung 
selesai,” terangnya. (Tik) 

Sampang, SMN – Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Sampang 
melalui Satuan Polisi Pamong 
Praja (Satpol PP) membentuk tim 
satuan tugas (Satgas) pemberan-
tasan rokok ilegal. Tim tersebut 
berperan untuk melakukan de-
teksi dini di 14 Kecamatan yang 
disinyalir menjadi tempat pengiri-
man rokok tanpa cukai.

Kepala Satpol PP Sampang, 
Suryanto mengatakan, hasil dari 
deteksi dini yang dilakukan ke 14 
kecamatan benar bahwa Kabu-
paten Sampang memang menjadi 
sasaran peredaran rokok ilegal 
oleh pabrikan. Baik itu parbik 
luar kabupaten atau-pun dalam 
kabupaten.

Menurutnya, hasil dari deteksi 
dini ke 14 kecamatan yang ada di 
Kota Bahari ditemukan ada seki-
tar 33 merek rokok ilegal atau 
tanpa cukai tersebar se Sampang. 
Peredaraan rokok ilegal tidak 
hanya rerjadi di pedesaan, tetapi 
di area perkotaan juga banyak. 

Wali Kota Hadi Zainal Abidin Bersama para pejabat dalam 
kegiatan jalan sehat

Hasil dari deteksi dini ke 14 kecamatan ditemukan ada sekitar 33 
merek rokok ilegal atau tanpa cukai tersebar se Sampang

Wali Kota Probolinggo Ikuti Jalan Sehat 
Peringati HKN ke -58 Tahun 2022

pembangunan kesehatan.” ka-
tanya.

Wali Kota  Hadi Zainal 
Abidin,  menyampaikan bahwa 
jalan merupakan olahraga yang 
paling ringan dan gampang 
yang bisa dilakukan seluruh ele-
men masyarakat dari yang muda 
hingga lansia. Selain menjaga 
imun tubuh juga untuk mem-
perkuat kesehatan jantung.

“Kepada masyarakat mari 
kita menjaga kesehatan kita, 
selain menerapkan protokol 
kesehatan, tentu kita harus bero-
lahraga supaya badan kita sehat, 
jantung kita sehat, dan imun ter-
us terjaga,” jelasnya.

Rute jalan sehat pagi hari ini 
diawali dari depan RSUD dr. 
Moh saleh - Jl. Imam Bonjol - 
jl. Suroyo- Jl. A. Yani - finish 

kembali di RSUD dr Moh saleh.  
Panitia juga menyiapkan ban-
yak hadiah dan doorprize beru-
pa hadiah utama sebuah sepe-
da listrik, kulkas, mesin cuci, 
spd gunung & puluhan hadiah 
menarik lainnya.

Banyak rangkaian kegiatan 
Hari Kesehatan Nasional 2022 
yang digelar oleh rumah sakit 
yang terletak di Jalan Panjaitan 
tersebut, diantaranya roadshow 
USG dan penyuluhan gratis 
untuk ibu hamil di puskesmas, 
Podcast dan talkshow, Bazaar 
dan pemberian bingkisan kepa-
da pasien kelas 3, khitan mas-
sal, kunjungan ke panti werdha, 
donor darah, pemberian pada 
anak-anak dengan kasus tertentu 
dan sensitif. (ed)

Probolinggo, SMN - Wali 
kota  Hadi Zainal Abidin mengi-
kuti jalan sehat yang digelar 
oleh UOBK RSUD dr. Moh 
saleh dalam rangka Hari Kes-
ehatan Nasional ke-58 Tahun 
2022. Peserta jalan sehat yaitu 
ratusan pegawai UOBK RSUD 
dr. Moh Saleh, Puskesmas, Ru-
mah Sakit Swasta, Apotek, dan 
seluruh klinik dan laboratorium 
di wilayah Kota Probolinggo.

Wali Kota Hadi Zainal 
Abidin,  turut hadir dalam giat 
yang bertemakan “Berseri” 
Bersama Sehat Untuk Negeri. 
Olahraga ringan tersebut juga 
dihadiri oleh Pelaksana Hari-
an Sekretaris Daerah sekaligus 
Asisten Administrasi Umum 
Budiono Wirawan, Kapol-
res Kota Probolinggo, Kod-
im 0820 Probolinggo, Kejari 
Kota Probolinggo, dan Per-
wakilan Pengadilan Neg-
eri Kota Probolinggo, serta 
kepala perangkat daerah Kota 
Probolinggo.

Direktur RSUD  dr Moh 
.Saleh  Kota Probolinggo , 
Abraar HS Kuddah mengatakan 
bahwa, Jalan sehat tersebut di-
maksudkan untuk mengingat 
pentingnya pembangunan kes-
ehatan masyarakat dan ajakan 
untuk seluruh masyarakat akan 
pentingnya kesehatan. “Juga 
untuk menggalakkan perilaku 
hidup sehat untuk mendukung 

Bantuan Langsung Tunai Untuk Buruh Tani
Tembakau dan Buruh Pabrik Rokok Dari DBHCHT

Bupati Lumajang, Thoriqul Haq didampingi Wabup Lumajang, 
Indah Amperawati saat acara penyerahan Bantuan Langsung 

Tunai (BLT) Dana Bagi Hasil Cukai Hasil Tembakau (DBHCHT)

Sesuai petunjuknya, spesifika-
si penerima bantuan DBHCHT, 
untuk buruh tani tembakau dan 
buruh pabrik rokok. Dan tidak 
dipengaruhi meskipun sudah 

mendapatkan bantuan yang lain.
Selanjutnya, bupati berpesan 

agar bantuan yang sudah diteri-
ma, dapat digunakan untuk kebu-
tuhan sehari-hari, serta bisa juga 

Lumajang, SMN - Pemerin-
tah Kabupaten Lumajang Jawa 
Timur akan menyalurkan bantuan 
langsung tunai kepada petani tem-
bakau dan buruh pabrik rokok. 
Dana bantuan diperoleh dari dana 
bagi hasil cukai hasil tembakau 
atau DBHCHT.

Dan beberapa hari lalu, Bupati 
Lumajang, Thoriqul Haq did-
ampingi Wakil Bupati Lumajang, 
Indah Amperawati menyerahkan 
Bantuan Langsung Tunai (BLT) 
Dana Bagi Hasil Cukai Hasil 
Tembakau (DBHCHT) secara 
simbolis kepada buruh tani tem-
bakau dan buruh pabrik rokok.

BLT tersebut diberikan secara 
langsung kepada penerima ban-
tuan, di 3 tempat yakni, di Sek-
retariat Dewan Pimpinan Cabang 
(DPC) Asosiasi Petani Tembakau 
Indonesia (APTI) Kabupaten 
Lumajang Desa Kaliwungu Ke-
camatan Tempeh, Kantor Desa 

Nguter dan Kantor Desa Bades 
Kecamatan Pasirian.

Dalam kesempatan tersebut, 
Bupati Lumajang menyampaikan 
bahwa BLT DBHCHT merupa-
kan bantuan dari Pemerintah 
Pusat yang diberikan sebesar 
2.100.000 Rupiah kepada setiap 
penerima bantuan yang dimasuk-
kan di Rekening Bank Jatim. Dan 
sebelum dibagikan, sudah melalui 
proses verifikasi dulu bagi calon 
penerima, yang dilakukan oleh 
Bagian Perekonomian dan SDA, 
melibatkan Asosiasi Petani Tem-
bakau Indonesia (APTI), Dinas 
Pertanian dan IDS

“Dari hasil verifikasi, ada 
1.697 calon penerima dari bu-
ruh tani tembakau, untuk buruh 
pabrik ada 56 orang calon pener-
ima bantuan yang ada di Kabu-
paten Lumajang dengan nominal 
bantuannya 2.100.000 Rupiah,” 
ujarnya.

Wakil Bupati Lumajang, Indah Amperawati saat menghadiri 
Rapat Paripurna II DPRD Kabupaten Lumajang

Rapat Paripurna II : Penyusunan RAPBD Kabupaten Lumajang Secara 
Formal Telah Memenuhi Peraturan Perundang-undangan yang Berlaku

Lumajang, SMN - Rapat 
Paripurna II DPRD Kabupaten 
Lumajang, dihadiri Wakil Bu-
pati Lumajang, Indah Amper-
awati. Rapat Paripurna II DPRD 
Kabupaten Lumajang tersebut 
dilaksanakan Dalam rangka pen-
yampaian pendapat badan pem-
bentukan Perda terhadap Ran-
cangan Anggaran Pendapatan dan 
Belanja Daerah (RAPBD) Tahun 
Anggaran (TA) 2023, Penyam-
paian Pendapat Badan Angga-

ran Terhadap RAPBD TA 2023 
dan Penyampaian Pandangan 
Umum Fraksi-Fraksi Terhadap 
RAPBD TA 2023, bertempat di 
Gedung DPRD Lumajang, Jumat 
(11/11/22) lalu.

Rapat Paripurna kali ini, 
di pimpin oleh Wakil Ketua II 
DPRD Lumajang, Oktafiyani, dan 
juga di hadiri Wakil Bupati Luma-
jang, Indah Amperawati, Ang-
gota DPRD Lumajang, jajaran 
Forkopimda Lumajang, Kepala 

Perangkat Daerah (PD) dan para 
Camat di Lingkungan Pemerintah 
Kabupaten Lumajang.

Dikesempatan itu, Anggota 
Badan Anggaran DPRD Luma-
jang, Amin, menjelaskan bahwa 
maksud penyampaian pendapat 
Badan Anggaran kali ini, guna 
memberikan pendapat kepada 
DPRD tentang kelayakan atas 
penyusunan RAPBD TA 2023 
beserta lampirannya, untuk diba-
has lebih lanjut oleh DPRD pada 

“Hasil dari deteksi dini oleh Tim 
Satgas peredaran rokok ilegal di 
Sampang luar biasa, dan itu su-
dah menjadi sasaran pabrikan. 
Peredarannya tidak hanya di desa, 
tapi juga di perkotaan,” tuturnya, 
Senin (31/10/2022).

Dijelaskan, deteksi dini ke 14 
kecamatan merupakan langkah 
awal untuk mencari tahu seperti 
apa peredaran rokok ilegal terse-
but. Kemudian, usai deteksi dini 
kegiatan dilanjut sosialisasi di 
14 Kecamatan, mengajak mas-
yarakat agar secara bersama-sama 

tidak mengkonsumsi rokok ilegal.
Adapun dekteksi dini dilaku-

kan di semua kecamatan, men-
yasar tiga lokasi yang dinilai 
rentan adanya transaksi atau 
pengiriman rokok Ilegal, yakni 
pasar tradisional, jasa pengiriman 
barang, dan terminal angkutan 
umum maupun angkutan barang.

“Seteah sosialisasi kita akan 
melakukan operasi bersama, mel-
ibatkan APH, Polres, TNI, Kejak-
saan dan lainnya. Semoga saja, 
merek rokok ilegal itu kedepann-
ya jadi legal” imbuhnya.

Kendati demikian, larangan 
rokok tanpa cukai tercantum di 
Pasal 54 Undang-undang Nomor 
39 Tahun 2007 tentang Cukai 
yang berbunyi; setiap orang yang 
menawarkan, menyerahkan, men-
jual atau menyediakan untuk di-
jual barang kena cukai yang tidak 
dikemas untuk penjualan eceran 
atau tidak dilekati pita cukai atau 
tidak dibubuhi tanda pelunasan 
cukai dalam Pasal 29 Ayat (1) 
disebutkan pidana penjara paling 
singkat 1 (satu) tahun dan paling 
lama 5 (lima) tahun atau pidana 
denda paling sedikit 2 (dua) kali 
nilai cukai dan paling banyak 10 
(sepuluh) kali nilai cukai yang 
seharusnya dibayar. “Kepada 
masyarakat jangan menjual dan 
mengedarkan rokok secara ilegal, 
bantu kami dalam pemberantasan 
rokok secara ilegal. Masyarakat 
yang kedapatan menjual atau 
menyediakan rokok ilegal sang-
sinya penjara 1-5 tahun hukuman, 
untuk itu saya minta kepada mas-
yarakat untuk tidak main-main 
dengan rokok ilegal,” pungkasn-
ya. (adv/why)

digunakanuntuk hal yang lebih 
produktif, seperti membeli hewan 
ternak atau dijadikan modal usa-
ha.

“Pesan saya, bantuan itu dis-
ampaikan kepada suami atau 
istrinya, kemudian digunakan 
untuk kebutuhan sehari-hari,” un-
gkapnya.

Sementara, wakil bupati men-
erangkan, BLT tersebut merupa-
kan bantuan dari pemerintah se-
bagai bentuk penanggulangan di 

masa Pandemi Covid-19.
Wabup berharap, bantu-

an uang yang sudah diterima, 
dapat bermanfaat baik bagi mas-
yarakat, khususnya kepada buruh 
tani tembakau dan buruh pabrik 
rokok yang terdampak Pandemi 
Covid-19.

“Bantuan ini digunakan untuk 
hal yang seperlunya dan dapat 
menjadi modal usaha ke depann-
ya,” harapnya. (Tik)

pembahasan tahap berikutnya.
“Ruang lingkup penyampaian 

pendapatan Badan Anggaran ini 
meliputi, nota keuangan tentang 
Raperda RAPBD Tahun Angga-
ran 2023 beserta lampirannya,” 
jelasnya.

Selain itu, ia juga mengatakan, 
bahwa hasil telaah Badan Ang-
garan ini bersifat umum, sesuai 
dengan ruang lingkup penyam-
paian pendapat Badan Anggaran 
DPRD, sehingga materi khusus 
tentang RKA masing-masing 
Organisasi Perangkat Daerah 
(OPD) merupakan materi pemba-
hasan lebih lanjut ditingkat komi-
si-komisi DPRD Lumajang.

“Pendapat ini adalah hasil tel-
aah Badan Anggaran DPRD se-
cara umum terhadap Nota Keuan-
gan, tentang Rancangan APBD 
Tahun Anggaran 2023 beserta 
segenap lampirannya,” ujarnya.

Amin juga mengungkapkan, 
pihaknya telah mengambil kes-
impulan, bahwa penyusunan 
RAPBD Kabupaten Lumajang 
tersebut, secara formal telah me-
menuhi peraturan perundang-un-
dangan yang berlaku.

“Badan Anggaran DPRD 
Lumajang berpendapat, bahwa 
RAPBD Tahun 2023 layak untuk 
dibahas pada tahapan berikutn-
ya,” ungkapnya. (Tik)
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Pemkot Madiun Lewat Dinas Perkim Kota Madiun
Gelar Simulasi dan Bintek Tangani Bencana Rusunawa

DPRD Ponorogo Gelar Rapat Paripurna PU Fraksi Bahas Raperda 
Tentang APBD TA 2023

Madiun, SMN - Pemerin-
tah kota Madiun melalui dinas 
perumahan dan kawasan per-
mukiman (Dinas Perkim) kota 
Madiun menggelar simulasi 
dan bimbingan teknis (bintek) 
tentang peningkatan kemam-
puan penanganan kebakaran 
dan bencana di bangunan tinggi 
(bertingkat) yang dilaksanakan 
di kompleks rumah susun seder-
hana sewa (Rusunawa) di jala 

Manis Raya kelurahan Nam-
bangan Lor Kecamatan Man-
gunharjo Kota Madiun, Jumat 
(4/11/2022).

“Dalam kegiatan ini tujuann-
ya adalah ketka terjadi bencana 
kebakaran warga tidak mudah 
panik dan tau cara melakukan 
mitigasi penyelaatan diri dan 
dapat melakukan pertlongan 
pertama. Jangan sampai menye-
sal setelah kejadian. Hal ini ha-

rus dan wajib diantisipasi” kata 
walikota Madiun H. Maidi.

Selanjutnya menurut dia, wa-
likota Madiun H Maidi penge-
tahuan dan pembekalan tentang 
kebencanaan itu sangat perlu 
sekali karena wilayah perkotaan 
tidak luput dari bencana alam 
maupun bencana kebakaran. 
Oleh sebab itu pengetahuan mit-
igasi adalah hal penting untuk 
diberikan kepada warga yang 

Ponorogo, SMN - Dewan 
Perwakilan Rakyat Daerah 
(DPRD) Kabupaten Ponoro-
go menggelar Rapat Paripur-
na, dengan agenda Pandangan 
Umum fraksi – fraksi terhadap 
Rancangan Peraturan Daerah 
(Raperda) tentang APBD Ka-
bupaten Ponorogo tahun angga-
ran 2023 dan Pendapat Bupati 
terkait 3 Rancangan Peraturan 
Daerah inisiatif DPRD Kabu-
paten Ponorogo tahun 2022 di 
ruang rapat paripurna lantai 
tiga gedung DPRD Ponorogo, 

Senin (31/10/2022).
Ketua DPRD Ponoro-

go, Sunarto, S.Pd memimpin 
langsung jalannya Rapat Par-
ipurna dengan di dampingi 
Wakil Ketua DPRD Ponorogo 
yang juga di hadiri oleh Wakil 
Bupati Ponorogo Hj. Lisdyar-
ita, Anggota DPRD Ponorogo 
dan para undangan.

Dalam Pandangan Umum 
fraksi – fraksi, hampir semua 
fraksi menyoroti soal minim-
nya serapan anggaran. Para 
wakil rakyat berharap kedepan 

hal demikian tidak terjadi lagi, 
sehingga hak – hak rakyat yang 
seharusnya tersampaikan tidak 
terbengkelai. Sehingga tujuan 
pembangunan dalam mense-
jahterakan rakyat dapat terwu-
jud.

Seperti yang di sampaikan 
Ketua DPRD Ponorogo Sunar-
to, S.Pd., usai rapat paripurna, 
membenarkan bahwa mayoritas 
fraksi di DPRD Ponorogo men-
yoroti soal penyerapan APBD 
Kabupaten Ponorogo tahum 
2021 – 2022 yang masih min-

Rembang SMN - Ketua 
Umum partai Gerindra seka-
ligus Menteri Pertahanan RI, 
Prabowo Subianto menemui 
salah satu tokoh nasional yai-
tu:  KH Ahmad Mustofa Bisri 
(Gus Mus) Pengasuh Pondok 
Pesantren Raudlatut Thalibin 
di Kelurahan Leteh Rembang, 
Jawa Tengah Minggu Pagi 
(6/11/2022) lalu.

Bapak Menhan RI tiba di ke-
diaman Gus Mus pada sekitar 
kurang lebih pukul 11.00 WIB. 
Di dampingi Sekjen Partai Ger-
indra Ahmad Muzani. Setelah 
Bapak MENHAN RI bertemu 
langsung di kediamannya 

Gus Mus, Bapak Menhan RI 
langsung berjabat tangan den-
gan Gus Mus .

Setelah selesai melakukan 
pertemuan selama kurang lebih 
1 jam dengan Gus Mus, per-
temuan itu dalam rangka untuk 
menjalin kembali silaturahmi.

setelah sekian lamanya 2014 
silam Bapak Menhan RI men-
gunjungi Gus Mus, pertemuan 
itu berlangsung secara tertutup. 

Rombongan Bapak MEN-
HAN RI terpantau menempuh 
perjalanan udara menggunakan 
helikopter dan mendarat di Sta-
dion Krida, Rembang Jateng.
(hsim) 

Rembang, SMN - Perin-
gatan Akbar Hari Santri dan 
Maulid yang di laksanakan di 
Taman Semenggah Ds. Pada-
ran Kec. Rembang Kab. Rem-
bang Jawa tengah, Rabu malam 
(02/11/2022).

Menarik ribuan jama’ah dan 
pengunjung serta antusias warga 
setempat. Di karena kan beber-
apa tahun silam, baik Pemerin-
tah Pusat maupun Pemerintah 
daerah melarang adanya acara 
yang bersifat mengundang ker-
umunan. Karena beberapa ta-
hun silam dunia sedang di landa 
penyakit COVID 19, sehingga 

mengharuskan masyarakat di 
Indonesia untuk tidak mengada-
kan acara yang bersifat mengun-
dang kerumunan.

“ Saya sangat bersyukur 
atas Rahmat Allah SWT, bisa 
ikut memeriahkan acara sebe-
sar ini. Karena sekian lamanya 
kami telah rindu dengan acara” 
bersolawat. Semoga kita dapat 
syafa’at kanjeng nabi, aminn” 
Ungkap salah satu pengunjung.

Pada acara tersebut, di had-
iri sejumalah Tokoh” ulama’ 
dan pemerintahan. Habib Mu-
hammad Bin Salim Bin Yahya 
(Jepara), KH. Bisri Adib Hattani 

(Rembang), H. M. Ali As’ad (Al 
Muqtasidah Legend Langitan) 
serta di hadiri segenap Tokoh 
Pemerintahan, Wakil Bupati 
Rembang (KH. Hanis Cholil 
Barro’), Kapolsek Rembang, 
Danramil Rembang, Kepala 
Desa serta jajarannya, serta Pa-
sukan pengaman Banser kec. 
rembang.

“Solawatan ini dalam rang-
ka memupuk rasa cinta kita 
kepada Nabi Muhammad SAW, 
saya ucapkan berterimakasih 
banyak kepada para donatur 
dan masyarakat setempat atas 
terselenggaranya acara serta 

Rembang, SMN - Markas 
Rembang atau lebih di kenal 
dengan “ Majelis Rotib Al-At-
thas dan Kajian Kitab Salaf 
Kabupaten Rembang “ yang 
merupakan Majelis dizkir dan 
sekaligus merupakan Majelis 
ilmu rutinan yang tersebar di 
Rembang. Markas Rembang 
tersebar di berbagai wilayah 
rembang seperti di Desa Pulo, 
Ngrandu, Jarakan, Pondok, 
Mondoteko, Sukorejo, Gluduk, 
Banyukuwung dan masih ban-

yak lagi. 
Majelis dizkir yang men-

gamaliyyahkan dizkir Al-At-
thos dengan berhidmah kepada 
habib Umar Al Atthos yang 
merupakan shohibu rotib. Dan 
sekaligus Majelis ilmu dengan 
kajian kitab - kitab salaf se-
cara rutinan seperti kitab fikih 
fathul qorib, muqoddimah 
hadromiyyah, yaqutun nafis. 
Dan juga tasawwuf kitab kitab 
imam ghozali seperi bidayatul 
hidayah, minhajul muta’allim, 

risalatul wa’dhiyyah, dll.
Markas Rembang berdiri 

pada tahun 2009, yang pertama 
kalinya di Dukuh Mbesi desa 
Kedungrejo Kec. Rembang 
Kab. Rembang yang di prakar-
sai oleh K. Muda’an dan putra-
nya ust. Abdul Rohim Nasyath 
yang sasaran dakwahnya di 
desa - desa sekitar Rembang 
yang masih awam agama. 

Dari tahun ke tahun Markas 
semakin berkembang pesat, 
karena banyak antusias dari 

warga sehingga banyak desa 
lain yang ingin juga bergabung 
di MARKAS, dengan membu-
ka cabang MARKAS di desa 
mereka. Hingga kini tersebar 
di berbagai desa yang berada 
di wilayah Rembang, hingga 
total jama’ah 1500 orang lebih 
yang telah bergabung di Mar-
kas.

Salah satu Pendiri Markas 
Rembang (Ust. Abdul Rohim 
Nasyath), memberikan se-
buah Statement “ Inti Dakwah 

MARKAS adalah Berhidmah 
kepada habib umar shohibu 
rotib dg cara beramaliyyah 
dzikir rotib Al-Atthas dan 
mengkaji kitab kitab salaf yg 
berhaluan ahli sunnah wal Ja-
ma’ah. Dan juga Bertujuan 
membenahi dan memperbaiki 
ibadah masyarakat awam agar 
lebih berilmu dalam beribadah 
dan bertaqorrub kepada Allah 
melalui mengamalkan dzikir 
Rotib Al-Atthas.(hsim)

Walikota Madiun H. Maidi melaksanakan bintek pencegahan kebakaran di rusunawa atau rumah 
tinggi (Kiri) dan Petugas Damkar bersama walikota Madiun peragakan simulasi pemadaman 

kebakaran di rumah tinggi atau rusunawa (Kanan)

Suasana Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Ponorogo di ruang rapat paripurna lantai tiga ge-
dung DPRD Ponorogo, Senin (31/10/2022).

Suasana Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Ponorogo di ruang rapat paripurna lantai tiga ge-
dung DPRD Ponorogo, Senin (31/10/2022).

tinggal di bangunan tinggi (ber-
tingkat) yag masih rawan soal 
kedaruratan.

Kegiatan simulai dan bintek 
ini tidak hanya di peruntukkan 
petugas akan tetapi juga warga 
setempat juga dilibatkan dalam 
simulasi dan bintek bencana.

Walikota Madiun menegas-
kan bahwa petugas wajib memi-
liki kemampan pencegahan 
bencana alam dan bencana ke-
bakaran serta mengetahui letak 
dan penggunaan alat-penanga-
nan bencana yang ada di Rusu-
nawa tersebut.

“Selain itu pelatihan juga 
dilakukan secara berkala agar 
petugas semakin mahir, wwarga 
penghuni Rusunawa juga harus 
tanggap dan waspada” tegas wa-
likota Madiun H. Maidi.

Tidak hanya itu saja, para 
penghuni rusunawa juga wa-
jib dibeali kemampuan dasar 
penanganan bencana sehingga 
ketika petugas tidak ada maka 
penghuni juga bisa melakukan 
langkah-langkah penanganan 
bencana dengan tepat.

“Kegiatan ini juga bertuju-
nan ntuk mengeck kesiapan alat 

penanganan bencana di kom-
plek rusunawa dan wajib dicek 
secara berkala” tambahnya.

Sementara itu di dalam kegia-
tan simulasi dan bintek ini yang 
digelar dinas Perkim bersama 
dengan Satpol PP dan Damkar 
kota Madiun, Polres Madiun 
Kota, serta petugas tersebu mer-
agakan upaya penanganan pe-
madaman kebakaran gedung.

Petugas meragakan menggu-
nakan alat pemadam api ringan 
(APAR) untuk memadamkan 
api. Karena diceritakan api se-
makin membesar maka petugas 
mengeluarkan selang khusus 
dan mengambungkannya den-
gan pipa hydrant dengan sal-
uran air yang deras akhirnya 
api mampu dipadamkan, warga 
yang terjebak dalam ruangan 
juga terselamatkan.

Walikota madiun berharap, 
“Dengan memiliki kemampuan 
penanganan kedaruratan maka 
petugas dan warga dapat saling 
mengantisipasi dan memini-
malisir dampak kerugian aki-
bat bencana yag terjadi,” harap 
walikota Madiun H. Maidi. (Sy/
ADV/Kmf)

eksekutif.Meskipun DPRD 
memiliki kewenangan untuk 
mengawasi,” namun hal terse-
but ada prosedur sesuai aturan 
yang berlaku,” Tegas Sunarto

Terkait hal denganl adanya 
pemangkasan DAU dari pusat. 
Pihaknya mengakui dan men-
yampaikan, ada pemangkasan 
sekitar 130 Miliar lebih dari 
DAU.

Dikatakannya ,Informasi 

yang dirinya terima, tentang 
pemangkasan DAUi bukan ha-
nya kepada Kabupaten Ponoro-
go saja, tapi berlaku seluruh In-
donesia.”Karena dalam rangka 
untuk di fokuskan pada pemba-
ngunan IKN yang menelan bi-
aya di tahun 2023, ” terangnya.

Ditambahkannya, oleh kare-
na hal itulah maka membawa 
dampak pada seluruh daerah 
kabupaten yang mendapatann-

im.
Sunarto mengatakan mayor-

itas fraksi di DPRD Ponorogo 
menghendaki di tahun 2023 ti-
dak terjadi lagi seperti di tahun 
2021 dan 2022, artinya pelak-
sanaan APBD ini harus konsis-
ten.”  Karena seperti yang kita 
ketahui bersama, di DPRD ini 
insya Allah tidak ada ganjalan 
atau mandeg, saya pastikan ti-
dak ada, ” Tandasnya.

Menurutnya , jika peratur-
an daerah atau perda sudah di 
sepakati dan di sahkan maka 
eksekusinya ada di wilayah 

ya Tentunya daerah yang masih 
mengandalkan transfer dari pe-
merintah pusat,” memang wajib 
di sesuaikan, wajib di efisiensi, 
namun pembangunan tidak 
boleh berhenti, pembangunan 
harus terus berjalan, program 
wajib kita, wajib dipenuhi,” 
Paparnya.

Lebih lanjut Sunarto juga 
menyampaikan, DAU saat ini 
penggunaannya sudah mirip – 
mirip DAK, sampai ada salah 
satu poin dana sekian DAU 
untuk ini dan itu.”Yang men-
yolok adalah Pemda, pasalnya 
wajib menggaji P3K, meskipun 
sampai hari ini ketika pemda 
merekrut P3K belum dibarengi 
rencana anggaran.Hal ini me-
mang berat, dalam rangka kita 
melaksanakan pembangunan, ” 
pungkas Sunarto.

Terkait pendapatan asli daer-
ah (PAD), DPRD mendorong 
pemerintah daerah untuk meng-
kaji kembali kebijakan tentang 
kenaikan tarif masuk wisata 
telaga ngebel. Yang menim-
bulkan dampak berkurangnya 
jumlah pengunjung, mengaki-
batkan juga penurunan jum-
lah Pendapatan Asli Daerah 
(DPRD/ADV/Kan)

Bapak Menhan RI Berkunjung 
ke Kediaman Gus Mus

Peringatan Akbar Hari Santri dan Maulid yang 
Mengundang Ribuan Jama’ah dan Pengunjung

Mengintip Lebih Dekat Ormas “Markas Rembang” Beserta Sejarahnya

Menteri Pertahanan RI, Prabowo Subianto menemui salah 
satu tokoh nasional yaitu:  KH Ahmad Mustofa Bisri (Gus Mus) 
Pengasuh Pondok Pesantren Raudlatut Thalibin di Kelurahan 

Leteh Rembang, Jawa Tengah

Pada acara tersebut, di hadiri sejumlah Tokoh” ulama’ dan 
pemerintahan.

Pendiri Jami’iyah Markas Rembang

bantuannya untuk memeriahkan 
acara malam ini” pungkas Ketua 
Panitia. 

Terlihat bendera Merah Pu-

tih, NU, Az Zahir Mania, Ma-
fia Solawat, Syecher Mania 
berkibar menghiasi langit di 
tengah meriahnya acara.(hsim)
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Mas Dhito Dorong MCP 2022
Capai 90 Persen

Kab. Kediri, SMN - Bu-
pati Kediri Hanindhito Hi-
mawan Pramana mendorong 
capaian MCP (Monitoring 
Center for Prevention) Ka-
bupaten Kediri tahun 2022 
mencapai 90 persen.

MCP merupakan aplikasi 
yang dikembangkan KPK 
untuk melakukan moni-
toring capaian kinerja pro-
gram pencegahan korupsi, 
melalui perbaikan tata kelo-
la pemerintahan yang dilak-
sanakan pemerintah daerah.

Bupati yang akrab disapa 
Mas Dhito itu menyebut  Pe-
merintah Kabupaten Kediri 
terus berupaya mengim-
plementasikan MCP. Dia 
menargetkan capaian MCP 
tahun 2022 ini bisa lebih 
baik dari pada tahun 2021 
silam.

“Capaian MCP Kabupat-
en Kediri pada 2021 sebesar 
83,68 persen, saya berharap 
capaian MCP tahun 2022 
lebih baik dibandingkan 
tahun 2021 sesuai dengan 

yang dicanangkan yaitu 90 
persen,” kata Mas Dhito, 
Kamis (10/11/2022).

Harapan itu disampaikan 
Mas Dhito dalam kegiatan 
koordinasi pemberantasan 
korupsi tahun 2022 dan pro-
gram tematik oleh KPK RI 
di Kabupaten Kediri yang 
bertempat di Gedung Gra-
ha Saba DPRD Kabupaten 
Kediri.

Selain kalangan ekseku-
tif, kegiatan itu juga dihadiri 
kalangan legislatif baik un-

sur pimpinan maupun ang-
gota dewan. Mas Dhito juga 
berharap kegiatan bersama 
KPK itu dapat memberikan 
manfaat demi terciptanya 
Kabupaten Kediri yang baik 
dan bersih dari korupsi.

“Pada prinsipnya Pemer-
intah Kabupaten Kediri dan 
saya yakin teman-teman 
DPRD Kabupaten Kediri 
juga pasti akan satu irama, 
kami berkomitmen untuk 
tidak melakukan tindak pi-
dana korupsi,” tegas Mas 
Dhito.

Disampaikan pula, 
salah satu upaya yang 
dilakukan Pemerintah 
Kabupaten Kediri dalam 
pencegahan tindak pidana 
korupsi melalui pemantauan 
dan perbaikan secara terus 
menerus pada delapan area 
intervensi MCP.

Delapan area itu meliputi 
perencanaan dan pengang-
garan APBD, pengadaan 
barang dan jasa, perijinan, 
manajemen ASN, tata kelola 
dana desa, penguatan aparat 
pengawas internal pemerin-
tah (APIP), optimalisasi pa-
jak daerah, manajemen aset 
daerah.

Kepala Satgas Koordi-
nasi dan Supervisi Penin-
dakan Wilayah III KPK Sri 
Kuncoro Hadi dalam kegia-
tan itu menuturkan, KPK 
membuat program MCP 
dimaksudkan untuk memi-
nimalisasi dan deteksi dini 
perbuatan yang bisa menga-
rah terhadap penyimpangan, 
baik administrasi maupun 
pidana.

“Di sini kita mengede-
pankan pencegahan,” tu-
turnya.

Capaian MCP dihara-
pkan bukan semata-mata 
hanya pada capaian data. 
Melainkan juga harus dit-
erapkan dalam pelayanan 
dan pengabdian kepada 
masyarakat, baik melalui 
pemerintah daerah maupun 
DPRD Kabupaten Kediri.
(Kmf/adv/kan)

Dikukuhkan Mas Dhito, Karang Taruna
Kabupaten Kediri Siap Terjun ke Lapangan
Kab. Kediri, SMN - Bu-

pati Kediri Hanindhito Hi-
mawan Pramana mengukuh-
kan Pengurus Karang Taruna 
Kabupaten Kediri masa bakti 
2022- 2027, pada Selasa 
(1/11/2022).

Terbentuknya 42 pengu-
rus baru karang taruna ini 
setelah melewati musyawar-
ah temu karya daerah Kabu-
paten Kediri yang kemudian 
dikukuhkan di Ruang Joyo-
boyo Kantor Pemerintah Ka-
bupaten Kediri. 

Dalam kesempatan terse-
but, bupati yang akrab disapa 
Mas Dhito itu meminta pen-
gurus baru ini untuk kembali 
menjalankan program-pro-
gram kepemudaan setelah 
beberapa tahun vakum. 

“Pada prinsipnya karang 
taruna Kabupaten Kediri ha-
rus hidup kembali, setelah 
beberapa tahun vakum saya 
minta Karang Taruna Kabu-
paten Kediri untuk memotret 
dan menginventaris (karang 
taruna) mana yang produk-
tif,“ katanya. 

Menurutnya, di beberapa 
kecamatan dan desa ada ka-
rang taruna yang produktif, 
bahkan sempat memenang-
kan kompetisi di tingkat na-
sional. 

Di sisi lain, orang nomor 

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana saat  kegiatan koordinasi pemberan-
tasan korupsi tahun 2022 dan program tematik oleh KPK RI di Kabupaten Kediri

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana saat acara pengukuhan pengurus 
karang taruna Kabupaten Kediri masa bakti 2022-2027

Foto bersama saat kunjungan Kepala Kejaksaan Tinggi 
Kepulauan Riau

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana saat  berfoto bersama usai pengukuhan pengurus karang taruna

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana saat  kegiatan koordinasi pemberan-
tasan korupsi tahun 2022 dan program tematik oleh KPK RI di Kabupaten Kediri

satu di Kabupaten Kediri 
itu memerintahkan kepada 
Kepala SKPD untuk mem-
berikan ruang kepada karang 
taruna untuk berkembang 
dengan program yang di-
canangkan. 

“Saya harap, SKPD yang 
memiliki program kepemu-
daan untuk memberikan ru-
ang karang taruna agar bisa 
diraskaan oleh masyarakat,” 
terangnya. 

Menindaklanjuti instruk-
si Mas Dhito, Ketua Karang 

Taruna Kabupaten Kediri, 
Danang Saputro, menga-
takan pihaknya akan turun 
kebawah untuk langsung 
melakukan inventarisir ka-
rang taruna tingkat keca-
matan dan desa. 

“Kita langsung turun 
kebawah untuk lakukan pri-
oritas terlebih dahulu untuk 
profiling mulai dari karang 
taruna tingkat kecamatan 
hingga desa,” kata Danang. 

Pihaknya mengucapkan 
terimakasih kepada Mas Dhi-

to karena telah menghidup-
kan karang taruna yang telah 
lama vakum. Danang juga 
berharap dengan kepunguru-
san yang baru inj, Karang Ta-
runa Kabupaten Kediri dapat 
menemukan embrio produk-
tif yang menjadi unggulan di 
wilayahnya. 

“Tentu harapannya Ka-
rang Taruna Kabupaten 
Kediri bisa memenangkan 
kompetisi dan di kenal hing-
ga Nasional,” pungkasnya.
(Kmf/adv/kan)

mah Tamah di Aula Masjid 
Islamic Center Kundur, Rabu 
(09/11/2022). 

Wakil Bupati Karimun me-
nerima kunjungan dari Kejati 
Kepulauan Riau di dampingi 
Kajari Kab.Karimun menjem-
put Kajati Bapak Gerry Yasid, 
SH., M.H yang disambut den-
gan Kompang dan pemakaian 
Tanjak. 

Kunjungan Kajati Kepri 
guna bersilatuhrahmi dan so-
sialisasi Penyelesaian Perkara 
dengan Pendekatan Restor-
ative Justice yang di gelar di 
aula masjid islamic center 
kundur. “Saya datang kemari 
bersilaturahim, dan perta-
ma ada hal-hal dalam proses 
pendekatan hukum tentang 
Pendekatan Restorative Justice 
yang harus saya sampaikan 
sendiri kepada masyarakat, un-
tuk itu silaturahim ini sangat 
penting saya datang di Kabu-
paten Karimun,” terang Kajati. 

Lebih lanjut, Wakil Bupati 
mengucapkan selamat datang 
dan terima kasih Kepada Kaja-
ti beserta rombongan Silatura-
him dan Ramah tamah. “Kami 
sangat senang kehadiran ba-
pak tentunya dapat memberi-
kan arahan, kami pemerintah 
dan masyarakat dalam hal 
ini tentunya mendukung pro-
gram-program yang dicanang-
kan oleh kejaksaan,” ujarnya. 

“Harapan kami, mohon ke-
pada bapak Kajati agar dapat 
memberikan arahan dan mo-
tivasi kepada kami semua, 
sehingga kami tetap di dalam 
situasi aman dan penuh den-
gan kekeluargaan,” lanjutn-
ya. Selanjutnya acara ini juga 
dilanjutkan dengan pemberian 
sembako kepada masyarkat 
Kundur.(tbl)

Karimun, SMN - Wakil 
Bupati Karimun H.Anwar 
Hasyim, M.Si menerima kun-

jungan Kepala Kejaksaan 
Tinggi Kepulauan Riau dalam 
rangka Silaturahmi dan Ra-

Kunjungan 
Kepala Kejaksaan Tinggi 
Kepulauan Riau Dalam
Rangka Silaturahmi dan
Ramah Tamah
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Kapolri Listyo Sigit Prabowo
Bersilaturahmi di Pondok Pesantren 
yang Ada di Kabupaten Rembang

Kapolri Listyo Sigit Prabowo saat bersilaturahmi ke Pondok 
Pesantren yang ada di Kabupaten Rembang 

Suroto Anto Saputro Resmi
Dilantik Menjadi Ketua SWI Jateng 

Periode 2022-2027, Ini Pesannya!

Sekretaris Jenderal (Sekjen) Sekber Wartawan Indonesia (SWI) 
Herry Budiman secara resmi melantik pengurus Dewan Pimpinan 

Wilayah (DPW) SWI Provinsi Jawa Tengah

Rembang, SMN - Tepat 
pukul 12.06 rombongan Ka-
polri dengan menggunakan 2 
helikopter polisi, didampingi 
Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol. 
Drs. Ahmad Luthfi , S.St.Mk., 
S.H. mendarat di lapangan Gon-
dan Kecamatan Sarang.

Dengan menggunakan per-

jalanan darat rombongan Kapol-
ri bersilaturahmi ke Pondok Pe-
santren Al-Anwar Pusat Sarang, 
Pondok Pesantren Tahfidzul Qu-
ran Lembaga Pembinaan Pen-
didikan Pengembang Ilmu Al 
Qur’an (LP3IA) Narukan Kra-
gan dan yang terakhir di Pondok 
Pesantren Kauman, Karangturi 

Lasem.
Disampaikan Kapolri bahwa 

Polri tidak bisa lepas dari Ula-
ma. Soliditas antara ulama dan 
umaro terbukti bisa mengatasi 
masalah besar bangsa. Seper-
ti dalam menghadapi Pandemi 
Covid selama 2 tahun kemarin. 
Dan juga beberapa kegiatan 
yang akan terus bekerja sama, 
mendinginkan situasi, apalagi 
dalam menghadapi tahun poli-
tik. Menghilangkan hal-hal yang 
bersifat polarisasi, tentunya ker-
jasama Polri dengan Ulama ini 
sangat penting.

“Harapan Kapolri, Indonesia 
bisa kita jaga, situasi kamtibmas 
tetap kondusif, stabilitas poli-
tik juga bisa kondusif. Karena 
ini modal kita untuk tetap bisa 
berjalan on the track. Siapapun 
pemimpinnya nanti untuk bisa 
meneruskan visi misi menuju 
Indonesia Emas 2045 mewujud-
kan masyarakat adil dan mak-
mur, untuk itu Polri butuh Ula-
ma,” ujarnya. (or)

Semarang, SMN - Sek-
retaris Jenderal (Sekjen) Sekber 
Wartawan Indonesia (SWI) Her-
ry Budiman secara resmi melan-
tik pengurus Dewan Pimpinan 
Wilayah (DPW) SWI Provinsi 
Jawa Tengah di Aula lantai 8 
gedung Balai Kota Semarang, 
Minggu (30/10/2022).

Hadir dalam acara tersebut, 
Henry Budiman Sekjen DPP 
SWI beserta jajarannya, Ketua 
DPW SWI Jateng terpilih Sur-
oto Anto Saputro beserta jaja-
rannya, 12 pengurus DPD SWI 
Kabupaten/Kota se Jateng, hadir 
pula Stakholder Provinsi Jawa 
Tengah.

Pada kesempatan itu, Herry 
Budiman menyampaikan bahwa 
Ketum SWI Maryoko Aiko ti-
dak bisa hadir karena masih ada 
kegiatan di luar Jawa, kami dari 
Pengurus DPP SWI meminta 
kepada seluruh pengurus DPW 
SWI Jateng yang sudah dilantik 
mampu menunjukkan eksistensi 
dan berkolaborasi secara pro-
porsional dengan Pemerintah 
Provinsi dan Kabupaten/Kota se 
Jateng, “Namun tetap bersikap 
kritis konstruktif, “pintanya.

Sekjen DPP juga berharap, 
SWI Jateng lebih mengedepank-
an memberikan pemberitaan 
yang positif untuk Jawa Tengah, 
saya titipkan SWI Jateng kepada 
Gubernur Jateng beserta jaja-

rannya, Kepala Dinas Komin-
fo beserta jajarannya, DPRD 
Provinsi Jawa Tengah beserta 
jajarannya, Kapolda Jateng 
beserta jajarannya, Kodam IV 
Diponegoro beserta jajarann-
ya agar bersinergi dengan SWI 
Jateng, “Berikan bimbingan dan 
arahan serta saling mendukung 
demi kemajuan pembangunan 
Jawa Tengah, ‘harapnya.

Sementara itu, Ketua DPW 
SWI Provinsi Jateng Suroto 
Anto Saputro menyampaikan, 
bahwa SWI Jateng akan men-
jadi organisasi yang peduli den-
gan lingkungan dan menguta-
makan kepentingan masyarakat 
Jateng,” ucap Ketua SWI Jateng.

Pria Warga kendal ini juga 
menuturkan, kepada seluruh 
wartawan yang tergabung di 

SWI se Jawa tengah agar bersa-
ma-sama belajar dan terus bela-
jar menjadi wartawan yang pro-
fesional, jaga prilaku bersikap 
ramah dan santun dalam men-
jalankan tugasnya sebagai jur-
nalis, jaga harkat dan martabat 
kewartawanan, jaga Organisasi 
SWI sesuai amanah Ad/Art serta 
mentaati KEJ (kode etik jurnal-
istik), “tuturnya.

Selain itu, SWI Jateng memi-
liki program prioritas yaitu, 
akan meningkatkan SDM para 
anggotanya, “Salah satunya 
mengadakan pelatihan jurnalis-
tik dan mengadakan Pra UKW 
dan Uji Kompetensi Wartawan 
akan bekerja sama dengan lem-
baga uji kompetensi wartawan 
yang sudah terdaftar di Dewan 
Pers,” imbuhnya. (sur)

Kendal, SMN - Kapolres 
Kendal AKBP Jamal Alam H. 
S.H., S.I.K., M.Si, menjadi Ins-
pektur Upacara pada peringatan 
Hari Pahlawan ke77 tahun 2022 
di halaman Mapolres Kendal 
pada Kamis (10/11/2022).

Betindak sebagai Inspektur 
Upacara adalah Kapolres Ken-
dal AKBP Jamal Alam H. S.H., 
S.I.K., M.Si, dengan peserta 
upacara diantranya Wakapolres 
Kendal, PJU Polres Kendal, satu 
pleton gabungan Kabag, Kasat, 
Kapolsek Jajaran, satu pleton PA 
Staf Polres Kendal, satu pleton 
Sat Lantas Polres Kendal, satu 
pleton gabungan Satreskrim 
/ Satintelkam, satu pleton Sat 
Sabhara Polres Kendal dan satu 
pleton gabungan Staf Polres 
Kendal.

Kapolres Kendal AKBP Ja-
mal Alam H. S.H., S.I.K., M.Si, 
dalam amanatnya mengatakan, 

Kapolres Kendal AKBP Jamal Alam H. S.H., S.I.K., M.Si, 
menjadi Inspektur Upacara pada peringatan Hari Pahlawan 

ke-77
Upacara Hari Pahlawan merupa-
kan rangkaian dalam peringatan 
hari Pahlawan sebagai bentuk 
penghormatan atas pengorba-
nan para kusuma bangsa yang 
telah berjuang merebut kemere-
dekaan Republik Indonesia.

“Dahulu semangat kepahla-
wanan ditunjukkan melalui pen-
gorbanan tenaga, harta bahkan 
nyawa, Sekarang, kita juga bisa 
berjuang dengan cara menoreh-
kan prestasi di berbagai bidang 
kehidupan dan meneruskan 

Hari Pahlawan ke-77 Tahun 2022, Kapolres Kendal 
AKBP Jamal Alam Jadi Inspektur Upacara

cita-cita para pejuang dengan 
membangun bangsa sebagaima-
na tema Hari Pahlawan tahun 
2022 “Pahlawanku Teladanku” 
dan saya mengajak seluruh war-
ga masyarakat untuk menyatu-
kan tekad secara aktif dalam 
membangun bangsa Indonesia 
menjadi lebih baik,” ucap Ka-
polres.

Selain itu AKBP Jamal Alam 
H. S.H., S.I.K., M.Si, berharap 
kepada generasi muda, penerus 
bangsa memaknai hari Pahl-
awan dengan meneladani se-
mangat para Pahlawan yang 
pantang menyerah, bekerja dan 
bekerja membangun negeri 
menuju Indonesia maju.

“Nilai-nilai patriotisme dan 
kepahlawanan patut dicontoh 
oleh generasi muda agar lebih 
cinta dan bangga dengan bang-
sa Indonesia,” pungkasnya. 
(sur)

Rapat Paripurna, Wabup Kendal Sampaikan 
Jawaban Bupati Kendal Terhadap 2 Raperda

Rapat Paripurna DPRD Kendal

Kendal, SMN - Kami men-
yampaikan terima kasih dan 
apresiasi kepada Fraksi-fraksi 
DPRD Kendal yang telah mem-
berikan tanggapan dan pandan-
gannya secara umum terhadap 2 
(dua) Raperda Kabupaten Kend-
al yang telah disampaikan dalam 
Pandangan Umum Fraksi-fraksi 
DPRD terhadap 2 (dua) Raper-
da Kabupaten Kendal pada hari 
Rabu tanggal 2 November 2022 
kemarin.

Hal itu disampaikan oleh 
Wakil Bupati Kendal H. Win-
du Suko Basuki saat menyam-
paikan Jawaban Bupati Kendal 
atas pemandangan umum Frak-
si-fraksi DPRD terhadap 2 (dua) 
Raperda Kabupaten Kendal 
dalam Rapat Paripurna DPRD 
Kendal, Jumat (4/11/2022).

Adapun 2 Raperda tersebut, 
yaitu Raperda tentang Perusa-
haan Perseroan Daerah Farmasi 
Kendal, dan Raperda tentang 
Pengelolaan Keuangan Daerah.

Dalam rangka meningkat-
kan kinerja Badan Usaha Milik 
Daerah yang transparan dan 
akuntabel diperlukan sistem tata 
kelola perusahaan yang baik 
selaras dengan perkembangan 

peraturan perundang-undangan. 
Penyusunan Peraturan Daerah 
Kabupaten Kendal terkait den-
gan perubahan bentuk badan 
hukum PD Farmasi dari Peru-
sahaan Daerah (PD) menjadi 
Perusahaan Perseroan Daerah 
(Perseroda) dilakukan berdasar-
kan ketentuan Pasal 331 ayat 
(3) juncto Pasal 402 ayat (2) 
Undang-Undang Nomor 23 Ta-
hun 2014 tentang Pemerintahan 
Daerah dan perubahannya, di-
mana ketentuan Pasal 402 ayat 
(2) UU Nomor 23 Tahun 2014 
tentang Pemerintahan Daerah, 
menyatakan, “BUMD yang tel-
ah ada sebelum Undang-Undang 
ini berlaku, wajib menyesuaikan 
dengan ketentuan dalam Un-
dangUndang ini dalam jangka 
waktu paling lama 3 (tiga) tahun 
terhitung sejak Undang-Undang 
ini diundangkan” dan ketentuan 
Pasal 331 ayat (3) UU Nomor 
23 Tahun 2014 tentang Pemer-
intahan Daerah, menyatakan, 
“BUMD sebagaimana dimaksud 
pada ayat (1) terdiri atas perusa-
haan umum Daerah dan perusa-
haan perseroan Daerah”.

“Muatan materi Raperda su-
dah diatur secara limitatif dalam 

Peraturan Pemerintah Nomor 
54 tentang Badan Usaha Milik 
Daerah Pasal 11 ayat (2), yang 
menyatakan bahwa muatan Per-
da perusahaan Perseroan Daer-
ah terdiri dari nama dan tempat 
kedudukan, maksud dan tujuan, 
kegiatan usaha, jangka wak-
tu berdiri, dan besarnya modal 
dasar,” terang Wabup.

Ia juga menyampaikan, untuk 
mekanisme pemilihan Direktur 
Utama sudah diatur dalam Pera-
turan Menteri Dalam Negeri 
Nomor 37 Tahun 2018 tentang 
Pengangkatan dan Pemberhen-
tian Anggota Dewan Pengawas 
atau Anggota Komisaris dan 
Anggota Direksi Badan Usaha 
Milik Daerah, dimana proses 
pemilihan Anggota Dewan Pen-
gawas atau Anggota Komisaris 
dan Anggota Direksi dilakukan 
melalui seleksi, melalui tahapan 
seleksi administrasi, UKK (Uji 
Kelayakan dan Kepatutan), dan 
wawancara akhir.

Sedangkan untuk Raperda 
tentang Pengelolaan Keuangan 
Daerah, Wabup mengatakan, 
perubahan kebijakan dari Pe-
merintah Pusat yang mengatur 
tentang Pengelolaan Keuangan 
Daerah mengharuskan Pemerin-
tah Daerah untuk segera meny-
usun Peraturan Daerah.

Dengan dicabutnya Peratur-
an Pemerintah Nomor 58 Tahun 
2005 dan diganti dengan Pera-
turan pemerintah nomor 12 ta-
hun 2019, yang selanjutnya se-
bagai peraturan pelaksanaannya 
telah diterbitkan Permendagri 
nomor 77 tahun 2020, maka Pe-
merintah Daerah harus mempu-
nyai landasan hukum yang pasti 
untuk memayungi semua pro-
duk dan dokumen yang terkait 
dengan perencanaan, pengang-

garan, pelaksanaan, penatau-
sahaan, pelaporan, pertanggung-
jawaban dan pengawasan dalam 
pengelolaan keuangan daerah.

Amanat penyusunan Perda 
ini ditegaskan dalam ketentuan 
Pasal 3 huruf a Peraturan Men-
teri Dalam Negeri Nomor 77 
Tahun 2020 tentang Pedoman 
Teknis Pengelolaan Keuangan 
Daerah.

kemudian untuk mewujud-
kan efektifitas pelaksanaan Perda 
ini akan dilaksanakan penyebar-
luasan Perda ini kepada para pe-
mangku kepentingan atau stake 
holder sebagai pihak yang akan 
melaksanakan Perda ini secara 
langsung, yaitu para penye-
lenggara pemerintahan daerah 
dan pihak-pihak lainnya yang 
berkepentingan, juga akan diim-
bangi dengan peningkatan pen-
gawasan dan dilakukan penega-
kan dalam pengelolaan keuangan 
daerah berdasarkan Peraturan 
Daerah ini.

“Dengan adanya Perda ini di-
harapkan pengelolaan keuangan 
daerah dapat dilaksanakan secara 
lebih transparan, akuntabel dan 
partisipatif, yang pada akhirnya 
dapat mewujudkan manajemen 
keuangan Pemerintah Kabupaten 
Kendal lebih baik dan profes-
sional pada khususnya serta ber-
dampak pada kemaslahatan bagi 
masyarakat Kabupaten Kendal 
pada umumnya,” tutup Wabup 
Kendal mengakhiri Jawaban Bu-
pati Kendal dalam rapat tersebut.

Acara Rapat Paripurna ini 
dipimpin langsung oleh Ketua 
DPRD Kendal, H. Muhammad 
Makmun, dan diikuti oleh para 
anggota DPRD Kendal, Forkop-
imda Kendal, Para Direktur 
BUMD Kedal, dan para Kepala 
OPD Kendal. (sur)

DPD SWI Kabupaten Rembang Buka Pendaftaran
Sunat Modern Gratis Bagi Anak Yatim, Piatu dan Duafa

DPD SWI Kabupaten Rembang Buka pendaftaran Sunat Mod-
ern Gratis bagi Anak Yatim, Piatu dan Duafa

Rembang, SMN - Dalam 
rangka kepedulian DPD Sekber 
Wartawan Indonesia (SWI) ka-
bupaten Rembang terhadap tum-
buh kembang generasi bangsa, 
Dewan Pimpinan Daerah SWI 
kabupaten Rembang membuka 
pendaftaran Khitan Gratis untuk 
anak Yatim Piatu Duafa.pendaft-
aran mulai tanggal 7 November 
2022.

DPD SWI Kabupaten Rem-
bang bekerjasama dengan 
FAMS CARE Khitan Modern 
Ungaran dan PT. Sunat Modern 
Indonesia dalam menyelengga-
rakan sedekah sunat modern.

Dalam keterangannya Ket-
ua DPD SWI rembang Suharso 
Hidayah, S.E., M.Si. menyam-
paikan bahwa kegiatan ini ren-
cananya akan kami laksanakan 
secara berkala, “ yang kami uta-
makan adalah Anak Yatim Piatu 
Duafa. Apabila masyarakat dan 
rekan rekan Wartawan yang ter-
gabung dalam Sekber Wartawan 
Indonesia mempunyai saudara, 
anaknya teman dan tetangga da-
lam kondisi yang saya sebutkan 
diatas dapat ikut mendaftarkan 
sebagai peserta Sedekah Sunat 

Modern” jelasnya.
“Kenapa kami memilih Su-

nat Modern, kami ingin peserta 
sunat dapat segera beraktifitas 
kembali setelah disunat. Sunat 
tanpa Suntik, tanpa jahit, tan-
pa perban, tanpa kontrol dan 
bebas aktifitas. Hal ini tentun-
ya membuka kesempatan bagi 
peserta yang domisilinya jauh 
dari Klinik FAMS CARE Khi-
tan Modern Ungaran sehingga 
tidak perlu kontrol. Kami han-
ya menyediakan Sunat Moder 
secara Gratis dan kami tidak 
menyediakan akomodasi,” im-
buhnya.

Bagi masyarakat yang ingin 

mendaftarkan untuk saudara, 
anaknya teman atau tetang-
ga yang ingin menjadi peserta 
“Sedekah Sunat Modern” bisa 
langsung menghubungi con-
tak person Ketua DPD SWI 
Kabupaten Rembang melalui 
WA 082136766632 dan nomer 
WA OKK 081229707949, den-
gan mencantumkan nama dan 
alamat pendaftar. Karena nanti 
pihak dari DPD SWI rembang 
akan melakukan validasi data 
dengan keadaan sebenernya. 
Alamat sekertariat DPD SWI 
Rembang ada di perum turus 
gede 1 kecamatan Rembang ka-
bupaten Rembang. (or)

Suharso Hidayah Resmi Dilantik Menjadi Ketua 
DPD SWI Kabupaten Rembang Periode 2022-2027

Semarang, SMN - Ketua 
DPW Sekber Wartawan Indo-
nesia (SWI) Suroto secara resmi 
melantik Suharso Hidayah men-
jadi pengurus Dewan Pimpinan 
Daerah (DPD) Kabupaten Rem-
bang Jawa Tengah di Aula lantai 
8 gedung Balai Kota Semarang, 
Minggu (30/10/2022).

Hadir dalam acara tersebut, 
Henry Budiman Sekjen DPP 
SWI beserta jajarannya, Ket-
ua DPW SWI Jateng beserta 
jajaranya, Suroto Anto Sapu-
tro melantik 12 pengurus DPD 
SWI Kabupaten/Kota se Jateng, 
setelah beliau di lantik secara 
resmi menjadi ketua DPW SWI 
Jawa Tengah, dan tak keting-
galan hadir pula Stakholder 
Provinsi Jawa Tengah.

Pada kesempatan itu, suroto 
menyampaikan bahwa ucapan 
Terima kasih atas 12 DPD kabu-
paten kota Se Jateng bisa HAdir 
dalam pelantikan tersebut, kami 
dari Pengurus DPW SWI me-
minta kepada seluruh pengurus 
DPD SWI Jateng yang sudah 
dilantik mampu menunjukkan 

eksistensi dan berkolaborasi 
secara proporsional dengan Pe-
merintah Provinsi dan Kabu-
paten/Kota se Jateng, “Namun 
tetap bersikap kritis konstruktif, 
“pintanya.

Ketua DPW juga berharap, 
SWI Jateng lebih mengedepank-
an memberikan pemberitaan 
yang positif untuk Jawa Tengah 
pada umumnya dan daerahnya 
masing masing pada khususnga, 
saya titipkan SWI Jateng kepa-
da Gubernur Jateng beserta ja-
jarannya, Kepala Dinas Komin-
fo beserta jajarannya, DPRD 
Provinsi Jawa Tengah beserta 
jajarannya, Kapolda Jateng 
beserta jajarannya, Kodam IV 
Diponegoro beserta jajarannya, 
dan bupati walikota se jateng 
beserta jajarannya, agar bersin-
ergi dengan SWI Jateng.

“Berikan bimbingan dan ar-
ahan serta saling mendukung 
demi kemajuan pembangunan 
Jawa Tengah,”harapnya.

Ketua DPW SWI Jateng me-
nuturkan, kepada seluruh war-
tawan yang tergabung di SWI se 

Ketua DPW Sekber Wartawan Indonesia (SWI) Suroto secara 
resmi melantik Suharso Hidayah menjadi pengurus Dewan 

Pimpinan Daerah (DPD) Kabupaten Rembang

Jawa tengah agar bersama-sama 
belajar dan terus belajar menjadi 
wartawan yang profesional.

“Jaga perilaku bersikap ra-
mah dan santun dalam men-
jalankan tugasnya sebagai jur-
nalis, jaga harkat dan martabat 
kewartawanan, jaga Organisasi 
SWI sesuai amanah Ad/Art serta 
mentaati KEJ (kode etik jurnal-
istik),” tuturnya.

Selain itu, SWI Jateng memi-
liki program prioritas yaitu, 
akan meningkatkan SDM para 
anggotanya, “Salah satunya 
mengadakan pelatihan jurnalis-
tik dan mengadakan Pra UKW 
dan Uji Kompetensi Wartawan 
akan bekerja sama dengan lem-
baga uji kompetensi wartawan 
yang sudah terdaftar di Dewan 
Pers,” imbuhnya. (or)
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Jakarta, SMN - Kuliah 

umum Program Pascasarjana 
Universitas Kristen Indonesia 
dalam rangka Dies Natalis ke 
27 Program Pascasarjana UKI 
kembali menyelenggarakan 
kegiatan kuliah Umum den-
gan tema “WARREN BUFFET 
WISDOM HADAPI KRISIS 
EKONOMI DI DEPAN” Kamis 
(10/11) di Aula Pascasarjana 
UKI Dipenogoro.

Dalam Sambutan Direktur 
Program Pascasarjana Univer-
sitas Kristen Indonesia Prof. Dr. 
dr. Bernadetha Nadeak, M.Pd., 
PA mengatakan, menyambut 
baik kedatangan Lo Keng Hong 
untuk memberikan motivasi 
mengenai dunia investasi , sa-
ham kepada sivitas akademika 
kepada Pascasarjana dan Uni-
versitas Kristen Indonesia se-
cara umum.

“Dan kami berharap para 
Mahasiswa UKI, maupun Dosen 
agar dapat mengambil wawasan 
sehingga lebih mengenal dan 
memahami pasar modal itu 
seperti apa, untuk apa, dan apa 
pentingnya buat saya. Dan hal 
yang penting menarik dari pen-
galaman dari Long Ke Hong di 
dunia pasar modal Indonesia 
dan dapat mengikuti jejaknya, 
ujarnya.

Sementara Opening Speech 
Pembukaan Rektor Univer-
sitas Kristen Indonesia Dr. 
Dhaniswara K Harjono, S.H., 
M.H., MBA diwakili oleh Dr. 
Hulman Panjaitan, SH, MH, 

Wakil Rektor Bidang Akademik 
dan Inovasi UKI mengatakan, 
ini adalah rangkaian kegiatan 
Dies Natalis Pascasarjana yang 
ke 27 yang kesekian kalinya.

“Kami mencatat bahkan da-
lam bulan bulan terakhir ini 
hampir setiap minggu ada ke-
giatan. Luar biasa Pascasarjana. 
Ini apresiasi yang luar biasa ke-
pada Pascasarjana dalam rangka 
kegiatan Dies Natalis yang ke 
27,” ujinya.

“Mau krisis apa pun dihada-
pan kita kalau kita mampu men-
jalankan, melaksanakan hal-hal 
yang nanti disampaikan Long 
Ke Hong kita tidak akan kena 
krisis. Apa yang nanti diberikan 
pencerahan bahwa untuk men-
jadi orang kaya itu tidak susah. 
Yang penting kuncinya ada di 
kita. Harus ada kemauan dan di 
dukung dengan implementasi 
kemauan untuk melakukan ses-
uatu,” urainya.

Sementara itu Lo Keng Hong 
Investor Kondang Pasar Modal 
kepada wartawan menegaskan,  
hampir semua orang di dunia ini 
mengatakan tahun depan akan 
terjadi krisis. Kata Dia, hari 
esok itukan misteri tidak ada 
pun seorang pun tau akan terjadi 
hari esok. Tentu saja Long Keng 
Hong berharap tidak terjadi kri-
sis di tahun depan.

“Tentunya kita juga harus 
berjaga-jaga jangan sampai kita 
semua orang mengatakan tahun 
depan akan terjadi krisis kemu-
dian kita menambah hutang, 

Kuliah umum Program Pascasarjana Universitas Kristen 
Indonesia  bersama Lo Keng Hong Investor Kondang Pasar 

Modal

Warren Buffet Wisdom Hadapi Krisis Ekonomi di Depan
justru kita harus mengurangi 
hutang perbanyak cash supaya 
ketika itu terjadi kita tidak ke-
sulitan uang bahkan kita bisa 
membeli banyak barang barang 
murah sehingga kita menunggu 
sampai situasi baik kembali kita 
akan mendapatkan keuntungan 
yang besar,” ujarnya.

Long melihat krisis itu se-
suatu yang berbahaya, tapi di 
satu sisi bisa menjadi suatu ke-
sempatan. Ketika krisis, tentu 
banyak-barang murah.

“Dan ketika banyak ba-
rang murah tentu yang harus 
kita lakukan yang mempunyai 
uang adalah membeli yang mu-
rah-murah dibeli, dipegang sam-
pai pulih kembali sehingga kita 
akan mendapatkan keuntungan 
yang besar, katanya.

“Krisis itu bisa menjadi ke-
sempatan emas buat kita untuk 
membeli saham-saham yang ba-
gus dan murah,” imbuhnya.

Disisi lain Lo Keng Hong 
melihat, invesatsi yang aman 
tentu saja perusahaan-peru-
sahaan yang hutangnya kecil. 
Yang uang cashnya banyak, pe-
rusahaan yang untungnya besar 
seperti perbankan yang untun-
gnya besar, tambang batu bara, 
perkebunan kelapa sawit.

“Investasi yang aman ada-
lah membeli perusahaan yang 
hutangnya kecil yang untungnya 
besar. Tentu itu resikonya sangat 
rendah,” katanya.

Untuk membangkitkan op-
timis masyarakat bahwa tahun 
2023 akan terjadi krisis Long 
Keng Hong menegaskan kem-
bali, ketika semua orang men-
gatakan akan terjadi krisis tahun 
depan ada satu indikator yang 
menyatakan bisa tidak krisis.

“Kalau kita lihat IHSG bur-
sa saham tetap stabil di angka 
7000. Biasanya bursa saham itu 
lari duluan dari pada apa yang 
kita pikirkan. Kalau tahun depan 
krisis pasti bursa saham kita su-
dah jatuh, tapi karena dia masih 
stay di angka 7000 bisa jadi in-
dikator kita bahwa bisa saja In-
donesia tidak terjadi krisis tahun 

depan. Semoga itu bisa terjadi 
dan kita tidak mengalami krisis 
tahun depan karena melihat in-
dikator bursa saham yang tidak 
turun,” ungkapnya.

Sementara Dr. M L Denny 
Tewu, S.E., M.M Kaprodi Ma-
gister Manajemen PPs UKI, 
melihat, dalam menghadapi kri-
sis, Indonesia dimasa pandemi 
covid 19 hancur-hancuran tapi 
pada akhirnya bisa bangkit kem-
bali dan itu suatu mental yang 
sangat baik untuk menghadapi 
krisis-krisis di depan atau tahun 
2023 ini. Untuk itu Denny sepa-
kat apa yang dilakukan pemerin-
tah sudah bagus dengan menjad-
ikan UMKM sebagai ketahanan 
ekonomi yang betul-betul bisa 
memperkuat lapisan ekonomi 
di masyarakat tinggal sekarang 
arah digitalisasi.

“Buat saya bagaimana dig-
italisasi ini tidak hanya di ko-
ta-kota besar bila perlu sampai 
ke plosok -plosok daerah bisa 
merasakan itu.  Untuk itu jad-
ikan UMKM ini sebagai pelu-
ang karena Indonesia ini punya 
berbagai peluang dan keuntun-
gannya dibalik dari pada krisis 
karena kita punya berbagai ko-
moditi laku dijual diluar Negeri 
dan itu mendapatkan keuntun-
gan yang luar biasa. Pemerintah 
sudah lakukan dari desa ke desa 
selalu memberikan bantuan ban-
tuan dan itu bagus. Dan seka-
rang bagaimana UMKM itu di 
dorong ini menjadi pertahanan 
utama,” pintanya.

Dr. M L Denny Tewu, S.E., 
M.M sangat optimis bahwa 
kondisi ekonomi dilihat dari 
pasar modal yang masih di lev-
el 7000 itu menandakan kondisi 
ekonomi Indonesia akan lebih 
baik kedepan.

“Jadi kalau ini dimaksimal-
kan oleh Pemerintah ini men-
jadi peluang untuk Indonesia 
sendiri dan jadikan pemerataan 
pembangunan tidak di kota-kota 
besar saja, tapi di seluruh plosok 
Indonesia sehingga ketahanan 
ekonomi jadi kuat sekali,” pung-
kasnya. (lian)

Diskusi Feminis dan Nobar
Film “Invisible Hopes”

Jakarta, SMN - Karya 
Lamtiar Simorangkir “Invisi-
ble Hopes” yang sekaligus pe-
menang Piala Citra untuk Film 
Dokumenter Panjang Terbaik di 
Festival Film Indonesia (FFI) ta-
hun 2021 dan Piala Maya 2022. 
Kembali mendapat sambutan 
hangat bagi dunia Pendidikan. 
Salah satunya Pusat Studi Gen-
der Univesitas Kristen Indonesia 
melakukan Diskusi Feminis dan 
Nobar Film “Invisible Hopes” 
di Ruang Seminar Kampus UKI 
Cawang pada Rabu (9/11) dii-
kuti oleh dosen dan Mahasiswa 
dari berbagai Fakultas.

Dalam diskusi ini menerang-
kan tentang kondisi narapidana 
hamil dan anak yang dilahirkan 
dan dibesarkan di dalam penjara 
yang tergambarkan dalam film 
dokumenter “Invisible Hopes”.

Dijelaskan Produser seka-
ligus sutradara film, Lamtiar 
Simorangkir, satu tujuan seder-
hana dibuatnya film ini yaitu 

kerinduan adanya perbaikan 
kondisi bagi narapidana hamil 
terutama bagi anak-anak yang 
dilahirkan dan dibesarkan di 
penjara, ujarnya.

Dalam sambutannya Dr. Hul-
man Panjaitan, SH, MH, Wakil 
Rektor Bidang Akademik dan 
Inovasi UKI mengatakan, bah-
wa hukum pidana tidak bisa 
diwariskan, seolah-olah anak 
yang dikandung, dilahirkan dan 
dibesarkan dalam penjara ikut 
menderita. Solusi terbaik untuk 
narapidana hamil ini, apabila 
sudah divonis dalam keadaan 
hamil tua sebaiknya tidak dipen-
jara dulu, mengingat ia harus 
melahirkan dan merawat anakn-
ya, urai Hulman Panjaitan men-
erangkan.

Ada enam rekomendasi yang 
dihasilkan dalam Diskusi ini 
yang mana ditujukan kepada 
Kementerian Hukum dan HAM 
(Kemenkumham) dan Dirjen 
Pemasyarakatan yaitu: Pertama, 

memberikan perlakuan khusus 
bagi narapidana hamil: - Beri-
kan ruang tahanan khusus nara-
pidana hamil; - Berikan layanan 
kesehatan (poliklinik dan dokter 
jaga); - Berikan makanan sehat 
bagi anak; Kedua, mengedukasi 
narapidana hamil terkait tum-
buh kembang anak (kesiapan 
menjadi ibu), Ketiga, pendamp-
ingan psikolog (independent) 
untuk narapidana wanita, Ke-
empat, pendampingan psikolog 
(independent) untuk petugas ru-
tan dan lapas, Kelima, Melaku-
kan pengawasan implementasi 
UU Kemasyarakatan (terkhusus 
pada narapidana hamil dan anak 
yang dilahirkan dan dibesarkan 
sampai dengan usia 3 tahun) dan 
Keenam, Melakukan penanggu-
han narapidana yang akan mela-
hirkan dan menyusui/merawat 
anaknya.

Hadir sebagai narasumber 
dalam diskusi ini adalah Nanin 
Koeswidi, SH, MH, yang mer-
upakan advokat dan dosen FH 
UKI. Juga Evi Deliviana, M.Psi, 
Psikolog klinis anak dan dosen 
BK UKI. Diskusi dimoderato-
ri oleh Dr. Helen Diana Vida, 
dosen Ilmu Komunikasi UKI. 
Kegiatan diskusi dan nobar ber-
langsung dengan lancar yang 
dipandu oleh Elferida Sormin, 
M.Pd, Dosen Pend Kimia.

Menutup acara diskusi ini 
Ketua Pusat Studi Gender UKI, 
Dr. Audra Jovani dengan men-
yampaikan beberapa agenda 
penting ke depan, salah satun-
ya adalah melakukan penelitian 
dan pengabdian kepada mas-
yarakat tentang dampak psikol-
ogis anak yang dilahirkan dan 
dibesarkan dalam penjara. (lian)

Karya Lamtiar Simorangkir “Invisible Hopes” yang pe-
menang Piala Citra untuk Film Dokumenter Panjang Terbaik di 
Festival Film Indonesia (FFI) tahun 2021 dan Piala Maya 2022

Jakarta, SMN - Pemerin-
tah terus berupaya mendorong 
perkembangan Usaha Mikro, 
Kecil dan Menengah (UMKM) 
di Indonesia. Salah satu upaya 
yang ditempuh dengan meng-
galang penggunaan produksi 
dalam negeri pascapandemi ser-
ta pemanfaatan teknologi digital 
untuk meningkatkan transaksi 
pelaku UMKM. Kata Dr. M.L. 
Denny Tewu SE, MM hal ini ha-
rus terus di dorong oleh Pemerin-
tah, karena menurut Dia, fondasi 
utama ekonomi Indonesia dari 
UMKM sebagai benteng utama 
pertahanan dari krisis ekonomi 
dunia.

“Sayangnya jangkauan in-
ternetisasi kita masih terbatas 
dan belum mampu menjangkau 
daerah-daerah potensial lainnya 
di seluruh pelosok Indonesia, 
ujar penulis buku “HOW TO 
DEVELOP CORPORATE IN 
INDONESIA ESPECIALLY IN 
REGION kepada Suara Media 
Nasional menerangkan Selasa 
(8/11).

Menteri Komunikasi dan 
Informatika Johnny G. Plate 

menyatakan masih banyak tan-
tangan pelaku UMKM dalam 
memanfaatkan platform digital 
lokapasar. Oleh karena itu, Men-
kominfo mengajak kementerian 
dan lembaga bersinergi dengan 
pengelola lokapasar di Indone-
sia. Keterbatasan infrastruktur 
telekomunikasi dan konektivitas 
dan kebijakan-kebijakan yang 
mendukung termasuk penangan 
konten illegal dalam market-
place, literasi digital, keamanan 
transaksi dan perlindungan data 
pribadi. Kata Denny, janji ini 
sudah lama disampaikan untuk 
koneksitas jaringan internet ke 
seluruh pelosok Indonesia, say-
angnya, hingga kini belum ter-
wujud secara maksimal, entah 
apa alasannya, dibutuhkan pro-
gres yang jelas agar janji Men-
kominfo tersebut bisa segera ter-
wujud,” tegasnya.

“Pembangunan infrastruk-
tur digital merupakan prioritas 
bersama kebijakan pendukun-
gnya, termasuk tata kelola data 
dan penangangan situs-situs 
e-commerce bermasalah (ille-
gal) menurut analisa anda sendiri 

Fondasi Utama Ekonomi Indonesia dari UMKM Sebagai 
Benteng Utama Pertahanan dari Krisis Ekonomi Dunia

Dr. M.L. Denny Tewu SE, MM 

seperti apa. Menurut Presiden 
Komisaris PT Porto Ventura Ka-
pital (PVK) melihat, proses ini 
tentunya tidak mudah, namun 
dengan kapasitas yang dimiliki 
Pemerintah harusnya bisa di ata-
si masalahnya, asalkan mereka 
bekerja penuh dan fokus untuk 
kepentingan Indonesia secara 
keseluruhan, hindari berbagai 
kepentingan yang menghambat 
dengan cara TARIF (Transpar-
ansi, Akuntabel, Responsibility, 
Independen dan Fairness),” un-
gkapnya.

“Saya pikir salah satu ind-
ikator utama yang bisa menja-
di ukuran adalah infrastruktur 
koneksitas internet yang lancar 
diseluruh wilayah NKRI, bagai 
mana caranya dan berapa ang-
garannya, hal ini perlu menjadi 
prioritas, karena bila hal itu ter-
wujud maka kedepan akan terjadi 
multyplier effect disegala bidang 
untuk mendukung UMKM daer-
ah menjadi besar, Imbasnya pada 
ketahanan ekonomi Indonesia 
yang lebih kuat lagi,” pungkasn-
ya. (lian)

Selalu Responsif!! Kadisdukcapil
Depok Raih Penghargaan Tokoh

Inspiratif Pilihan Netizen Depok24jam
Depok, SMN - Kepala Dinas 

Kependudukan dan Pencatatan 
Sipil (Disdukcapil) Kota Depok 
Nuraeni Widayatti meraih peng-
hargaan sebagai tokoh inspira-
tif berdasarkan pilihan netizen 
melalui akun media sosial De-
pok24jam. Penghargaan terse-
but diberikan saat Hari Ulang 
Tahun (HUT) ke- 5 Instagram 
Depok24jam yang digelar di 
Main Atrium Pesona Square De-
pok, Sabtu (29/10/2022) yang 
lalu.

“Pelayanan yang prima ada-
lah bagian dari kewajiban, wa-
lau kadang sudah tengah malam 
tetap membalas pertanyaan 
warga via media sosial. Atas 
apresiasi ini kepada saya tentu 
tidak terpikirkan bahwa De-
pok24jam yang followersnya 
sudah 400 ribu memilih saya se-
bagai tokoh yang mau melayani 
warga setulus hati. Terutama 
menjawab pertanyaan warga di 
Instagram Depok24jam tentang 
layanan kependudukan,” ujar 

Nuraini kepada SMN, Senin 
(31/10/2022) yang lalu.

Nuraeni menjelaskan, apre-
siasi ini menjadi kebanggan 
tersendiri baginya. Sekaligus 
menjadi motivasi agar semakin 
handal dalam memberikan pe-
layanan kepada masyarakat.

“Alhamdulillah, warga yang 
menilai dan menghargai proses 
itu. Ini tentu juga berkat dukun-
gan kerja tim Disdukcapil yang 
juga membantu saya dalam 
merespons aduan masyarakat, 
meski libur dan di malam hari,” 
katanya.

Dirinya mengungkapkan, se-
tiap pencapaian apresiasi warga 
adalah penambah semangat bagi 
instansi yang dipimpinnya agar 
terus bertransformasi. Dengan 
begitu, pelayanan yang diberi-
kan dapat optimal.

“Dukcapil Depok pasti 
BISA atau Dukcapil Berkarya, 
Inovasi dan Inisiatif, Sabar 
namun penuh Semangat dan 
Adaptif serta Amanah. Terlebih 
didukung orang-orang hebat 
dan Tulus siap melayani war-
ga,” tutupnya. (dk/bd)

Kadisdukcapil Kota Depok, Nuraeni Widayatti menerima 
penghargaan sebagai tokoh inspiratif berdasarkan pilihan ne-
tizen yang diberikan oleh Depok24jam di Main Atrium Pesona 

Square Depok, Sabtu (29/10/2022

Sambutan Acara Super Mom 2022, Sekda Kota 
Bogor: Perempuan Itu Ibu, Ummahat dan
Pendidik Pertama Melahirkan Peradaban

Kota Bogor, SMN - Sek-
retaris Daerah (Sekda) Kota 
Bogor, Syarifah Sofiah menjelas-
kan bahwa perempuan itu ibu, 
ummahat dan pendidik pertama 
yang bisa melahirkan peradaban. 
Dalam dunia pendidikan kata 
Sekda, mendidik laki-laki sama 
dengan mendidik satu orang. Na-
mun jika mendidik perempuan 
atau ibu-ibu bisa diistilahkan 
mendidik seluruh bangsa, kare-
na seorang ibu akan mendidik 
dan menularkan pendidikannya 
kepada anak dan lingkungannya.

“Itulah kenapa perempuan 

bisa melahirkan atau menjadikan 
suatu peradaban, dari tangan seo-
rang perempuan bisa merubah 
peradaban,” ujar Syarifah saat 
acara Super Mom 2022 yang 
digelar Maheswari.eo dan Dinas 
Pemberdayaan Perempuan dan 
Perlindungan Anak (DP3A) Kota 
Bogor di Mal Botani Square, Ka-
mis (10/11/2022).

Ia mencontohkan kisah Siti 
Hajar, seorang perempuan yang 
berlari dari Shafa ke Marwah di 
tengah terik panas matahari yang 
ingin melindungi dan menye-
lamatkan anaknya yang tengah 

kehausan. Karena perempuan itu 
seorang pelindung dari kelapa-
ran, kehausan dan sebagainya.

Apresiasi disampaikan Syar-
ifah kepada para ibu-ibu yang 
telah berkontribusi dan terlibat 
langsung dalam kegiatan Super 
Mom 2022. Dia meyakini para 
perempuan dengan berbagai pro-
fesinya adalah Super Mom yang 
sering di personifikasinya dalam 
bentuk gambar perempuan den-
gan banyak tangan yang tengah 
memegang banyak peralatan.

“Dengan potensi yang dimili-
ki para ibu, kita didorong untuk 

bisa melakukan semua itu, sagala 
kudu di cabak (semua harus di-
pegang) dan kudu bisa atau multi 
tasking. Satu tangan pegang alat 
tulis, satu lagi pegang botol susu, 
satu lagi pegang obat, satu lagi 
pegang sapu dan sebagainya. 
Bisa dibayangkan jika dirumah 
tidak ada ibu-ibu, katanya rumah 
itu menjadi mati. Karena semua 
dikerjakan ibu-ibu,” kata Syari-
fah.

Pelaksanaan kegiatan Super 
Mom yang bertepatan dengan 
peringatan Hari Pahlawan dinilai 
tepat, karena banyak cerita ten-

Sekda Kota Bogor Syarifah Sofiah dalam acara Super Mom 
2022 yang digelar Maheswari.eo dan DP3A Kota Bogor di Mal 

Botani Square, Kamis (10/11/2022)
tang keteladanan dan kisah in-
spirasi dari pahlawan perempuan 
Indonesia, seperti RA Kartini 
yang berjuang ingin merubah 
pola pikir para perempuan yang 
secara fisik tidak bisa kema-
na-mana, tetapi pemikiran tidak 
terkungkung, bebas sehingga 
bisa membuat surat kemana-ma-
na. Selanjutnya Cut Nyak Dien, 
seorang perempuan yang luar 
biasa dengan keberaniannya ber-

perang melawan Belanda.
“Dari keduanya bisa menjadi 

contoh bahwa seorang perem-
puan tidak hanya sekedar berada 
dirumah untuk melaksanakan 
fungsi domestik tetapi juga fung-
si publik, ini sungguh luar bia-
sa,” jelas Syarifah.

Kegiatan Super Mom 2022 di 
Mal Botani Square terbagi dua 
sesi. Sesi pertama pada pagi hari 
diisi dengan kegiatan yang di-

meriahkan lomba fashion week 
competition dan coloring com-
petition anak-anak TK di Kota 
Bogor.

Untuk sesi kedua di isi talk-
show yang mengusung tema 
Super Mom, dengan menghad-
irkan Kepala Dinas DP3A Kota 
Bogor, Iceu Pujiati, perwakilan 
Gender Champion, Sunarti dan 
perwakilan Gender Champion, 
Irna Nurhasanah.

Lebih lanjut Syarifah mem-
berikan kata-kata motivasi bah-
wa menjadi perempuan itu ha-
rus kuat dan punya kecerdasan. 
Dunia ini terlalu keras jika hanya 
mengandalkan kecantikan, per-
empuan itu diciptakan istime-
wa, tetap tegar meski nyaris 
menyerah, tetap sabar meski in-
gin mengeluh, tetap kuat meski 
hampir terjatuh.

“Tindakan terkuat bagi 
seorang perempuan adalah 
mencintai dan menjadi dirinya 
sendiri, serta bersinar diantara 
orang-orang yang pernah mem-
perhatikan mereka,” ujarnya. 
(dk/kfkb)
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Akan Di Bangun di Lahan Relokasi SDN Pondok Cina 1
Depok, SMN - Kepala Di-

nas Perumahan dan Permukiman 
(Disrumkim) Kota Depok, Dudi 
Mi’raz mengatakan, tahun de-
pan 2023, Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) Jawa Barat (Jabar) 
akan membangun Masjid Jami Al 
Quddus di Jalan Margonda Raya 
yang berlokasi di lahan relokasi 
SD Negeri (SDN) Pondok Cina 
1, Kelurahan Kemiri Muka, Ke-
camatan Beji.

Dudi menjelaskan, pihaknya 
sudah mengambil langkah persia-
pan pembangunan Masjid Jami 
Al Quddus sejak November 2021. 
Kemudian pada 14 Februari 2022 
bersurat ke Gubernur Jawa Barat 
dan Maret 2022 Gubernur Rid-
wan Kamil mengadakan kunjun-
gan kerja ke Kota Depok, terma-
suk di antaranya ke lokasi SDN 
Pondok Cina 1 yang rencananya 

akan dibangunkan Masjid Jami 
Al Quddus.

“Karena di Margonda Raya 
selama ini belum ada masjid, jadi 
Masjid Jami Al Quddus ini dapat 
dimanfaatkan untuk warga yang 
melintas dan masyarakat seki-
tarnya,” jelas Dudi saat konfer-
ensi pers di Ruang Bougenville, 
Lantai 1 Balai Kota Depok, Jumat 
(11/11/2022).

Dudi menuturkan, Feasibility 
Study (FS) dan Detail Engineer-
ing Design (DED) Pembangunan 
Masjid Jami Al Quddus sudah 
selesai dibuat. Rencananya 2023 
awal mendatang pembangunan 
sudah bisa dimulai dengan ber-
sumber Anggaran Pendapatan 
dan Belanja Daerah (APBD) 
Provinsi Jawa Barat senilai Rp 
18,8 miliar.

Masjid Jami Al Quddus akan 

Hari Pahlawan Nasional, Menemukan Jejak
Pahlawan dalam Kehidupan Sebagai Bangsa Merdeka

Sukabumi, SMN - Wakil 
Bupati Sukabumi H. Iyos So-
mantri menghadiri Upacara 
Hari Pahlawan Nasional Ting-
kat Kabupaten Sukabumi ta-
hun 2022 di lapang Monumen 
Palagan Bojongkokosan Ke-
camatan Parungkuda, Kamis 
(10/11/2022).

Hadir dalam Upacara tersebut 
Forkopimda Kabupaten Suka-
bumi, Sekda, Kepala Perang-
mat daerah, Camat, tokoh mas-
yarakat, ketua OKP Ormas, dan 
tamu undangan  lainnya.

Dalam upacara Hari Pahl-
awan ke 77 tahun itu Wabup 
membacakan Amanat Menteri 
Sosial Republik Indonesia yang 
menegaskan bahwa Hari Pahl-
awan harua menjadi  renungan 
yang 

sungguh-sungguh untuk men-
emukan kembali jejak para Pahl-
awan dalam kehidupan sebagai 
Bangsa dan Negara Merdeka. 

“Kita hidupkan kembali da-
lam benak kita perjuangan para 
Pahlawan Bangsa. Dari para Pe-
juang yang gugur dalam palagan 
pertempuran mempertahankan 
Kemerdekaan, penting kita resa-
pi semangat dan keikhlasannya”, 
ujarnya. 

Para Pejuang sepenuhnya 

percaya bahwa masa depan Anak 
dan Cucu generasi penerus bang-
sa Indonesia sangat layak untuk 
diperjuangkan.

“Teladan dari para Pahlawan 
Bangsa yang telah merasuk suk-
ma, kiranya menjadi semangat 
kita di Peringatan Hari Pahla-
wan tahun ini, Pahlawanku Tel-
adanku. Dengan semangat “Pu-
lih Lebih Cepat, Bangkit Lebih 
Kuat”, peringatan Hari Pahlawan 
2022 diharapkan dapat terus 
memberikan energi tambahan 
untuk menggugah kesadaran se-
genap elemen bangsa untuk terus 
bersatu dan membantu sesama 
tanpa memandang sekat,” im-
buhnya.

Dalam sambutanya Menteri 
mengajak menjadikan momen-

tum Peringatan Hari Pahlawan 
2022 untuk memperkuat persat-
uan dan kesatuan bangsa, sal-
ing menghargai satu sama lain. 
Mengisi kemerdekaan dengan 
menjadi Pahlawan yang dim-
ulai dari diri sendiri, keluarga, 
lingkungan sekitar dan seterus-
nya. 

“Jadikanlah semangat dan 
nilai–nilai Kepahlawanan se-
bagai inspirasi dalam setiap lang-
kah hidup dan kehidupan kita 
bersama. Bersama kita kenang 
dan hormati perjuangan para 
Pahlawan,” ucapnya.

Diakhir acara, Wakil bu-
pati Sukabumi memberikan 
kadeueuh dari Pemkab Suka-
bumi Kepada para pejuang ke-
merdekaan. (roby)

Wakil Bupati Sukabumi H. Iyos Somantri 

berdiri di atas lahan seluas 1.603 
meter persegi. Diperkirakan 
Agustus 2023 pembangunan 
Masjid telah selesai.

“Tahapan pelaksanaan perizin-
an hampir tuntas, Forum Komu-

nikasi Umat Beragama (FKUB) 
sudah tanda tangan bersama per-
wakilan masyarakat sudah setuju 
mengenai pembangunan Masjid 
Jami Al Quddus,” tandasnya. (dk/
bd)

Kepala Disrumkim Kota Depok, Dudi Mi’raz (pegang mik) 
saat konferensi pers mengenai rencana Pembangunan Masjid 

Jami Al Quddus di Ruang Bougenville Lantai 1 Balaikota De-
pok, Jumat (11/11/2022)

Lepas Kontingen Porprov XIV, Wabup Apresiasi Sinergitas 
dan Dukung Target 10 Besar

Sukabumi, SMN - Wakil Bu-
pati Sukabumi H. Iyos Somantri 
melepas atlet yang akan berlaga 
dalam Pekan Olahraga Provinsi 
(Porprov) Jawa Barat ke XIV, Ju-
mat, 11 November 2022. Prosesi 
pelepasan Kontingen Kabupaten 
Sukabumi ini, dilakukan di Bale 
Budaya Pudak Arum.

Berdasarkan data yang dihim-
pun, terdapat 38 cabang olahraga 
yang diikuti Kabupaten Sukabu-
mi. Para atlet ini akan bertanding 
di beberapa daerah di Jawa Barat. 
Hal itu mulai dari Ciamis, Kabu-
paten Bandung Barat, Subang, 
Garut, Tasikmalaya, Panganda-
ran, Banjar, Kabupaten Bandung, 
hingga Bekasi. 

H. Iyos mengatakan, atlet Ka-
bupaten Sukabumi telah berupaya 
sebaik mungkin dalam pemusa-
tan pelatihan selama ini. Maka 
dari itu, hasil pelatihannya harus 
ditunjukan lewat pertandingan di 
Porprov tingkat Jawa Barat. 

“Manfaatkan kesempatan baik 

ini untuk meraih prestasi diri dan 
Kabupaten Sukabumi. Terima 
kasih kalian (atlet) telah berupaya 
semaksimal mungkin untuk Ka-
bupaten Sukabumi,” ujarnya. 

Apalagi, Kabupaten Sukabu-
mi menargetkan masuk 10 besar 
dalam Porprov kali ini. Sehing-
ga, perlu upaya yang besar untuk 
mewujudkan semua itu. 

“Ini target yang luar biasa. Se-
moga para atlet berhasil meraihn-
ya. Hal itu tentu saja dengan 
dukungan KONI bersama Dis-
budpora,” ucapnya.

Selama bertanding, H. Iyos 
mengingatkan sejumlah hal sep-
erti, menjunjung tinggi sportivi-
tas, disiplin diri, dan menanam-
kan sopan santun serta kejujuran. 

“Lakukan silaturahmi antar 
atlet juga. Hal ini untuk mem-
perkuat persaudaraan dan persa-
habatan,” ungkapnya.

Dalam kesempatan tersebut, 
H. Iyos pun berterima kasih kepa-
da KONI Kabupaten Sukabumi. 

Wakil Bupati Sukabumi H. Iyos Somantri melepas atlet yang 
akan berlaga dalam Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) Jawa 

Barat ke XIV

Induk organisasi olahraga presta-
si ini, telah berjuang semaksimal 
mungkin dalam mengantarkan 
para atlet berjuang di kancah 
Jawa Barat.

“Terima kasoh telah berjuang 
dan bersinergi. Kekompakan kita 
harus terus dipertahankan,” be-
bernya.

Ketua KONI Kabupaten Su-
kabumi Sirodjudin mengatakan, 
berbagai kebutuhan atlet selama 
bertanding telah terpenuhi. Mu-
lai dari makanan, hingga tempat 
tinggal. 

“Semua kebutuhan atlet ke-
tika bertanding sudah disiapkan 
secara laik. Makanan pun 4 sehat 

5 sempurna. Tempat tinggal pun 
sangat laik,” terangnya.

Atas semua itu,  Kabupaten 
Sukabumi telah masuk ke 14 be-
sar. Hal itu berkat sumbangsih 4 
emas, 9 perak, dan 9 perunggu. 

“Meskipun pembukaannya 
besok di Ciamis, tapi pertandin-
gan Porprov sudah terlaksana se-
jak 24 Oktober,” bebernya. 

Melihat hal itu, target 10 besar 
bukan angan- angan. Apalagi, at-
let-atlet andalan Kabupaten Suka-
bumi belum bertanding. 

“Semoga prestasi terus diraih 
untuk mewujudkan target 10 be-
sar,” pungkasnya. (roby)

Bea Cukai Batam Kembali Gelar Operasi
Bersama Penertiban di Pelabuhan Telaga Punggur

Bea Cukai Batam dengan POM AL dan POM AD Lakukan 
Operasi Bersama Penertiban di Pelabuhan Telaga Punggur, 

Nongsa, Batam Kamis (3/11/2022)

Batam, SMN - Bea Cukai 
Batam kembali lakukan operasi 
bersama penertiban Pelabuhan 
Telaga Punggur, Nongsa, Batam 
Kamis (3/11/2022). Operasi ini 
sebelumnya telah digelar pada 
bulan Agustus 2022. Bea Cukai 
Batam bersinergi dengan aparat 
penegak hukum lainnya dari un-
sur TNI dan POLRI untuk ber-
sama mengawasi barang-barang 
dari kawasan bebas Batam yang 
masih terutang bea masuk, pung-
utan dalam rangka impor maupun 
cukai yang akan dibawa keluar 
dari kawasan bebas Batam. Op-
erasi bersama tersebut digelar dari 
31 Oktober hingga 6 November 
2022, dan dimungkinkan akan 
diperpanjang.

Sisprian Subiaksono, Kepala 
Bidang Penindakan dan Peny-
idikan, mengatakan bahwa op-
erasi bersama Penertiban Telaga 
Punggur perlu dilakukan meng-
ingat bahwa Pelabuhan Telaga 
Punggur menjadi salah satu jal-
ur utama lalu lintas barang yang 
akan keluar dari Batam. Dalam 
sehari, puluhan kendaraan yang 
keluar dari Batam, membawa ba-
rang-barang untuk dibawa ke luar 
kawasan.

“Ini kegiatan operasi bersama 
antara DJBC bersama TNI dan 
POLRI untuk melakukan penga-
wasan bersama barang-barang 
yang akan dikeluarkan dari ka-
wasan bebas batam, hal ini sebagai 
bentuk pengejawantahan dari ker-
ja sama Menteri Keuangan bersa-
ma Panglima TNI dan KAPOLRI 
untuk saling mendukung tugas 
dan fungsi masing-masing instan-

si. Selain itu, kegiatan tersebut 
sebagai bentuk nyata tindak lanjut 
dari informasi yang berkembang 
dari masyarakat baik dari rekan-
rekan media, LSM dan unsur 
masyarakat lainnya yang disam-
paikan kepada kami mengenai ke-
giatan lalu lintas di punggur,” ujar 
Sisprian. Puluhan truk-truk yang 
lewat melalui Pelabuhan Telaga 
Punggur Batam diperiksa oleh 
petugas Bea dan Cukai. Dalam 
operasi saat ini telah ditemukan 
tegahan ballpress atau baju bekas 
impor.

“Modusnya, barang pindahan. 
Namun setelah dicek ternyata 
ballpress, pernah berisikan baju 
“You Can See”. Kita cek manifest 
tidak sesuai peruntukannya, kare-
na tidak mungkin nenek-nenek 
pakai baju seksi, apalagi dengan 
jumlah yang tak sedikit,” jelas 
Sisprian. Setelah periode operasi 
bersama penertiban Pelabuhan 
Telaga Punggur di Batam ini sele-
sai, kemungkinan akan diteruskan 
atau dilanjutkan dengan operasi 
bersama antara Bea Cukai den-

gan TNI-POLRI di pelabuhan 
tujuan untuk periode selanjutnya, 
sehingga pengawasan atas barang 
yang keluar dari kawasan bebas 
Batam tetap terus dilakukan.

Selain melalui operasi bersa-
ma dengan TNI dan POLRI di 
Pelabuhan Telaga Punggur, Bea 
Cukai Batam juga melakukan 
operasi bersama di laut, yang 
tergabung dalam Operasi Jaring 
Sriwijaya. Ada pula kerjasama 
dengan Singapore Police Coast 
Guard (SPCG) dan Jabatan 
Kastam Diraja Malaysia Siner-
gi antara Bea Cukai dan aparat 
penegak hukum khususnya di 
wilayah Batam senantiasa terus 
terjalin dan sering melakukan 
operasi bersama dengan TNI AL 
dan Polairud, baik operasi hari-
an maupun operasi khusus, demi 
mengatasi masuknya barang-ba-
rang dari luar negeri ke wilayah 
Negara Kesatuan Republik In-
donesia tanpa mengindahkan 
peraturan kepabeanan dan cukai 
serta peraturan lainnya di bidang 
impordan ekspor. (r/ph)

Komisi l DPRD Kota Batam Rapat Koordinasi Bersama Camat 
dan Lurah se-Kota Batam Terkait Tatib Pemilihan RT/RW

Suasana Rapat Koordinasi DPRD Kota Batam Bersama 
Camat dan Lurah se-Kota Batam

Batam, SMN - DPRD Kota 
Batam mengadakan Rapat koor-
dinasi guna membahas Tata Tertib 
Pemilihan RT/RW se-kota batam 
di Ruangan Serbaguna DPRD 
Kota Batam Jumat (11/11/2022).

Rapat tersebut di hadiri oleh 
para  Camat dan Lurah se kota 
batam, serta Kabag Tata Pemer-
intahan kota batam dan Kabag 
Hukum Pemerintah Kota Batam 
.Rapat yang dipimpin oleh Ket-
ua Komisi I Lik Khai dari Fraksi 
Nasdem,dan di damping anggota 
komisi I Utusan sarumaha ,Tan A 
Tie.

Lik khai mengatakan saat di 
jumpai awak mediamengatakan, 
“Tadi membahas Tatib RT/RW 
agar tidak terjadi lagi persoalan 
dalam pemilihan RT/RW di kota 
Batam ini,“kata Lik Khai saat di 
jumpai awak media usai memi-
mpin rapat .lebih lanjut Ia men-
jelaskan bahwa menanggapi Per-
soalan Pemilihan RT/RW yang 
berakhir dengan gugatan atau 
pengaduaan ke DPRD.

“Tadi Rapat Koordinasi agar 
Lurah membentuk Tim wak-
tu pemilihan RT/RW,”Kata Lik 
Khai.

Sementara itu hal senada di 
sampaikan, Utusan Sarumaha 
bahwa rapat tadi adalah Rapat 
Komisi I DPRD Kota Batam ber-
sama Camat dan Lurah se-kota 
Batam, kenapa kita undang cata-
mat dan lurah?.

Hal ini berkaitan dengan adan-
ya Konflik dan Polimik yang 
berkepanjangan terkait pemilihan 
RT dan RW yang ada di Kota Ba-
tam, sehingga ada beberapa kasus 
yang sampai ke Pengadilan dan 
Kalah, dalam hal ini yang kalah 
adalah pemerintah Kota batam.

Utusan menjelaskan Bahwa, 
Tujuan koordinasi hari ini adalah 
memberikan masukan kepada 
camat dan lurah bagian hukum 
dan tata pemerintahan dalam 
rangka menyikapi konflik-konflik 
pemilihan RT /RW yang ada di 
Kota Batam selama ini. 

“Bahwa hari ini kita meyam-
paikan bahwa Perwako No 22 
Tahun 2020 Tentang Pedoman 
Pembentukan Lembaga Kemas-
yarakatan Kelurahan Di Kota Ba-
tam. Pemilihan RT/RW perlu di 
sampaikan penyempurnaan, dan 
itu sudah disampaikan oleh ba-
gian Hukum agar segera dilaku-

kan penyempurnaan, dengan 
mengambil/masukan atas peris-
tiwa peristiwa selama ini yang 
telah terjadi dan yang harus perlu 
dilakukan pengaturan lebih lan-
jut,”ungkap Utusan.

Kemudian masih kata utusan, 
kita meminta camat ,lurah lebih 
pro aktif dalam menyelesaikan 
persoalan pemilihan RT/RW seh-
ingga tidak sampai atau berakhir 
di meja hijau dalam hal ini pen-
gadilan.

Kemudian yang terakhir sebe-
lum lurah menetapkan seseorang 
itu menjadi ketua RT atau RW 
terpilih maka harus terlebih dahu-
lu mengkonfirmasi kepada KPU 

apakah calon yang di tetapkan itu 
terdaftar sebagai anggota partai 
politik atau tidak ,sehingga ketika 
SK itu ditetapkan, tidak memiliki 
cacat formil terkait dengan status 
kepesertaan seseorang yang telah 
terpilih itu.”Karena Perwako dan 
Peraturan menteri dalam negeri 
sudah menegaskan bahwa pengu-
rus RT/RW itu tidak merangkap 
sebagai anggota Partai politik ter-
tentu .Jadi kita ingin proses pemi-
lihan RT/RW berjalan dengan 
baik sampai juga pada saat pen-
etapanya juga baik jadi tidak ada 
hambatan hambatan yang men-
ciptakan konflik ditengah mas-
yarakat.’pungkas Utusan. (ph)

Paripurna DPRD Kepri, Gubernur Ansar Sampaikan Nota Keuangan dan 
Ranperda APBD Kepri TA 2023

Tanjung Pinang, SMN –  
Anggaran Pendapatan dan Be-
lanja Daerah (APBD) Provinsi 
Kepri Tahun Anggaran (TA) 
2023 dianggarkan sebesar 
Rp4.111.156.203.263,00, an-
gka ini naik sebesar 15,34 
persen atau meningkat sebe-
sar Rp630.833.122.754,00 dari 
APBD murni 2022 yang nilainya 
sebesar Rp3.870.323.080.509,-

“Peningkatan sebesar 15,34 
persen untuk pendapatan dan 
belanja daerah ini harus diman-
faatkan sebaik-baiknya untuk 
pembangunan dan peningkatan 
kesejahteraan masyarakat,” kata 
Gubernur Kepri H Ansar Ah-

mad pada rapat paripurna den-
gan agenda penyampaian Nota 
Keuangan dan Rancangan Pera-
turan Daerah (Ranperda) tentang 
APBD Provinsi Kepri TA 2023 
yang digelar di Ruang Rapat Si-
dang Utama Balairung Raja Kha-
lid DPRD Provinsi Kepri, Dom-
pak, Tanjungpinang pada Senin 
(07/11/ 2022).

Rapat paripurna ini dipimpin 
oleh Ketua DPRD Provinsi Ke-
pri Jumaga Nadeak didampin-
gi Wakil Ketua I DPRD Kepri 
Rizky Faisal, Wakil Ketua Ket-
ua II DPRD Kepri Raden Hari 
Tjahyono dan dihadiri anggota 
DPRD Kepri, unsur Forkopimda 

Gubernur Kepri H An-
sar Ahmad Menyampaikan 
Dokumen Nota Keuangan 

dan Ranperda APBD Kepri 
TA 2023 kepada Ketua DPRD 

Kepri Jumaga Nadeak 

sebagai acuan dalam penyusunan 
berbagai program dan kegiatan 
yang diharapkan dapat berfungsi 
sebagai instrumen untuk penca-
paian sasaran dari masing-mas-
ing prioritas pembangunan.

Dalam pelaksanaan prioritas 
tersebut, Pemprov Kepri telah 
menganggarkan belanja yang 
diamanatkan peraturan perun-
dang-undangan atau yang lazim 
disebut mandatory spending, 
yang diamanatkan Peraturan 
Menteri Dalam Negeri Nomor 
84 Tahun 2022 tentang Pedoman 
Penyusunan APBD Tahun 2023.

Beberapa mandatory spend-
ing yang dikeluarkan adalah an-
ggaran pendidikan, minimal 20 
persen. Dalam hal ini Pemprov 
Kepri telah menganggarkan se-
besar Rp983 miliar atau 23,92 
persen.

Lalu anggaran kesehatan, 
minimal 10 persen, dimana Pem-
prov Kepri telah menganggar-
kan sebesar Rp497 miliar atau 
sebesar 16,96 persen. Anggaran 
pengawasan yang dianggarkan 
minimal 0,9 persen, atau sebesar 
Rp36 miliar.

Selanjutnya belanja infras-
truktur pelayanan publik paling 
rendah minimal 40 persen, sebe-
sar Rp1,062 triliun atau sebesar 
30,52 persen; dan anggaran be-
lanja pendidikan dan pelatihan 

Kepri, sejumlah Kepala OPD di 
Lingkungan Pemprov Kepri dan 
tokoh masyarakat.

Lebih lanjut Gubernur An-
sar menjelaskan terkait plafon 
anggaran untuk masing-masing 
kebijakan pendapatan, belan-
ja, dan pembiayaan di APBD 
Kepri 2023 ditetapkan sebesar 
Rp3.995.495.041.708,-

Jumlah tersebut men-
galami peningkatan sebe-
sar 14,80 persen dibanding-
kan dengan target APBD 
murni tahun 2022 atau mening-
kat Rp515.171.961.199,00. Jika 
dibandingkan target pendapatan 
daerah pada APBD tahun 2022 se-
besar Rp3.480.323.080.509,00.

Untuk program pembangunan 

pada tahun 2023, Pemerintah 
Provinsi Kepri akan mempriori-
taskan tiga hal yaitu optimalisa-
si potensi perekonomian daer-
ah, pembangunan infrastruktur 
wilayah, serta pembangunan 
manusia yang berkualitas dan 
berbudaya.

Pada pembangunan tahun 
2023 mendatang mengusung 
thema “ Peningkatan Ekonomi 
Melalui Optimalisasi Potensi 
Daerah dan Pembangunan In-
frastruktur serta Tata Kelola Pe-
merintahan yang Baik dengan 
Menjunjung Nilai-nilai Budaya 
Melayu dan Nasional”.

Gubernur Ansar menegaskan 
bahwa ketiga prioritas pemban-
gunan daerah tersebut dijadikan 

bagi ASN dalam rangka pengem-
bangan kompetensi penyeleng-
gara pemerintah daerah yang 
wajib dianggarkan minimal 0,34 
persen, Pemprov Kepri telah 
menganggarkan sebesar Rp16,89 
miliar atau 0,41 persen.

Selain anggaran yang dia-
manatkan undang-undang, 
penyusunan APBD 2023 juga 
mempertimbangkan kewa-
jiban-kewajiban yang sudah 
ditetapkan oleh pemerintah pu-
sat.

Diantaranya berupa pem-
bayaran cicilan pokok hutang 
yang jatuh tempo atas pinjaman 
daerah Provinsi Kepulauan Riau 
dari pemerintah pusat kepada PT. 
SMI.

Ia menyebut bahwa pihaknya 
yakin dengan kepercayaan dan 

dukungan dari semua pihak, Pe-
merintah Provinsi Kepri dapat 
bekerja lebih baik dan efektif un-
tuk mencapai kemajuan bersama. 
(r/ph)
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Jepara, SMN - Ketua Dewan 
Pimpinan Cabang Perkumpulan 
Aparatur Pemerintah Desa Seluruh 
Indonesia (DPC PAPDESI) Kabu-
paten Jepara H. Edy Khumaidi 
Muhtar S.H., bersama pengurus 
bidang DPC Papdesi mengadakan 
acara rapat rencana kerja (renja) 
perdana bertempat di de Anglo 
Resto Jepara, Jumat, 4/11/2022.

Agenda raker menyusun pro-
gram kerja jangka panjang tahun 
2022 - 2025 dan rencana kerja 
tindak lanjut program kerja jangka 
pendek.

Dalam sambutannya H. Edy 
Khumaidi Muhtar, S.H. atau yang 
akrab di panggil pak Edy menyam-
paikan ucapan terima kasih kepada 
para hadirin atas partisipasinya 
dalam kegiatan ini, kami akan me-
minta saran dan masukan serta ide 
ide dari semua bidang bidang DPC 
Papdesi untuk menyusun sasaran 
strategis Satuan Kerja Papdesi Ka-
bupaten Jepara, 

Pemimpin rapat yaitu Petinggi 
Desa Geneng, Dwi Bambang Her-
mawan menerangkan kalau tujuan 
acara rapat ini membahas program 
kerja DPC Papdesi Jepara. 

"Di masing-masing bidang 

Jepara, SMN - Terkait adan-
ya kepengurusan baru di Yayasan 
Rumah Sakit Islam (Yarsi) Sultan 
Hadlirin, Sekda Kabupaten Jepara 
Edy Sujatmiko, Jum'at 11/11/2022 
Pukul 08.22 WIB - selesai di ruang 
kerjanya memberikan keterangan 
kepada awak media mengenai 
tidak sahnya kepengurusan baru 
Yarsi Sultan Hadlirin Jepara den-
gan Ketua MUI Jepara DR. KH. 
Mashudi, M. Ag sebagai Ketua 
Pembina yang didampingi oleh 2 
orang anggota yaitu Dian Kristian-
di, S.Sos. dan K.H. Ahmad Mar-
zuqi, S.E. periode 2022 – 2027.

Mengatakan bahwa, "Awalnya 
RSI Sultan Hadlirin Jepara didiri-
kan oleh tokoh masyarakat, tokoh 
agama atau ulama dan pengusaha 
kayu jati," katanya. 

"Kemudian operasionalnya 
bersandar ke bupati, dewan pembi-
na adalah Bupati Jepara sejak dulu 
dan ada sejarahnya," ujar Edy. 

"Namun tidak boleh tertuang 
dalam akte notaris," lanjut Edy. 

"Ketua Pembina itu pasti bu-
pati, wakilnya wakil bupati dan 
anggotanya Ketua MUI Jepara," 
terangnya. 

"RSI Sultan Hadlirin adalah 
milik umum, dan pendiriannya 
atas dukungan dari PPHI (Persat-
uan Persaudaraan Haji Indonesia), 
HPKJ (Himpunan Pengusaha 
Kayu Jati) pada saat itu, semua ada 
berkasnya."

"Saat ini ada pengurus baru 
yang mengakui Mashudi sebagai 
Ketua Pembina, anggotanya Dian 
Kristiandi dan Ahmad Marzuqi."

Rapat Perdana Menyusun Program Kerja DPC Papdesi 
Jepara

Pengurus Baru Yayasan Rumah Sakit Islam Sultan Hadlirin 
Jepara Tidak Sah dan Tergugat

H. Edy Khumaidi Muhtar SH saat sedang membuka Rapat Ker-
ja DPC PAPDESI Kabupaten Jepara di De Anglo Resto Jepara

Ketua Umum Yarsi Sultan Hadlirin Edy Sujatmiko (Sekda) did-
ampingi Pelaksana tugas (Plt) Asisten I Sekda Jepara Akhmad 

Junaidi

Ngabl Sholehan S.E. menerang-
kan kalau SK DPC PAPDESI 
(Perkumpulan Aparatur Pemerin-
tah Desa Seluruh Indonesia) Ka-
bupaten Jepara merupakan bukti 
sah kalau organisasi Papdesi sudah 
terdaftar di Kemenkumham RI. 

"Karena DPC Papdesi Kabu-
paten Jepara, merupakan organi-
sasi yang disahkan dari DPP dan 
DPD Papdesi Jateng," terangnya. 

Usulan juga datang dari Pet-
inggi Desa Kalianyar yaitu Nur 
Khafid agar DPC Papdesi bisa 
mengadakan turnamen Piala Ket-
ua Papdesi Cup.

"Juga agenda Kegiatan halal 
bihalal," usul petinggi Kalianyar. 

Sunaryo Petinggi Desa Bangs-
ri menerangkan bahwa Petinggi 

adalah mediator atau penengah, 
nantinya DPC Papdesi bisa men-
datangkan tutor yang berkompeten 
tentang hal tersebut. 

Achmad Jerjes Petinggi Desa 
Welahan mengusulkan agar pers 
Jepara bisa dilibatkan dalam ke-
giatan publikasi DPC Papdesi ter-
kait kinerja organisasi. 

Beberapa usulan juga disam-
paikan oleh beberapa petinggi 
yang hadir dari Desa Kedungcino 
Rochmat, Desa Tigajuru Khamba-
li, Desa Bulak Baru Purwoko dan 
Achmad Jerjes desa Welahan. 

Hasil rapat termasuk pembaha-
san usulan, terkait adanya peruba-
han susunan kepengurusan DPC 
Papdesi Jepara. (Petrus)

"Namun Ahmad Marzuqi me-
nolak dan tidak ikut rapat, pada 
saat itu Ahmad Marzuqi sebagai 
Ketua Pembina, namun dikudeta," 
cetus Edy. 

Edy Sujatmiko melanjutkan 
bahwa, "Tidak ada pemberita-
huan dan undangan kepada Ah-
mad Marzuqi. Tahu-tahu muncul 
akte pengurus baru yayasan dan 
Mashudi langsung jadi ketua, 
kemudian menunjuk Nur Yaman 
sebagai Ketua Yarsi." 

"Apakah orang-orang itu 
(Mashudi, Dian Kristiandi, dan 
Nur Yahman) pernah berjasa ke-
pada RSI Sultan Hadlirin?" tanya 
Edy. 

"RSI Sultan Hadlirin bukan 
milik pribadi, namun milik mas-
yarakat Jepara."

"Kenapa sekarang, padahal du-
lu-dulu tidak ada, tidak terjadi, ini 
ada apa?" ujar Edy dengan nada 
heran. 

Perbuatan mereka, jauh dari 
adat istiadat dan etika moral. 
Saat ini, pengurus baru Yarsi atau 
Yayasan Rumah Sakit Islam Sul-
tan Hadlirin Jepara mengalami 
penolakan oleh seluruh karyawan 
dan petugas RSI Sultan Hadlirin 
Jepara. 

Edy Sujatmiko, S.Sos., M.M., 
M.H. sebagai Ketua Umum Yarsi 
Sultan Hadlirin, bersama Ketua 
Dewan Pembina Yarsi lama dan 
direktur RSI Sultan Hadlirin sudah 
melayangkan gugatan ke Penga-

dilan Negeri Jepara.
"Penggugat Ketua Dewan 

Pembina Pak Marzuki, kemudi-
an Edy Sujatmiko, Pak Gunawan 
menuntut batalkan SK Kemen-
kumham," pungkas Edy.

"Hari Rabu 16/11/2022 ming-
gu depan kita berharap ada media-
si di Pengadilan Negeri Jepara atas 
permasalahan kepengurusan Yarsi 
Sultan Hadlirin Jepara," pungkas 
Edy.

Informasi ini juga disampaikan 
oleh Direktur RSI Sultan Hadi-
rin Jepara, dr. H. Gunawan W.S, 
DTMH, M.Kes kepada awak me-
dia saat dijumpai di ruang kerjanya 
hari Senin 7 November 2022 Jam 
10.00 WIB – selesai.

Direktur RSI Sultan Hadi-
rin Jepara, dr. H. Gunawan W.S, 
DTMH, M.Kes yang didampin-
gi oleh 3 orang dari RSI Sultan 
Hadlirin juga menyampaikan, 
kalau seluruh jajaran direksi dan 
staf karyawan menolak dan tidak 
sah adanya kepengurusan yayasan 
yang baru dan ketiganya membe-
narkan.

Beberapa hari sebelumnya, saat 
awak media meminta konfirmasi 
dan klarifikasi terkait polemik Yar-
si Sultan Hadlirin Jepara kepada 
pengurus yayasan yang baru dan 
jubirnya, mereka sepakat men-
jawab Off The Record dan belum 
waktunya memberikan keteran-
gan. (Petrus)

Jepara, SMN - TNI Manung-
gal Membangun Desa (TMMD) 
reguler ke 115 TA. 2022 Kodim 
0719/Jepara di Desa Ujungwatu, 
Kecamatan Donorojo, Kabupaten 
Jepara, secara resmi dinyatakan di-
tutup hari ini Rabu 9/11/2022.

Upacara penutupan dilak-
sanakan di lapangan Desa Ujung 
Watu, Kecamatan Donorojo, Ka-
bupaten Jepara.

Kegiatan tersebut turut dihadiri 
oleh, Danrem 073/Makutarama, 
Dandim 0719/Jepara, Forkopim-
da Jepara, para Kasi Korem 073/
Makutarama, para Perwira Kod-
im 0719/Jepara, dan Ketua Persit 
KCK Koorcab Rem 073/Maku-
tarama serta Ketua Persit KCK 
Cabang XL Dim 0719, Koorcab 
Rem 073/Makutarama PD IV/
Diponegoro dan juga disaksikan 
masyarakat Desa Ujung Watu.

Upacara penutupan dipimpin 
oleh Irdam IV/Diponegoro Brig-
jen TNI Mirza Agus, S.I.P. 

Dalam sambutannya, Irdam 
IV/Diponegoro mengucapkan 
terima kasih dan penghargaan 
yang tinggi kepada para anggota 
TNI-Polri, pemerintah daerah dan 
segenap komponen masyarakat 
yang selama satu bulan penuh sal-
ing bahu-membahu bersama-sama 

TMMD Reguler ke-115 Tahun 2022 
Kodim 0719/Jepara Resmi Ditutup

Penyerahan naskah progam TMMD Reguler ke-115 Kodim 
0719/Jepara kepada Pj Bupati Jepara oleh Komandan Kodim 

0719/Jepara

menyelesaikan program TMMD.
“Program TNI Manunggal 

Membangun Desa (TMMD) se-
jak tahun 1980-an dan sangat 
dirasakan manfaatnya oleh mas-
yarakat. Kodam IV/Diponegoro 
sebagai bagian dari TNI AD, 
melalui program TMMD Reguler 
dan Sengkuyung berupaya mem-
bantu pemerintah daerah,” ucap 
Brigjen TNI Mirza.

“Saya bangga, berkat ker-
ja sama dan kerja keras anggota 
TNI-Polri, Pemda, dan masyarakat 
program TMMD dapat tersele-
saikan,” imbuhnya.

Kegiatan TMMD ini merupa-
kan wujud kepedulian Kodam IV/
Diponegoro terhadap peningkatan 

kesejahteraan masyarakat guna 
mewujudkan Indonesia yang kuat, 
sesuai dengan tema TMMD ke-
115 TA 2022 yaitu TMMD Dedi-
kasi Terbaik Membangun NKRI.

Brigjen TNI Mirza Agus, S.I.P., 
berpesan, pelihara semangat got-
ong royong, sinergitas dan sila-
turahmi dengan seluruh komponen 
masyarakat demi menjalin kema-
nunggalan antara TNI rakyat. Jaga 
dan rawat sarana hasil program 
TMMD, agar bermanfaat bagi 
warga masyarakat dan memiliki 
usia pakai yang panjang.

Usai upacara penutupan dilan-
jutkan dengan peninjauan lokasi 
yang menjadi sasaran TMMD. 
(Petrus)

Asahan, SMN - Edi Candra 
Manurung Ketua IPK Ranting 
Desa Huta Bagasan Kecamatan 
Bandar Pasir Mandoge Kabupaten 
Asahan Provinsi Sumatera Utara 

berhasil meraih suara masyarakat 
sehingga terpilih sebagai Kades 
Huta Bagasan.

Hal tersebut terlihat atas kiner-
janya selaku ketua IPK selama ini 

Edi Candra Manurung Terpilih Sebagai 
Kades Huta Bagasan

Kades terpilih Huta Bagasan Kecamatan Bandar Pasir Man-
doge Kab. Asahan saat acara syukuran 

dapat mengambil hati masyarakat, 
selain itu Ia juga berjanji sebagai 
kepala Desa terpilih akan mense-
jahterakan masyarakat Desa Huta 
Bagasan serta untuk melayani 
masyarakat sepenuh hati.

Terlihat Kades dalam acara 
syukuran pada Kamis (10/11/2022) 
menyampaikan rasa terima kasih 
kepada seluruh lapisan masyarakat 
yang telah memilihnya dan mem-
percayakan amanah untuk menjadi 
kepala Desa Huta Bagasan.

"Saya sangat berterimakasih 
kepada seluruh lapisan masyarakat 
yang telah memilih saya dan mem-
percayakan saya sebagai kepala 
Desa ini,dan saya akan melak-
sanakan amanah yang di berikan 
kepada saya," ucap kades.

Turut hadir dalam acara syuku-
ran kepolisian sektor bandar pasir 
mandoge dan seluruh lapisan mas-
yarakat. (Eksuhedi)

Dasa Nugraha menjelaskan 
nantinya, dana ini akan dipergu-
nakan bersama untuk membenahi 
sistem hingga menanggulangi ke-
senjangan anggaran lima tahun ke 
depan berpijak dari penanganan 
pandemi Covid-19, sepanjang dua 
tahun belakangan ini. 

Dia menjelaskan sebanyak 20 
negara donor dan tiga filantropi 
mengumumkan kesediaannya 
masuk dalam penggalangan dana 
pandemi dengan total senilai 
US$1,4 miliar. 

Negara donor tersebut adalah 
Australia, Canada, Komisi Eropa, 
Perancis, Jerman, China, India, 
Indonesia, Italia, Jepang, Korea, 
Selandia Baru, Norwegia, Afrika 
Selatan, Singapura, Inggris, Span-
yol, Amerika Serikat dan UEA. 
Selanjutnya tiga filantropi, yaitu 
The BIll & Melinda Gates Foun-
dation, The Rockefeller Founda-
tion, dan Wellcome Trust. 

Dana pandemi ini, dia melan-
jutkan, memiliki potensi untuk 
mendukung enam hasil utama 
agenda kesehatan G20. Agenda 
tersebut diantaranya upaya untuk 
meningkatkan pengawasan geno-

mik, mendorong mobilisasi sum-
ber daya kesehatan penanggulan-
gan medis, atau upaya perluasan 
jaringan penelitian dan manufak-
tur vaksin, terapi dan diagnostik 
(VTD). 

Pandemi Covid-19 yang 
melanda dunia sejak awal tahun 
2020, membuat semua negara di 
dunia menyadari tentang perlu 
harus membenahi arsitektur kes-
ehatan global. Kunta menegaskan 
pandemi memberi dampak so-
sial-ekonomi yang buruk. Karena 
itu, isu arsitektur kesehatan global 
menjadi salah satu isu prioritas, 
selain isu transisi energi berkelan-
jutan, dan isu transformasi digital 
serta isu ekonomi. 

Pada pertemuan tersebut, ka-
tanya, berhasil membuat alur me-
kanisme dari penggalian dana, 
pembentukan gugus tugas, dan 
government board. Selanjutn-
ya, pertemuan tersebut sukses 
mendapatkan komitmen peng-
umpulan dana pandemi sebesar 
US$1,4 miliar. 

Kunta menegaskan para men-
teri menyadari virus tidak men-
genal batas. Maka, perlu kesadaran 

dan upaya bersama untuk memba-
ngun arsitektur kesehatan yang 
lebih tangguh dalam memerangi 
pandemi di masa depan. Dunia ha-
nya bisa terbebas dari pandemi jika 
negara-negara saling berkolabora-
si satu sama lain. Kesepakatan lain 
dalam pertemuan Health Ministe-
rial Meeting tersebut adalah eval-
uasi Access to Covid-19 Tool Ac-
celerator (ACT-A). 

Berdasarkan pengalaman dari 
pandemi Covid-19, negara-negara 
di dunia tidak hanya mengalami 
kekurangan dana, tetapi juga kes-
ulitan mengakses alat-alat keseha-
tan. Karena itu ke depan, kata dia, 
semua negara harus mendapatkan 
akses yang sama terhadap terha-
dap tindakan medis dalam kondisi 
darurat.

Lebih lanjut Kunta menjelas-
kan, para menteri kesehatan neg-
ara-negara G20 juga menyepakati 
pentingnya memajukan genomic 
surveillance (surveilans genomik). 
Di sini, yang ditekankan adalah 
pentingnya kerja sama interdi-
sipliner setiap negara untuk pence-
gahan, kesiapsiagaan, dan respon 
terhadap pandemi. Untuk itu dib-

utuhkan peningkatan kapasitas, 
kemitraan ilmiah, dan juga berbagi 
pengetahuan. 

Presidensi G20 Indonesia men-
dorong pentingnya surveilans agar 
negara mendukung pertukaran 
data patogen secara tepat waktu 
pada platform yang dapat diper-
caya. Namun, kata Kunta, tidak ha-
nya mendorong sharing patogen, 
tetapi kita juga mendukung benefit 
sharing, yang bermanfaat bukan 
hanya diantara negara tetapi untuk 
manfaat global dan regional. Pada 
bagian lain, Kunta menyebutkan 
bahwa Indonesia sedang mengem-
bangkan pusat penelitian dan man-
ufaktur vaksin melalui Bio Farma. 

Indonesia termasuk salah satu 
penerima manufaktur mRNA 
WHO. Negara lainnya adalah Afri-
ka Selatan. Pandemic fund ini akan 
disepakati bersama antara menteri 
kesehatan dan menteri keuangan 
pada akhir pertemuan JFHMM, 
sehingga secara resmi dana ini bisa 
langsung dimanfaatkan oleh nega-
ra negara dalam kesiapan dan ke-
waspadaan menghadapi pandemi 
ke depan. (K24)

Menkes dan Menkeu. . .
Sambungan dari hal. 1

Labuhanbatu, SMN - Bupati 
Labuhanbatu dr. H. Erik Adtra-
da Ritonga MKM mengatakan 
pembukaan Diksi Caffee adalah 
ciri khas anak muda Labuhanbatu 
yang selama ini suka ngopi seh-
ingga mempunyai pemikiran dari 
pada kita berkumpul-kumpul tem-
pat lain lebih baik ngumpul tempat 
sendiri sehingga menghasilkan us-
aha dan lapangan pekerjaan.

Hal tersebut disampaikan Bu-
pati Labuhanbatu dr. H. Erik Adtra-
da Ritonga, MKM saat menghadiri 
Grand Opening Diksi Caffee, di 
Jalan Kartini, Kecamatan Rantau 
Utara. Jumat (11/11/2022).

Menurut, Bupati dengan bu-
kanya Diksi Caffee ini dapat men-
gurangi tingkat pengangguran dan 
menghidupkan UMKM yang ada 
di Kabupaten Labuhanbatu.

"Kita tahu bahwasannya La-
buhanbatu ini adalah sentral dari 
beberapa Kabupaten Kota, tentu 
dengan adanya usaha Diksi Caffee 
dapat meningkatkan perekonomi-
an kita di Kabupaten Labuhanba-
tu," ucap Bupati.

Bupati Labuhanbatu Bersama Bupati Labusel 
Hadiri Grand Opening Diksi Caffee

Bupati Labuhanbatu bersama Bupati Labusel saat grand open-
ing Diksi Caffee

Diakhir sambutanya, Bupa-
ti mengucapkan selamat Grand 
Opening Diksi Caffee, semoga 
dengan usaha dan doa, Diksi Cof-
fee ini bisa menjadi pilihan anak 
muda yang ada di Labuhanbatu 
untuk ngopi disini.

Owner Diksi Caffee Muham-
mad Riduan Dalimunthe men-
yampaikan bahwa arti diksi adalah 
pilihan kata yang baik, mudah-mu-
dah dengan niat yang baik menjadi 
hasil yang baik juga kedepannya.

Riduan berharap Diksi Caffee 
ini menjadi wadah kita dan kawan 
kawan untuk berdiskusi dan menu-
angkan ide-ide kreatifnya.

Acara dilanjutkan dengan pem-
otongan pita oleh Bupati Labu-
hanbatu dr. H. Erik Adtrada Riton-
ga, MKM.

Turut hadir Bupati Labuhanba-
tu Selatan H. Edimin, Kabag Pro-
tokol, Asisten l Sarimpunan Riton-
ga, Para Pimpinan OPD, Ketua 
PKB, Ketua Demokrat, Ketua 
PKS, Sahabat Bunda Maya, Ket-
ua KAHMI, Ketua KONI, Ketua 
PWI Labuhanbatu, Ketua Kwar-
cab, KNPI, Ketua FKUB, para 
awak media, PMII, Bank Sumut, 
Bank Mandiri, dan tamu undangan 
lain. (J.R)

Labuhanbatu, SMN - Sek-
retaris Daerah Kabupaten Labu-
hanbatu (Ketua KORPRI Labu-
hanbatu) Ir. Muhammad Yusuf 
Siagian, MMA, melalui Asisten l 
Pemerintahan Umum (Wakil Ket-
ua l KORPRI Labuhanbatu) Sa-
rimpunan Ritonga S.Pd membuka 
rapat persiapan Hari Ulang Tahun 
(HUT) Korpri ke 51 Tahun 2022, 

di Ruang Data dan Karya Kantor 
Bupati Labuhanbatu Provinsi Su-
matera Utara. Kamis (10/11/2022).

Dihadiri oleh para pengurus 
KORPRI Kabupaten Labuhanba-
tu.

Sarimpunan Ritonga menga-
takan bahwa Korps Pegawai Re-
publik Indonesia (KORPRI) yang 
dibentuk berdasarkan keputusan 

Presiden Nomor 82 Tahun 1971 
bermaksud memperingati Hari 
Ulang Tahun ke 51 Tahun 2022, 
yang jatuh pada tanggal 29 No-
vember 2022.

Dijelaskan Sarimpunan Riton-
ga, bahwa HUT KORPRI tahun 
ini sedikit berbeda dari tahun yang 
sebelumnya, ada beberapa rang-
kaian kegiatan dan perlombaan 

untuk memeriahkan HUT KOR-
PRI yang ke 51 di Kabupaten La-
buhanbatu.

"Rangkaian acara yang dimak-
sud adalah Kegiatan doa untuk 
bangsa atau upacara bendera, ke-
giatan bakti sosial, donor darah, 
kegiatan olahraga dan kegiatan 
kerohanian," jelasnya.

Sarimpunan Ritonga juga 

Asisten I Pemerintahan Umum Kabupaten Labuhanbatu 
Gelar Rapat Persiapan HUT KORPRI ke - 51 Tahun 2022

Asisten I Pemerintahan Umum Gelar Rapat persiapan HUT 
KORPRI

mengharapkan masukan dan saran 
kepada para pengurus KORPRI 
yang mengikuti rapat, agar mem-
berikan ide-ide untuk mensuk-
seskan HUT KORPRI yang ke 51 
di Kabupaten Labuhanbatu.

Kakan Kemenag Labuhanbatu 
Dr. H. Asbin Pasaribu, S.Ag, MA 
menyampaikan kami KORPRI 
Kementerian Agama siap bersin-
ergi dan bekerja sama dengan 
KORPRI Kabupaten Labuhanbatu 
untuk menyukseskan HUT KOR-
PRI yang ke 51 Tahun 2022. (J.R)

dipersilahkan membuat group 
masing-masing dan dibahas ber-
sama-sama," ujar Dwi Bambang 
Hermawan. 

Dan menambahkan bahwa, 
kepengurusan DPC Papdesi ada-
lah bentuk sebuah komitmen dan 
kekompakan. 

"Untuk mendengarkan pa-
paran, penjelasan, ide dan usul 
masing-masing bidang," lanjutnya. 

"Rapat koordinasi dan pemba-
hasan program kerja, agar yang di-
bahas dan direncanakan member-
ikan manfaat bagi petinggi yang 
bergabung di DPC Papdesi dan 
masyarakat di desa," kata Sunaryo 
Petinggi Desa Bangsri. 

Sementara, Mustaqim S.H ket-
ua bidang advokasi dan jurnalis, 
meminta kepengurusan DPC Pa-
pdesi yang baru mendaftarkan ke 
Bakesbangpol Jepara. 

"Agar terdaftar sebagai or-
ganisasi terkait dasar hukum bisa 
memperoleh anggaran sah, karena 
tercatat di Pemkab Jepara," ujarn-
ya. 

"Serta rapat koordinasi internal 
dan eksternal pengurus Papdesi, 
terkait hal-hal penting bisa dilak-
sanakan secara tertutup," tam-
bahnya. 

Sedangkan Petinggi/ Kades 
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Pemprov Jatim Cetak Dua Rekor MURI di Peringatan Hari Pahlawan 2022

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa saat ikut andil dalam rangka aksi minum jamu tradisional beras kencur usai up-
acara Harwan sebagai simbol kebangkitan UMKM Jatim ini dicatat MURI sebagai yang terbanyak di dunia

Surabaya, SMN - Pemprov 
Jawa Timur memecahkan dua 
Rekor Museum Rekor Indone-
sia (MURI) di Peringatan Hari 
Pahlawan, Kamis (10/11/2022). 
Penghargaan MURI tersebut 
berhasil diraih atas dua kegiatan 
yang dilakukan di Jawa Timur. 

Pertama, rekor yang dipecah-
kan Pemprov Jatim adalah 
pembentangan kain merah pu-
tih sepanjang 3.219 meter di 
Jembatan Suramadu. Aksi yang 
sarat dengan nilai nasionalisme 
dan kepahlawanan ini dicatat 
MURI sebagai pembentangan 
kain terpanjang di dunia yang 
dilakukan di jembatan. 

Berikutnya rekor MURI 
juga didapatkan Pemprov Ja-
tim melalui aksi minum jamu 
tradisional beras kencur usai 
upacara Harwan dengan peserta 
terbanyak. Dengan melibatkan 
peserta sebanyak 20.770 orang 
se Jatim secara hybrid, aksi 
yang menjadi simbol kebangk-

itan UMKM Jatim ini dicatat 
MURI sebagai yang terbanyak 
di dunia. 

Dua penghargaan pemecah-
an Rekor MURI Dunia tersebut 
diserahkan langsung oleh Per-
wakilan MURI Triono kepada 
Gubernur Jawa Timur Khofifah 
Indar Parawansa di ujung Jem-
batan Suramadu Sisi Surabaya, 
Kamis (10/11) pagi.

Lebih lanjut Gubernur Khofi-
fah menjelaskan kegiatan pem-
bentangan kain merah putih 
sepanjang 3.219 meter tersebut 
adalah bentuk penguatan Karak-
ter Kepahlawanan dan nasion-
alisme dalam nafas ke Indone-
siaan yang dilakukan oleh para 
siswa dan juga ASN Pemprov 
Jatim. 

Total ada sebanyak 1.750 
orang yang terlibat sebagai pe-
serta yang membentangkan ben-
dera merah putih. Dengan 1.200 
orang diantaranya adalah ASN 
Pemprov Jatim dan 550 sisanya 

adalah pelajar SMAN 19 Sura-
baya.

“Kain merah putih sepan-
jang 3.219 meter itu dijahit oleh 
siswa siswi LP. Ma’arif Kabu-
paten Mojokerto, yang kemu-
dian bersama-sama 1.750 orang 
dibentangkan di Jembatan Sura-
madu. Ini adalah wujud karakter 
kepahlawanan dan nafas nasion-
alisme yang bertemu momeb-
tum Hari Pahlawan 10 Novem-
ber 2022. Suasana heroik begitu 
kental yang ditunjukkan oleh 
warga Jawa Timur selama tiga 
jam dibentangkan di jembatan 
SURAMADU,” tegas Gubernur 
Khofifah. 

Sebab ia menyampaikan 
Hari Pahlawan adalah momen-
tum yang sangat tepat untuk 
membangun semangat heroi-
kme, nafas kepahlawanan, serta 
nafas nasionalisme. Terutama 
agar masyarakat sama-sama 
menginspirasi bahwa Indonesia 
bisa menjadi negara yang maju 

seperti saat ini adalah buah dari 
perjuangan dan pengorbanan 
para pahlawan terdahulu. 

“Bangsa ini besar seperti se-
karang karena perjuangan yang 
luar biasa, dari pahlawan dan 
pejuang bangsa,” tegasnya.

Tak hanya itu, secara khusus 
ia menyampaikan apresiasinya 
pada seluruh warga Jatim yang 
terlibat dalam kegiatan ini. Khu-
susnya dari pelajar LP. Ma’ar-
if Kabupaten Mojokerto yang 
berkontribusi dalam menjahit 
kain merah putih tersebut.

“Kita berharap dengan di-
catatkannya pembentangan 
kain merah putih ini sebagai 
pemecah rekor MURI, akan se-
makin menguatkan semangat 
nasionalisme kita. Juga semakin 
menguatkan semangat persat-
uan dan persaudaraan merawat 
NKRI,” imbuhnya.

Pun begitu dengan aksi mi-
num jamu beras kencur yang 
dilakukan serentak dengan 

melibatkan 20.770 peserta se 
Jawa Timur usai Upacara Hari 
Pahlawan di Tugu Pahlawan 
Surabaya. Total yang join secara 
virtual tercatat 570 akun. Semen 
tara yang hadir di lapangan tugu 
pahlawan dan jembatan Surama-
du tercatat 4951 orang. Aksi ini 
dicatat MURI sebagai pemecah 
rekor minum beras kencur den-
gan peserta terbanyak di dunia. 

Gubernur Khofifah menegas-
kan bahwa aksi ini adalah sim-
bol bangkitnya UMKM Jawa 
Timur. Sebab beras kencur ada-
lah produk minuman tradisional 
yang banyak diproduksi oleh 
UMKM Jawa Timur. 

“Minum beras kencur massal 
ini semoga menjadi nafas ke-
bangkitan UMKM Jatim di Hari 
Pahlawan yang diiringi dengan 
harapan bahwa UMKM Jatim 
akan semakin berkembang dan 
menjadi lokomotif bangkitnya 
ekonomi Jatim berbasis kuliner 
lokal,” pungkas Khofifah. 

Sebab ia menuturkan UMKM 
Jatim memberikan kontribusi 
sebesar 57,81% terhadap PDRB 
Jatim. Sehingga UMKM harus 
terus didorong agar tumbuh dan 
semakin berkembang. 

Tak hanya itu, Gubernur 
perempuan pertama di Jatim 
ini pun membagikan cara mem-
buat jamu beras kencur yang 
menurutnya sangat mudah. Mu-
dahnya proses membuat beras 
kencur diharapkan bisa dilaku-
kan oleh setiap anggota keluar-
ga.

“Gampang sekali bikin jamu 
beras kencur berasnya direndam 
kemudian ada kencur diulek lalu 
direbus jadilah itu jamu beras 
kencur yang mrmiliki hasiat bagi 
kebugaran tubuh,” terangnya.

Sementara itu, Triono per-
wakilan dari MURI mengatakan 
MURI mendukung kegiatan pe-
mecahan dua rekor MURI dunia 
baik untuk pembentangan kain 
merah putih terpanjang mau-
pun minum jamu beras kencur 
dengan peserta terbanyak secara 
hybrid. 

Ia mejelaskan bentangan kain 
di jembatan yang dilakukan di 
Jatim membanggakan kare-
na merah putih adalah warna 
bendera Indonesia. Sedangkan 
beras kencur adalah minuman 
khas Indonesia yang rencananya 
akan diajukan ke Unesco sebagai 
warisa budaya tak benda milik 
Indonesia.

 “Dimana pun belum ada, di 
Indonesia pun belum pernah ada, 
jadi MURI mencatatkan ini se-
bagai rekor dunia,” kata Triono. 
(*)

Di Hari Pahlawan, Gubernur Khofifah Berikan Bonus Bagi Atlet Berprestasi 
dan Anugerahkan Lencana Jer Basuki Mawa Beya Perak pada 13 Tokoh

Surabaya, SMN - Gubernur 
Jawa Timur Khofifah Indar Par-
awansa memberikan bonus bagi 
atlet berprestasi yang berhasil 
membawa harum nama Jawa 
Timur dan Indonesia di ajang 
nasional maupun internasional, 
saat upacara Peringatan Hari 
Pahlawan Tahun 2022 di Monu-
men Tugu Pahlawan, Kota Sura-
baya, Kamis (10/11). 

Menurut Gubernur Khofifah, 
para atlet yang mendapatkan 
bonus hari ini merupakan para 
patriot bangsa karena telah ber-
hasil membawa harum nama In-
donesia di kancah internasional. 

“Bahkan  berkat prestasi 
yang mereka capai  Bendera 
Merah Putih dapat berkibar di 
ajang-ajang internasional. Mer-
eka sesungguhnya juga pahla-
wan karena merekalah patriot 
yang berjuang di medan laga 
olahraga untuk membawa ha-
rum nama Indonesia,” katanya 
usai pemberian bonus. 

Sebagaimana diketahui, 
Pemprov Jatim melalui Dispora 
telah menganggarkan bonus un-
tuk 693 orang bagi mereka yang 
berprestasi di PON XX Pap-
ua Tahun 2021, SEA GAMES 
XXXI Tahun 2021 Vietnam, 
Asean Para Games Tahun 2022 
di Solo, dan PEPARNAS Papua 
Tahun 2021. Bonus itu diberi-
kan untuk atlet, pelatih, mana-
jer, dan mekanik.

Untuk itu, dalam momen per-
ingatan Upacara Hari Pahlawan 
ini, Gubernur Khofifah menyer-
ahkan bonus secara simbolis ke-
pada sembilan atlet berprestasi 
dari Jatim. 

Adapun kesembilan atlet 
penerima bonus secara simbo-
lis tersebut terdiri dari tiga atlet 
berprestasi di ajang PON XX 
Papua Tahun 2021. Yaitu pada 
Gladis Lariesa Garina dari Ca-
bor loncat indah yang berhasil  
meraih tiga medali emas. Un-
tuk itu oleh Gubernur Khofifah 

ia berikan bonus sebesar Rp 
750.000.000,-. 

Selain itu bonus secara sim-
bolis sebesar Rp 430.000.000,- 
diberikan pada Dwi Samsul 
Arifin dari Cabor Senam artistik 
yang berhasil meraih 1 emas, 
1 perak, 1 perak beregu. Dan 
terakhir bonus juga diberikan 
pada atlet peraih 1 medali emas 
yaitu Rachmad Jadi Wijaya 
dari Cabor Gulat sebesar Rp 
250.000.000.

Kedua, Gubernur Khofifah 
juga memberikan bonus pada 
para atlet peraih prestasi gem-
ilang di ajang SEA GAMES 
XXXI Tahun 2021 Vietnam. 
Yaitu Andy Ardiansyah dari 
Cabor Pelatih voly pantai den-
gan prestasi 1 emas beregu 2-3 
orang, ia diberi bonus senilai Rp 
70.000.000,-. 

Ketiga, untuk ajang Asean 
Para Games Tahun 2022 di Solo. 
Bonus sebesar Rp 355.000.000,- 
diberikan Gubernur Khofifah 
pada Maulana Rifky Yofian-
da Cabor Renang atas prestasi 
yang telah ia raih yaitu 3 medali 
emas dan 2 emas beregu. Serta 
juga diberikan pada Nanda Mei 
Sholihah dari Cabor Atletik 
peraih 3 emas dan 1 emas be-
regu dengan bonus sebesar Rp 
290.000.000,-.Keempat, untuk 
para atlet berprestasi di ajang 
PEPARNAS Papua Tahun 2021. 
Bonus diberikan pada Ryan Dy-
arta Cabor Atletik peraih 3 med-
ali emas dengan bonus sebesar 
Rp 750.000.000.-. Kemudian 
juga diberikan pada Rachmad 
Yusuf dari Cabor Atletik peraih 
1 medali emas, 1 perak dan 1 
perunggu dengan bonus sebesar 
Rp 410.000.000,-. Dan Muhlis 
dari Cabor catur dengan prestasi 
1 medali perak, 1 perunggu dan 
2 perunggu beregu dengan bo-
nus sebesar Rp 340.000.000.

Usai penyerahan bonus, 
Gubernur Khofifah kemba-
li menyebut bahwa para atlet 

adalah patriot bangsa. Hal itu 
ia kutip dari lirik Mars Patriot 
Olahraga yakni Kami ini patriot 
olahraga, Gigih dalam berjuang 
di medan laga, Berbakti untuk 
Indonesia, Kesetiaan adalah 
kebanggaanku, Disiplin satu-sa-
tunya napasku, Demi jayanya 
sang merah putih, Kehormatan 
adalah segalanya. 

“Gemertak tulang mendi-
dih darahku. Semangat berapi 
membakar batinku. Tuhan ada-
lah kekuatanku Setiap kuha-
dapi lawanku. Biar mata dunia 
memandang Indonesia. Kita 
dahsyat dan perkasa. Tapi untuk 
Jawa Timur, biar mata meman-
dang Jawa Timur. Kita dahsyat 
dan perkasa,” katanya.

Selain bonus bagi para atlet, 
dalam kesempatan ini Guber-
nur Khofifah turut memberikan 
penghargaan Jer Basuki Mawa 
Beya. Berdasarkan Keputu-
san Guebrnur Jatim Nomor 
188/809/KPTS/013/2022 ter-
dapat 13 orang penerima Len-
cana Penghargaan Jer Basuki 
Mawa Beya Kategori Perak 
dalam rangka Peringatan Hari 
Pahlawan Provinsi Jawa Timur 
Tahun 2022.

Para penerima Lencana 
Penghargaan Jer Basuki Mawa 
Beya Kategori Perak yakni per-
tama, H. M. Arum Sabil (Ketua 
Kwartir Daerah Pramuka Jawa 
Timur) Atas kontribusinya da-
lam penanganan bencana alam 
erupsi gunung semeru dan di 
Kupang NTT berupa bantu-
an materi maupun non materi, 
Membantu pemerintah dalam 
upaya mensukseskan vaksinasi 
covid 19 dan Menginisiasi Pro-
gram Pramuka Produktif khu-
susnya dalam bidang pertanian, 
peternakan dan perkebunan.

Kedua, Dr. Alwi, M. Hum 
(Kepala Dinas Sosial Provinsi 
Jawa Timur). Atas dedikasin-
ya membangun jejaring untuk 
mempercepat penjangkauan 

penanganan PPKS melalui Ja-
tim Sosial Care. Ketiga, Dwi 
Satriyo Annurogo (Direktur 
Utama PT. Petrokimia Gresik). 
Atas kontribusinya dalam mem-
berikan bantuan tabung oksigen 
secara gratis.

Keempat, Arief Harsono 
(Direktur Utama PT. Samator 
Gas Industri). Atas kontribusin-
ya dalam pemenuhan Oksigen 
Medis di Indonesia. Kelima, 
Adikin Basirun, SE (Direktur 
Utama PT. Molindo). Atas kon-
tribusinya memberikan Bantu-
an Ethanol 70%, Masker N95, 
Hand Glove, Pembagian Hand 
Sanitizer.

Keenam, H.M. Supriyono 
(Direktur PT. Putrateja Sempur-
na). Ketujuh, Mandeep Singh 
(Direktur PT. Eratex Djaja). 
Keduanya Pelaku Industri Tex-
tile yang telah berkontribusi 
aktif berupa penyediaan Alat 
Pelindung Diri selama masa pan-
demi Covid 19 di Jawa Timur.

Kedelapan, Nursoleh, S.Sos 
(Koordinator Tenaga Kesejahter-
aan Sosial Kecamatan (TKSK) 
Provinsi Jawa Timur. Atas peng-
hargaannya pada tingkat nasion-
al sebagai TKSK yang berpresta-
si dalam penanganan covid 19 
tahun 2020. Kesembilan, Twiadi, 
S.Ag (Koordinator Taruna Siaga 
Bencana (TAGANA). Atas peng-
hargaannya sebagai TAGANA 
berprestasi tingkat nasional

Kesepuluh, Agus Maimun 
(Ketua Karang Taruna Jawa 
Timur). Atas penghargaannya se-
bagai terbaik ke 3 Karang Taruna 
berprestasi dalam rangka penan-
ganan covid 19  tingkat nasion-
al. Kesebelas, Dr. Arman Linda, 
SH, MH (Ketua Ikatan Pekerja 
Sosial Masyarakat). Atas peng-
hargaannya peraih terbaik ke 5 
Pekerja Sosial Masyarakat Ting-
kat Nasional dalam rangka pen-
anganan covid 19 di Jawa Timur.

Kedua belas, Ir. H. Erlangga 
Satriagung.  Tokoh yang berper-

Wagub Emil : Kekuatan Masyarakat
Merupakan Kunci Pengembangan Kapasitas Ideal

Pembentangan kain merah putih sepanjang 3.219 meter di Jembatan Suramadu 

Total ada sebanyak 1.750 orang yang terlibat sebagai peserta 
yang membentangkan bendera merah putih

Surabaya, SMN - Mas-
yarakat sebagai pemegang 
kekuasaan absolut memili-
ki kekuatan yang besar untuk 
mengubah situasi sosial mau-
pun bernegara. Termasuk dalam 
mengembangkan kapasitas ses-
uai yang diharapkan kebanyakan 
orang. 

Hal tersebut dikatakan 
langsung oleh Wakil Gubernur 
Jawa Timur Emil Elestianto Dar-
dak saat menghadiri Gala Dinner 
World University Association 
for Community Development 
(WUACD) Summit in Conjunc-
tion with International Confer-
ence on Community Develop-
ment 2022 di Hotel Mojopahit, 
Surabaya, Kamis (10/11). 

Dalam acara yang diselengga-
rakan oleh Universitas Airlangga 
tersebut, wagub yang akrab disa-
pa Emil itu menyebutkan bahwa 
sekarang ini kekuatan masyarakat 
semakin terlihat di tengah bidang 
Community Development yang 
semakin berkembang. 

“Saya pikir bidang Commu-
nity Development ini urgensi 
dan kepentingannya semakin 
berkembang. Dan saya rasa, 
kekuatan masyarakat menjadi 
sangat penting dalam pengem-
bangan kapasitas melebihi apa 
yang kita bayangkan,” ucapnya. 

Menurut Emil, kekuatan mas-
yarakat merupakan satu dari prin-
sip Pentahelix yang selama ini 
dicanangkan di banyak program 
untuk membangun lingkungan 
atau situasi ideal yang diinginkan 
masyarakat. 

“Kita semua tahu tentang 
Pentahelix yang di dalamnya ter-
dapat bisnis, akademisi maupun 
pemerintah. Tapi sekarang kita 
tambahkan masyarakat dan juga 
media di sana,” terang Emil. 

Mantan Bupati Trenggalek itu 
lebih jauh menerangkan, kekua-
tan masyarakat yang diwujudkan 
pada tindakan nyata menentukan 
pengembangan di masa yang 
akan datang. 

“Kita semua ingin mencapai 
Sustainable Development Goals 
dan itu tidak mudah. Nah Com-
munity Development ini men-
genali sifat dasar manusia, yakni 
untuk melakukan yang terbaik,” 
tuturnya. 

“Ini hal bernilai yang sering-
kali disalahartikan orang dengan 
altruisme. Saya tidak percaya 
akan altruisme, saya percaya bah-
wa manusia secara naluriah ingin 
berbuat baik dan tidak bertindak 
hanya berdasarkan kepentingan 
pribadi,” tambah Emil. 

Di akhir, Emil mengatakan 
bahwa untuk mengaktifkan altru-
isme dibutuhkan banyak proses 
yang memungkinkan diskusi 
pada forum akademik. Sehingga, 
kekuatan masyarakat dapat di-
maksimalkan. 

“Mudah-mudahan dengan 
konferensi semacam WUACD 
ini, bisa kita temukan apa saja 
yang bisa berfungi dan apa saja 
yang harus dihindari. Ciptakan 
data menggunakan metodologi 
terbaik yang ada agar kekuatan 
masyarakat ini bisa diaktifkan. 
Terima kasih,” tutupnya. (*)

an aktif dalam bidang olahraga 
sehingga menjadikan Provinsi 
Jawa Timur sebagai salah satu 
provinsi yang disegani dalam 
kancah prestasi nasional dan in-
ternasional.

Ketiga belas, Drs. Muham-
mad Nabil, M.Si (Ketua Umum 
Komite Olahraga Nasional Indo-
nesia Provinsi Jawa Timur Peri-
ode 2022 - 2026). Tokoh yang 
sangat peduli kepada para atlet 
di Jawa Timur terutama terhadap 
peningkatan prestasi atlet baik 
tingkat nasional maupun inter-
nasional.

Kepada para penerima peng-
hargaan Jer Basuki Mawa Beya 
Emas ini, Khofifah menyam-
paikan terimakasih atas ded-
ikasinya untuk masyarakat, 
Bangsa dan Negara. Dimana 
mereka telah menjadi contoh da-
lam memberikan kemauan dan 
komitmen untuk memberi yang 
terbaik untuk masyarakat bangsa 
dan negara.

“Bagaimana kesalehan sosial, 
solidaritas sosial dan semangat 
untuk menjadi volunteer. Se-
mangat kerelawanan di Jawa 
Timur ini luar biasa. Seperti 
TKSK, mereka inilah yang san-
gat support ketika terjadi perso-
alan-persoalan sosial di lingkup 
paling bawah,” katanya.

“Kemudian juga karang taru-
na itu sesungguhnya bagaimana 
semangat perlawanan, pengorba-
nan dari para relawan yang tum-
buh sangat kuat di Jawa Timur 
ini harus di diseminasikan antara 
lain dengan edukasi. Maka tadi 
saya sampaikan seperti Mars pa-
triot, berarti jiwa patriotisme itu 
ada pada diri semua warga Jawa 
Timur,” pungkasnya.

Dalam kesempatan ini Guber-
nur Khofifah turut menyerahkan 
berbagai penghargaan lainnya 
yakni penghargaan untuk Desa 
Wisata Keris Aeng Tong-Tong 
Kab. Sumenep sebagai Desa 
Wisata Cerdas Mandiri Se-
jahtera. Serta penghargaan bagi 
lomba cerdas cermat Kebang-
saan SMA/SMK/MA se-Jawa 
Timur. (*)

Wabub Jatim Emil Elestianto Dardak saat menghadiri Gala Din-
ner World University Association for Community Development 

(WUACD) Summit in Conjunction with International Conference 
on Community Development 2022


